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Salidas de Abril a Diciembre de 
1978. Avión Jet. Hoteles de lujo. 
Excursiones y visitas.
20 itinerarios distintos.

El acuerdo ha sido adoptado como medida de 
luto y en evitación de posibles tensiones

El terrorismo no cesa. Otros dos miembros de la 
Guardia Civil cayeron ayer ametrallados en el País Vas
co. Ya no quedan palabras para clamar contra esta ola 
de sangre y de fuego que asola Euskadi, donde pese a to
das las declaraciones del Gobierno, no se avanza un paso 
en el restablecimiento de una paz cada día más necesaria

para todos los españoles.
El País Vasco sigue bajo el ímpetu de las metralletas, 

del terror, y raro es el día o la semana que no cuelgan 
crespones en el vivir del pueblo español, incluido el
pueblo vasco.

Veintiún 
miembros de 
las JJ. SS. 
suspendidos 
de militancia

Î
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Conozca el fabuloso mundo 

con nuestros viajes
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Por segunda vez en 24 horas

Suspendida la
reunión del PNV
SAN SEBASTIAN, 10 (Efe).- Por segunda vez 

en 24 horas, el PNV ha suspendido la reunión de los 
consejos regionales y ios parlamentarios para prepa
rar la asamblea nacional en la que el partido se pro
nunciará definitivamente sobre la Constitución.

Esta reunión, prevista en principio para ayer por 
la tarde, se aplazó hasta las cuatro y media de hoy, y 
esta mañana en la sede del PNV de San Sebastián, se 
ha informado que no se celebrará hasta después de 
reunidos, por su parte, los consejos regionales. Por 
otro lado, el Euskadi Buru Batzar (ma'ximo organis
mo del PNV) se reunirá mañana en Vitoria.

El presidente del "EBB", Carlos Garaicoechea, 
informó a "Efe" que este cambio de planes responde 
a una simple cuestión de "operatividad y eficacia". 
Añadió que las reuniones de los consejos regionales 
del "EBB" estudiarían las fechas y otros detalles re
lativos a la asamblea nacional, y se redactaría un in
forme en torno a la Constitución, sus aspectos posi
tivos y negativos.

Interrogado sobre cuál será, en su opinión, la 
respuesta de la base del partido al texto constitucio
nal, Garaicoechea dijo que "la mayor parte estarán 
entre el no y la abstención".

Secretario general de la organización

Luns nos empuja a 
entrar en /a OTA/V

(PAGINA CUATRO)
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Pacto social autonómico?
En puertas de la nego

ciación de un nuevo pacto 
(¿«acuerdo social, econó
mico, político...»?) aparece 
una cualidad que hasta 
ahora parecía impensable. 
Es la posibilidad de que las 
nacionalidades del Estado 
español, a tenor de las rei
vindicaciones nacionales, 
planteen la conveniencia 
de que ese pacto-acuerdo 
—tanto monta, monta tan
to- - se hiciera en el marco 
de las diversas pre - auto
nomías.

Concebir el marco de las 
nacionalidades y regiones a 
la hora de pactos entre re
presentantes de patrones y 
trabajadores, presenta va
rias cuestiones de momen-

to ño resueltas. Por ejem
plo, papel del Estado en la 
fijación del cuadro macroe- 
conómico y su desarrollo 
concreto, teniendo en 
cuenta que las característi
cas sociales, económicas y 
políticas, así como ios nive
les de. empleo, productivi
dad, inversión, consumo, 
dimensión y especializa- 
ción empresarial, no son en 
absoluto homogéneos entre 
nacionalidades y regiones.

Si cada vez se quiere 
acercar más la oficialidad a 
la realidad de cada uno de 
los países que actualmente 
configuran el Estado espa
ñol, parece aconsejable que 
haya un reajuste a ios pro
blemas concretos deriva
dos de las especificidades 
de cada lugar. Es decir, 
considerar también — como 
se empieza a tener en 
cuenta las distintas-lenguas 
y-culturas— las diferentes 
realidades económicas 
aunque dimanadas todas 
ellas de unas relaciones 
sociopoliticas globales. 
Otro problema de índole 
parecida ante este tema, es 
la negociación de conve
nios colectivos a nivel es
tatal.

El tema de los pactos so
cioeconómicos dentro del 
marco preautonómico debe 
ser ampliamente debatido, 
principalmente'porque una 
vez funcionen los estatutos 
de autonomía, cabe pre
guntarse qué papel real van 
a jugar las diversas 
consejerías de Trabajo, In
dustria, EcofK>mia... dentro 
de los reivindicados auto-

gobiemos de las nacionali
dades y> regiones. Por aho
ra, parece que un camino 
sería la fijación estatal del 
marco general macroeco- 
nómico, en base al cual se 
aconxxJarán las particulari
dades de cada nacionalidad 
y región. Todo en el su
puesto de que no se cues
tionen los acuerdos socioe
conómicos, e incluso el Es
tado único, temas éstos que 
también son discutibles.

centralista
Si de verdad queremos 

que Euskadi tenga futuro, si 
realmente queremos impe
dir que el país se nos caiga, 
empresarios y trabajadores 
vascos deben de negociar y 
deben ponerse de acuerdo. 
Pero deben negociar en Bil
bao, San Sebastián, Vitoria 
o Pamplona.

Pacto social 
vasco

Si el nuevo pacto social 
se circunscribe exclusiva
mente al marco negociador 
de Madrid, asi solo se 
conseguiría el deterioro de 
la situación vasca ante la 
imposibilidad dé buscarle

Javier Angulo, informaba 
en «El País», de este escrito 
de la Consejería .de Indus-

soluciones adecuadas
desde el exterior, con 
percusiones negativas

Diario")

tria del
Vasco.

«El 
acuerdo

Consejo General

imprescindible 
entre empresarios

y trabajadores de Euskadi 
debe enfocarse desde una 
óptica nacional. No, pode
mos esperar que la conflic
tiva situación laboral que 
padecemos vaya a encon
trar una solución en otros 
pactos de la Moncloa, como 
tampoco lo encontró eo 
los pnmeros, que se reali
zaron en un ámbito que nos 
es ajeno y con perspectiva

re
de

alcance imprevisto en todos 
los ámbitos del Estado. »

Empresa privada: 
SOS

Por su parte, Ramón 
Trias Fargas (CDC) propo
nía, en. «Hoja del Lunes» de 
Barcelona, las siguientes 
medidas entre otras, tras 
señalar que «estamos ase
sinando a la empresa priva
da»:

« No hay que decir que en 
Cataluña, donde la empresa

DIARIO DE fSsA aragonesa, s a
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(De Ramón, en «Pueblo»)

pequeña y media predomi
na, la situación de desinte
gración empresarial es aún 
más grave.

— Los aumentos salaria
les deben ajustarse necesa
riamente a los incrementos 
de productividad, . sin 
superar la tasa de inflación.

-Las cuotas de seguri
dad social deben ser paga
das en su totalidad con çar- 
gó'a los presupuestos ge
nerales del Estado.

— Si hay que ajustar la 
conducta de la empresa a 
una disminución de la de
manda del producto y esto 
requiere suprimir el turno

de noche, la legislación de
be permitirlo. Lo que no 
debe ser posible como no 
haya causas plenamente 
justificadas ante los tribu 
nales, es el despido de per
sonas singulares. Esta mo
vilidad debe ir acompañada 
de un reciclaje eficaz; y a 
cargo del Estado, de los 
trabajadores y de un seguro 
de paro completo.

- Lós precios de los pro
ductos deben ser libres.

Tal vez podríamos poner 
la gran autoridad moral de 
la Presidencia de la Gene
ralidad a proteger y organi
zar la fuerza y eficacia de 
nuestras empresas. »

Jomada de 
reflexión andaluza
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Esto decía un despacho 
de la agencia «Europa 
Press»:

«El Sindicato Andaluz de. 
Trabajadores ha sugerido al 
presidente de la Junta de 
Andalucía, Plácido Fernán
dez Viagas, la posibilidad 
de organizar unas jornadas 
de reflexión sobre Andalu
cía, para conseguir un pac
to andaluz.

El señor Fernández Via
gas ha contestado a esta 
sugerencia, según fuentes 
del mencionado sindicato, 
señalando que aunque es
taba en sus planes'preparar 
algo similar, veía muchas 
dificultades para llevar es
tas jornadas a cabo.

Medios empresariales an
daluces han expresado su 
conformidad con esta pro
puesta, y ven en ella una vía 
de relanzar la situación eco
nómica andaluza. »

DIRECCION:
Teléfono 23 00 99 REDACCION Y ADMINISTRACION.

De los artículos firmados responden siempre i Teléfono 21 69 83 -Télex 58054
SUS autores, sin que su publicación suponga (Centralita COn 3Jíneas) 
que el periódico comparte las ideas expuestas.
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o9 Tensiones 0Rilenciiilisinio

VarelaC'

prtnieolarás
MADRID, 10 (Efe).— Las tensiones entre los diversos 

grupos parlamentarios a propósito de la composición de la 
comisión mixta constitucional, están teniendo reflejo hoy 
en toda la actividad parlamentaria.

Esta mañana se ha reuni
do la comisión de Justicia, 
que en principio no tenia 
más que un punto en su or
den del di'a: la Designación 
de cuatro diputados que se
rán propuestos al Pleno de 
mañana para formar parte 
de la comisión mixta, que 
deberá estudiar las discre
pancias entre el Congreso y 
el Senado sobre el proyecto 
de ley de medidas especia
les, en relación con delitos 
cometidos por grupos arma
dos.

Se acordó ampliar el or
den día a la designación de 
las ponencias que deberán 
informar los proyectos de 
ley de patria potestad y ge
neral penitenciaria. No obs
tante, la reunión, tres cuarto 
de hora después de la hora 
fijada para su comienzo,' no 
ha podido comenzar.

Al abrirse la sesión el di
putado socialista, señor Pe
ces-Barba, pidió que se cum
pla automáticamente el 
acuerdo de la Cámara, en re
lación a la comisión de las 
composiciones legislativas 
en las que cada grupo parla
mentario tendrá un represen
tante por cada diez diputa
dos, o fracción de diez supe
rior a cinco. El señor Peces- 
Barba, señaló que a UCD le 
corresponden ahora 16 di
putados en cada comisión, 
en vez de los anteriores 17, y 
al grupo socialista 11 en vez 
de 10. í

NO aparece el alta

UCD, por su parte, niega 
que esto deba producirse 
automáticamente y pide el 
acta que refleja este acuerdo^ 
acta que no ha podido ser 
encontrada todavía. Los dos 
grupos parlamentarios se

han acusado mutuamente de 
falta de memoria y de inter
pretar los hechos o maneras.

Por otra parte, parece 
que es posible que la prime
ra parte del Pleno de maña
na que se habj'a anunciado 
tendría lugar con carácter 
secreto, no tenga este carác
ter.

El orden del día del Ple
no está compuesto, además 
de por el debate sobre la si
tuación de las instituciones 
penitenciaras, por la elec
ción de los diputados miem
bros de diversa; comisiones 
mixta Congreso-Senado, en
tre ellas la constitucional; el 
debate y votación sobre el 
dictámen de la Comisión de 
Justicia sobre el proyecto de 
ley de protección jurisdic
cional de los derechos funda 
mentales de la persona; la to
ma en consideración de una 
proposición de ley sobre los 
derechos de los profesores 
mercantiles y otra sobre 
creación de una Universidad 
en. Cádiz, estudio de una 
proposición no de ley sobre 
Guinea Ecuatorial y mocio
nes sobre libertad de expre
sión y sobre la central nu
clear de Lemóniz.

Veintiún miembros de las JJ. SS. 
suspendidos de militancia

iipn» BU El PSOí
ACLARACION

página 3 de nuestra 
adición de ayer, en la infor
mación titulada "f\lo hay cri
sis en la CNT"^ se deslizó 

errata en el subtítulo, 
donde se leía "pero sí 

fuerte desastre interno", 
fuerte 

abate interno", como los 
•actores colegirían de la lee- 
Ora de la información.

MADRID, 10 (Europa Press) 
Un llamado "comité de represa- 
liados" de las juventudes socialis 
tas han manifestado a Europa 
Press que 21 militantes de las 
JJSS han sido suspendidos de 
militancia con expediente de ex
pulsión, por la venta y difusión 
de la revista "Nuevo Claridad'. 
La mayor parte de ellos son 
miembros de comités locales y 
del comité regional, máximo ór
gano político a nivel regional.

Colegio Mayor 
Universitario H. A. 

«Nuestra Señora del Pilar»
PLAZAS VACANTES, CURSO 78-79

Opciones: a) Pensión completa.
b) Alojamiento (Residencia).

Estudiantes varones: COU, Universitarios de Facultades y 
escuelas Técnicas de Grado Medio y Superior, Licenciaturas, 
•doctorados, Especializaciones.

Por Residencia, diez mil pesetas mes.
Servicio de Comedor a disposición de los residentes que lo 

deseen.

ZONA RESIDENCIAL ■ AMBIENTE DE ESTUDIO
Inforipaolón y solicitudes, en la Administración del 
'-Oteglo. Teléfono 313011. CASABLANCA 202. 
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m UCD V el PSOE se acusan 
mutuamente de mala memoria 
y de mal interpretar los hechos

■ Ha desaparecido el acta que 
re f/e/aba ei acuerdo 

DESIGNADOS LOS 
DIPUTADOS PARA LA 
COMISION MIXTA DE 
LEY DE GRUPOS 
ARMADOS

Vicente Sotillo (PSOE), 
Josep Barbera (PC), Licinio 
de la Fuente (AP), y Oscar 
Álzaga (UCD), han sido ele
gid qs por la comisión de 
Justicia del Congreso, para 
formar parte de la comisión 
mixta que habrá de estudiar 
el proyecto de ley de medh 
das especiales, en relación 
con los delitos cometidos 
por grupos armados.

Los diputados socialistas 
votaron a su representante y 
al comunista, en tanto que 
los de UCD apoyaron a su 
propio diputado y al señor 
de La Fuente. En cualquier 
caso, deberá ser el Pleno, 
mañana, el que ^ratifique 
esta elección.

La comisión acordó que

el proyecto de ley sobre pa
tria potestad sea informado 
por la misma ponencia que 
se ocupa de los de régimen 
económico del matrimonio 
y efectos del matrimonio so
bre la vecindad civil de la 
mujer. Esta ponencia la for
ma los señores García Ro
manillos (UCD), Sotilfo 
(PSOE), Guerra (Socialistas 
de Cataluña), Solé Barberá 
(Comunis^),_ Mendizabal 
(AP), Cuerda (PNV), Gastón 
(Mixto) y Roca (Minoría 
Catalana).

Para el proyecto de ley 
penitenciaria han sido desig
nados como ponentes los se
ñores Gil Albert (UCD), 
Saez Cosculluela (PSOE), 
Solé Barberá (comunista), y 
Mendizabal (AP). Deberán 
designar sus representantes 
los grupos socialistas de Ca
taluña, Mixto, PNV y Mino
ría Catalana, hoy ausentes 
en la sesión.

La revista "Nuevo Claridad", 
se inició en Alava y tiene una lí
nea política no coincidente en 
su totalidad con la dirección de 
las JJSS y del PSOE. Según un 
miembro del citado comité de 
represaliados, la dirección les 
amenazó con las medidas ahora 
tomadas sin continuaban la ven
ta de la citada revista.

Asimismo en un comunicado 
hecho público hoy, el comité de 
represaliados denuncia "el carác
ter político de estas suspensio
nes, como paso previo a la expul
sión, dirigidas contra el ala iz
quierda marxista de nuestra or
ganización ya que tiene lugar en 
las vísperas de 11 Congreso Re
gional de las JJ.SS (exigido fun
damentalmente -dice el escri
to— por las agrupaciones locales 
de las que son miembros los san
cionados)".

Según el comunicado, se tra
ta de un congreso decisivo para 
la organización ya que esta fede
ración es la de mayor peso a ni
vel estatal y este sería el primer 
paso para la reestructuración ge
neral de las JJ.SS.

LARGA LISTA DE 
REPRESALIADOS

El escrito concluye: "Estas

sanciones en juventudes socialis
tas, vienen a sumarse a la larga 
lista de represaliados por el mis
mo motivo en el PSOE, las JJ.SS 
y la UGT; represión que se hace 
extensiva a toda oposición críti
ca a la línea reformista que ac
tualmente llevan las direcciones 
de estas organizaciones, sobre 
todo en estos momentos en que 
se plantean el referéndum cons
titucional y un nuevo pacto so
cial, momentos en los que se 
hace especialmente "molesta 
cualquier crítica de izquierda en 
el seno de las organizaciones so
cialistas".

LA EJECUTIVA DEL 
PSOE PREPARARA 
LA REUNION DEL 
COMITE FEDERAL

MADRID, 10 (Europa Press) 
La comisión ejecutiva del Parti
do Socialista Obrero Español 
se reunirá esta tarde para estu
diar, entre otros temas, la próxi
ma reunión del comité federal 
que se desarrollará los próximos 
días 14 y 15 del presente mes.

La ejecutiva socialista, según 
han manifestado a Europa Press 
fuentes del PSOE, analizará asi
mismo la situación política ac
tual y la actividad parlamenta
ria.

I SEÑAS PARA 
ii IOS ALCAIDES 
ÿ RODOLFO MARTIN VILLA 
Î: Amador de los Ríos, 5

Madrid
MADRID, 10.

A
caba de llamarme el señor alcalde para 
decirme que si vamos a tener elecciones 
legislativas antes que municipales ya puede 
prepararse don Rodolfo Martín Villa a recibir por lo 

menos cinco mil, de los ocho mil bastones de 
alcaldes que existen en el país. Los Ayuntamientos 
están en bancarrota. Decía Manuel Fraga y Arturo 
Moya, hace bien poco, que ante los alcaldes, conce
jales y funcionarios de la Administración Local 
había que levantar el sombrero. No les faltaba razón. 
Yo puedo decir y digo que he recibido infinidad de 
llamadas y algunas cartas de alcaldes de distintos 
puntoside la geografía del país para que tratara el 
tema. «Señor Varela —decían la mayoría—,, usted no 
sabe lo que es aguantar el tipo en el Ayuntamiento sin 
la comprensión de ios partidos políticos, sin él apoyo, 
ni siquiera moral, de los gobernadores y sin un duro de 
la Administración Central.» Pues bien, ya ven ustedes 
que hoy ha llegado la hora de los alcaldes, porque 
tengo la impresión, después de un largo recorrido 
por los centros de decisión política, que las elec
ciones municipales van a ser aplazadas, porque 
tengo la creencia que serán primero las elecciones 
legislativas que las municipales y las provinciales. 
Porque entre los líderes y la clase política .se cruzan 
apuestas sobre este asunto. Así que mi querido don 
Ramón, mi buen amigo. Cordana, ya podéis empezar 
a embalar el bastón con estas señas: Rodolfo Martín 
Villa. Ministro del Interior. Amador de los Ríos, 5. 
Madrid (España).

SOLO SILENCIO_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Como sea,, mi querido alcalde, aquí, en Madrid, 

en los centros de decisión política, hay una especie 
de calma chicha. No es que esto sea una balsa de 
aceite, n.o. Es que la clase política está a la espera de 
acontecimientos. Salvo el Partido Socialista Obrero 
Español, que parece lanzado, como Don Quijote, a 
la caza de los. molinos de ÙCD y PCE; salvo el 
PSOE y Alianza Popular, que están tronando por 
esas tierras de España pidiendo el voto y, por 
supuesto, las elecciones generales, los demás están 
en sus cuarteles. Acaban de decirme que los despa-^ 
chos de los políticos son como pequeños cónclaves. 
Esperan, como una bendición del cielo, cualquier 
llamada que les dé luz. Que les dé esperanza. 
¿Cuántas cenas estaría dispuesto a pagar aquel polí
tico marginado o este ministro con cara de ex por 
oír, aunque sea mentira, lo que piensa el Rey, Don 
Juan Carlos? Aquí en Madrid hay calma tensa, tan 
tensa como la que existe en el casino de su pueblo 
cuando cantan los últimos números del bingo.

i: DEMASIADA DELINCUENCIA
■ ■ Donde no hay calma es en los índices de delin- 

cuencia que estamos soportando, por lo menos aquí 
• ■ en Madrid, a pesar del esfuerzo —que bueno es 

decirlo— de Juan José Rosón. Ni los coches-patrulla 
ni los cincuenta controles nocturnos están dando el 
resultado que todos deseábamos. Hay detenciones, 

■ • sí. Pero lodo es igual. Entran por una puerta y salen 
■ ■ por otra. El chantaje y la extorsión se han institucio- 
■ » nalizado. El nuevo sistema es este: llegan dos o tres 
■ ■ delincuentes, te encuentran en un semáforo, te 
■J piden mil. dos mil, tres mil o más pesetas. Y si no se 
■ ■ la.s das te patean el coche o te rajan. Es la moda. 
■■ ¿Que qué más? Pues esto: que el Juzgado número
■ ■ .1 de los de Madrid ha dado la orden de secuestro
■? contra la revista ultraderechista «¿Qué pasa?». Al 
■ •-parecer, en su contraportada aparecía un difícili 

juego de palabras entre la nada, la Constitución y la 
flH Corona.

SGCB2021
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El hospital de Bilbao
H A noticia es ya pública desde ayer: El Hospital 
nil Civil de Bilbao se ha cerrado prácticamente para 
ios pobres, y todos los que ingresen 'a partir de ayer 
día 9, tendrán que pagar 5.200 pesetas diarias. La no
ticia ha dejado boquiabierta a media España. Parece 
que todo ello es consecuencia de que el Ministerio de 
Sanidad no ha resuelto el concierto para los ingresa
dos de la Seguridad.

Se dice que la situación económica del Hospital es. 
un puro desastre y viene arrastrando un déficit que 
no puede superar con sus escasos ingresos actuales. La
crisis también ha llamado a las puertas de la benéfica 
institución.

Lo que sorprende es que dentro de este ba- 
remun de estancias figuren, según se dice, todos 
cuantos ingresen allí, cualquiera que sea la cau
sa y su origen. Si pertenecen a la Seguridad So
cial tendrán que pagar por adelantado los pro
pios enfermos y luego, reclamarlo ellos al Se
guro. Pero de allí no sale nadie sin abonar la 
cuenta, que, según noticias no confirmadas, pe
ro de fuentes bien informadas, se ajustará a estos 
precios;

-Enfermos que ingresen, 5.200 pesetas ai 
día.

-Enfermos atendidos en consultas; se les 
aplicará tarifa de semi-beneficencia que implica 
una media de 5.000 pesetas por todo el proceso 
diagnóstico (consulta, análisis, radiografías, etc)

—Enfermos atendidos en el Servicio de Ur
gencias-las tarifas vigentes que son similares a 
la de consulta.

Los pobres —añade el rumor— habrán de 
estar declarados oficialmente como tales y no 
cobrar subsidios o pensiones de ningún tipo, 
para aspirar a la asistencia médica benéfica. 
Total, que les va a ser más difícil entrar allí 
que a un camello pasar por el ojo de una 
aguja.

Secretario general de la organización

luns nos 
anAna a
entrar /a OTAflI

BARCELONA, 10 (Europa Press).— “Mi análisis es que 
si España pidiera su admisión en este momento todos los 
miembros de la OTAN aceptarían a España, los quince sin 
excepción", ha declarado el secretario general de esta orga
nización a “La Vanguardia” de Barcelona, Mr. Joseph Luns.

Sobre si la entrada de Es
paña rompería el equilibrio 
en Europa, el señor Luns 
afirma que es un argumento 
falso y que tiene su origen 
en Rusia y ha sido manipu
lado por sectores de izquier
da y extrema izquierda en 
los países occidentales. El 
secretario general de la 
OTAN afirma:

“Vista la superioridad 
del Pacto de Varsovia en 
materia de armas convencio
nales, la pertenencia de Es- 
Í)aña a la OTAN aumentará 
as posibilidades de mante

ner la paz en Europa y será 
un elemento para restable
cer un cierto equilibrio que 
corre el peligro de romperse 
en este momento. Pero el 
rearme acrecentado y el es
fuerzo enorme que la URSS 
ha realizado de los 10 a 15 
últimos años para aumentar 
su potencial de guerra puede 
poner a la OTAN en una si
tuación de inferioridad que

sería desafortunada para 
una política de “distensión” 
porque las situaciones inter
nacionales desequilibradas 
no conducen nunca a acuer
dos equilibrados. Eso se vió 
claramente en los años que 
precedieron la Segunda Gue
rra Mundial. Y además au
mentan los peligros de la 
ruptura de la paz. Asi pues 
ese argumento es falso y es 

, interesante saber que viene 
de los rusos”.

bro de la OTAN, y en un 
conflicto eventual todo fue
se pero de lo previsto y 
encajásemos muy graves de
rrotas —cosa que no pre
vemos— siempre quedaría 
el bastión europeo que re
presenta la Península, con 
esa muralla de los pirineos, 
en libertad.

En cambio si España no 
fuese miembro y no parti
cipase en la defensa común 
el peligro sería que una Ru
sia victoriosa en el continen
te se aprovechase de la si
tuación y desbordase sobre 
la Península antes de que se 
hicieran los planes de defen-

sa y llegasen los refuerzos 
necesarios para contrarres
tar -esa incursión, no digo 
probable, pero si posible".

Por último, el secretario 
general de la OTAN pone en 
duda que la neutralidad de 
España impidiese la invasión 
soviética. “¿Es que Austria 
—afirma— tiene la certeza de 
mantenerse incólume?". 
Asimismo, el político holan
dés cree que el actual proce
so de distanciamiento entre 
Ch ina y la U RSS favorece al 
occidente y no cree que se 
produzca un enfrentamiento 
armado entre ambas poten
cias comunistas.

LA CARGA 
ECONOMICA PARA 
EL CONTRIBUYENTE 
ESPAÑOL

La opinión del señor 
Luns sobre las repercusiones 
económicas que representa
ría para España su ingreso 
en la OTAN es la siguiente:

“No puedo pronunciar
me sobre eso. En general los 
países que no pertenecen a 
una alianza militar como la 
OTAN deben cargar con sa
crificios de defensa más pe
sados. Baste citar Suecia o 
Suiza, cuyo esfuerzo mili
tar en porcentaje de sus 
PNB es muy superior al de 
los miembros de la OTAN. 
Por otra parte,. España se
guirá siendo dueña de su 
propia defensa. La nuestra 
es una alianza de 15 países 
soberanos. No es una alianza 
supranacional. Cada año ca
da miembro indica lo que 
cree poder aportar a la de- 

, tensa común. Algunos hacen 
más, otros menos. Y tam
bién si hay una recesión eco
nómica el esfuerzo militar 
se resiente también.

Los parlamentarios del PSOE y de 
la UCD contra la coordinadora para 
la autonomía riojana

EL PRIMADO, A ROMA
MADRID. - El cardenal Primado de España Arzobispo de Toledo, monseñor Marcelo González 

mañana, con destino a Roma, para asistir al Cónclave, que tendrá lugar el próximo 
día 14. En la foto, monseñor González Martín charla con los periodistas, poco antes de salir, por 

Via aérea, con destino a la Ciudad Eterna. (Foto Efe)

EN CASO DE DERROTA...

El señor Luns sobre este 
mismo tema insiste diciendo 
que: “añadiré que el esfuer
zo militar español será cier
tamente importante, pero 
mucho más importantes son 
los factores geográficos y el 
grado de integración. Si la 
Península Ibérica es miem-

LAS 
CORTES

DE TUR/STAS"
■ Les acusaban en una 

de las pancartas
LOGROÑO, 10. (Logos).— La asamblea de parlamen

tarios de la región y los partidos políticos UCD y PSOE 
reaccionaron ayer contra la coordinadora para la autono
mía riojana después de los acontecimientos ocurridos el 
domingo en Nájera en el transcurso del llamado Día de 
la Rioja, en el que se exaltó la identidad de la provincia- 
región, y se pidió la autonomía.

Los actos transcurrieron con normalidad, sin otros in
cidentes que la intervención del representante de la coor
dinadora, que organizaba la jornada que acusó a los 
miembros de la asamblea de parlamentarios y a la mesa 
de fuerzas políticas de ineficacia e indecisión. A ello se 
unía una pancarta que rezaba “parlamentarios oportu
nistas, vals a las Cortes de turistas”, por lo que los re
presentantes de la asamblea de parlamentarios perte
necientes a la UCD y el PSOE, se retiraron y dejaron un 
hueco en el acto principal de la jornada, cuando debían 
recibir las firmas que se habían recogido en toda la re
gión, solicitando autonomía.

i»

eid/a
SANTORAL: Sto. Tomás de 

Villanueva, ob. y S. Paulino, ob.

EL SOL sale a las 6,20 y se 
pone a las 17,44 (hora solar).

LA LUNA sale a las 14,10 y 
se pone a las 23,42 (hora solar).

* Perro de raza, de suyo ca
za.

Perro hambriento no hace 
caso del palo.

* Perro huevero, aunque le 
quemen el hocico no será 
bueno.

1684,— Nace el pintor francés, de 
ascendencia flamenca, Jean Antoine 
Watteau. Colorista extraordinario y 
dibujante genial, pintó preferente
mente la vida galante y mundana y 
temas mitológicos. Murió tubercu
loso en 1721.

1830.— Nace en Madrid la reina 
Isabel II. Su ascensión al trono, en 
1833 (bajo la regencia de su madre, 
Marta Cristina) motivó la guerra ci
vil (1833-39) precipitada por su tío 
don Carlos, pretendiente a la Coro
na. Su reinado se caracterizó por 
acerbas luchas e intrigas políticas. 
Eue destronada en 1868 por una re
volución dirigida por Serrano, Prim 
y Topete. Huyó a París. Abdicó, en 
1870, en su hijo Alfonso XII, que 
fue restaurado en el trono de Es
paña.

1839.— Nace en Ronda (Málaga) 
el filósofo, jurisconsulto, educador

efemérides
y escritor, Francisco Giner de los 
Ríos. Fundó la institución libre de 
enseñanza que tuvo gran influencia 
en la pedagogía nacional.

1854.— Nace en Sevilla el com
positor Jerónimo Jiménez, autor de 
zarzuelas tan populares como ‘‘La 
boda de Luis Alonso” y “La Tem- 
pranica’. Colaboró mucho con el 
maestro Vives.

1870.— Nace el poeta y novelista 
ruso Ivan Alexeyevitch Bunin, dul
ce y melancólico cantor de los pai
sajes de su tierra natal e implacable 
pintor de la hez humana. f*remlo 
Nobel de Literatura 1933.

1911.— Se inicia un alzamiento 
en China contra la dinastía Manchú. 
La revolución pondría término al 
régimen monárquico.

1933.— Es elegido presidente de 
la República de Cuba el doctor Ra- 
mó^n Grau San Martín. Desde la 
caída del presidente Céspedes, for
mó parte de la pentarquía, asumien
do luego el ejecutivo. Se vió forza
do a renunciar a su cargo en enero 
de 1934. Fue nuevamente presiden
te de la República desde 1944 a 
1948.

1935 .— Golpe de estado en Gre
cia dirigido por el general Condylis, 
apoyado por otros jefes militares, 
que dió al traste con la República. 
Condylis fue nombrado regente del 
país, para dar paso a la restauración 
de la Monarquía.

1976 .— Celebración de eleccio
nes en Bélgica. La coalición centro- 
derecha de Leo Tindemans derrotó 
a los socialistas.

1977 .— Premio Nobel de la Paz 
para “Amnesty International”.

ef tiempo
EMPEORAMIENTO 
GENERALIZADO
MADRID, 10 (Efe).- El 

Instituto Nacional de Me- 
teorología prevé para ma
ñana, miércoles, chubascos 
Y tormentas en el área me
diterránea. En las demás re
giones habrá nubes y claros, 
con algunos chubascos dis
persos.

Los vientos serán fuertes 
del suroeste, que girarán 
posteriormente al noroeste, 
con lo que las temperaturas 
irán en descenso.
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Los democristianos y /ibera/es europeos

Quieren «camelarse»
a Suárez

MADRID, 10

Al congreso de UCD, que comien
za el jueves de la semana próxi
ma va a venir el ‘‘todo Europa” de los 
partidos de centro y conservadores. Y 

van a venir a ‘‘cortejar” a Suárez para 
que la UCD se ‘‘homologue” con una 
de las grandes corrientes ideológicas no 
socialista, ni comunista que dominan 
el continente: la líder de los tories, la 
conservadora Margaret Thatcher perse
guirá políticamente a Suárez en Ma
drid con motivo del congreso, lo nnis- 
mo que el germano Hans-Dietrich 
Genscher, líder del Partido Liberal y 
vicecanciller de Alemania.

DEJARSE QUERER

Suárez se dejará querer internacio
nalmente para tratar de convencer al 
electorado español, que no es sólo el 
PSOE quien tiene relaciones influyen
tes en el exterior, a través de la Inter
nacional Socialista, sino también UCD, 
yaque si les dejaran, Margaret Thatcher, 
Genscher y la ‘‘familia” democristiana 
se rifarían al partido gubernamental es
pañol, que ideológicamente es un poco 
como esas célebres muñecas rusas de 
madera pintadas, las “matrochcas” que 
se esconden unas dentro de otras y 
sólo se ve la más grande.

Todo el centro y la derecha europea 
tienen echados los tejos a UCD. Llega
da la hora de nuestro ingreso en el Par
lamento Europeo, la Unión de Centro 
de Suárez podría convertir en mayoría 
a la fraccióní democristiana, si optaba 
'por integrarse en ese grupo o engrosar 
de manera considerable a la fracción li
beral, si ingresaba en ella, como desean

Genscher y el íntimo de Adolfo Suárez 
el jefe del Gobierno de Luxemburgo y 
presidente de la internacional Liberal, 
Gaston Thom.

CAUTELA Y SAGACIDAD
f I I ■ I ■

Pero, nos consta que Suárez y la 
UCD no van a entrar en ninguna fami
lia política europea con motivo del 
congreso. Suárez no quiere comprome
terse ni com democristianos, ni con libe
rales. Ha invitado a representantes de 
partidos de casi toda Europa y de di
versas ideologías, precisamente para 
poder bailar con todos sin casarse con 
ninguno. En las elecciones para el Par
lamento Europeo del año que viene no 
participará España y, por tanto, Suárez 
maniobra internacionalmente a nivel 
de partidos con la certeza de que tiene 
mucho tienipo por delante para ‘‘ho
mologarse’’.

Sin duda, los ‘‘parentescos” interna
cionales tendrían para UCD una impor
tancia capital a la hora de definir su lí
nea politia interna: no es lo mismo 
arrimarse a los liberales de izquierdas 
de un país centroeuropeo, que abrazar
se al cuasi-fascismo lusitano de Sa Car
neiro, aunque este político portugués 
se disfrace de socialdemócrata, sin que 
ningún socialdemócrata del Continente 
quiera saber nada de él.

Tenemos certeza de que Suárez ca
rece de prisa en definirse y el congreso 
de UCD no despejará la incógnita de a 
que corriente política internacional se 
aproximará. La UCD seguirá siendo un 
“potpourri” ideológico en torno a la 
persona —y personalidad— de Adolfo 
Suárez. Cuando en alguna ocasión re-^ 
ciente hemos hablado con él de este te
ma de las "homologaciones” hemos

Con motivo del congreso de
UCD, que dará comienzo el 
jueves de la próxima semana

llegado a la conclusión de que el mode
lo europeo que mejor le parece es el de 
Giscard, cuyo partido tampoco se halla 
afiliado a ninguna internacional y da 
cabida en sus filas a un amplio abanico 
ideológico. Suárez, comó Giscard, co
rre el riesg.o de que si abraza una ideo
logía le vuelva la espalda un amplio sec
tor de su militancia y, sobre todo, de 
sus electores.

SUAREZ EL "INGENIOSO”

Suárez, sin duda, está más a la iz
quierda del centro que la media de los 
políticos de UCD y bastante más a la 
izquierda que rhillones de sus votantes. 
Oyéndole, no hace mucho, analizar el 
panorama político, salió el tema de las 
posibles elecciones —no se deja pillar 
los dedos informativamente, se niega a 
desvelar su pensamiento al respecto, 
aunque asegura que está absolutamen
te convencido dé que si las hay, las ga
nará— y le pregunté si no temía haber 
desencantado a quienes estaban encan
tados don él en los comicios del 1 5 de 
junio de 1977, porque creían que iba 
a ser la versión moderna del franquis
mo sin Franco y les ha salido “ruptu- 
rista”. Se sacude en seguida cualquier 
sombra de inconsecuencia en su proce
der, diciendo que él no engañó a nadie, 
que no ha hecho nada que no anuncia
ra en vísperas dé las elecciones. Recha
za, pues, el haber desencantado a la de
recha que le votó. Sin duda, Suárez se 
las va a ingeniar en el congreso de UCD 
para no dejarse encasillar ideológica
mente, ni por sus militantes, ni por 
los. huéspedes de partidos afines ex
tranjeros.

J. V. c.

SIGUE
LA CAMPAÑA 

CONTRA
EL ALZA DE 

PRECIOS
Dos mil toneladas de merluza 
congelada desembarcadas en 
España

■■ Se pondrá a la venta a unas
250 pesetas kilo

MADRID, 10 (Logos).— Algo más de dos mil tonela
das de merluza congelada con un peso por pieza de dos 
kilos y medio como mínimo han sido desembarcadas en 
los puertos de Cádiz, Castellón y Vigo.

Este tipo de pescado de importación procede funda
mentalmente de empresas conjuntas de pesca, en las que 
están integrados barcos españoles que faenan en aguas 
argentinas, uruguayas y en los caladeros de Namibia, en 
las costas sudafricanas.

Según han asegurado a Logos fuentes competentes, se 
pretende poner a disposición de los consumidores espa
ñoles de cuatro a cinco mil toneladas mensuales de pes
cado congelado, cantidad estimada como suficiente para 
la demanda del consumo, que se pondrá a la venta a pre
cios comprendidos entre las doscientas y las 250 pesetas 
kilo, según tamaños de las piezas.

Por otra parte, en el campo de los pescados frescos, 
se ha conseguido estabilizar el precio de los pescados fi
nos, en especial de la merluza en niveles inferiores a las 
mil pesetas kilo. En la última semana los precios a nivel 
mayorista de este pescado han oscilado entre 800 y 850 
pesetas como máximo. En cuanto a la operación de su
ministro directo de pescado de los armadores a los deta
llistas, la operación de potenciación de estos canales 
paralelos de comercialización ha encontrado una gran 
oposición en los sectores afectados pero se han estableci
do los primeros contactos entre un grupo reducido de 
armadores (4 o 5) y los comerciantes, que seguirán en el 
futuro ya sin intervención de la Administración, En algu
nos sectores de esta, se muestra el convencimiento de 
que cundirá el ejemplo de colaboración apuntado, su
mándose nuevos armadores a la operación.

HOY TAMPOCO 
HABRA 

CONSEJO 
DE MINISTROS

■ Se sigue retrasando por culpa de
los presupuestos de la Seguridad
Social

Madrid, 1O (Logos).— A primeras horas de anoche 
todavía no se había convocado la próxima reunión del 
Consejo de Ministros que se esperaba pudiera celebrarse 
hoy martes.

Según se ha informado a Logos en la Secretaría de Es
tado del señor Aza, hoy no habrá Consejo de Ministros, 
pero tampoco se ha fijado fecha.

Se espera, de todas formas, que el Consejo se produz
ca el miércoles, ya que en el deben estudiarse los presu
puestos globales del Estado —los del Estado y los de la 
Seguridad Social-, que han de salir aprobados del mis
ino. si es que se quiere cumplir con el calendario para la 
presentación de los mismos, que han de producirse antes 
del 15 de octubre, en el Parlamento.

El retraso de esta convocatoria sigua manteniéndose 
en torno a la incógnita de los presupuestos de la Seguri
dad Social. Ayer tarde, como continuación de la celebra
da por la mañana, se mantuvo una reunión en el Ministe
rio de Sanidad a la que asistió el ministro y el director 
general de Finanzas de la Seguridad, Juan Aracil, para 
seguir perfilando los presupuestos, ya que los primeros 
proyectos enviados a Hacienda el lunes de la semana pa
sada por la tarde —según informó Logos—, no fueron 
aceptados por Hacienda por estimarse exagerados. Desde 
entonces se está trabajando intensamente para reducir 
partidas de los mismos,, y se espera que en breve queden 
concluidos y puedan entrar en Hacienda como proyectos 

£■ en firme firmado por Sanchez de León.

García Va/dés sigue 
manteniendo ia viabilidad 
de la reforma penitenciaria:

¡ lUFáiis cliantaiBS»
MADRID, 10 (Logos).— “Yo pienso cada segundo del 

dta en mejorar el régimen de nuestras prisiones y, respecto a 
ia gran mayoría de los internos, sigo manteniendo la viabi
lidad de nuestra reforma, que es precisamente otorgar opor
tunidades y conceder esperanza a quien casi nunca las tuvo ” 
dijo ayer el director general de Instituciones Penitenciarias, 
don Carlos García Valdés en su conferencia “La reforma pe
nitenciaria: crónica de una transición ” pronunciada en el 
Club Siglo XXL Son determinantes para aliviar tensiones en 
los centros y favorecer el reencuentro con la definitiva vida 
en libertad, el señor García Valdés resaltó, un equilibrado 
sistema de cogestion, progresión al tercer grado del trata
miento penitenciario y de permisos de salida, no suspendi
dos ni siquiera en los momentos más conflictivos, y de indu
dable éxito estadístico, impulsar de manera clara el régimen 
abierto y plan de obras, construyendo establecimientos de 
nueva planta y reconstruyendo los destruidos o deteriorados.

El director general mati
zó: ‘‘Creo saber bien que las 
medidas como las progresiva
mente tomadas y palabras 
como las pronunciadas no 
son del agrado de una mino
ría de reclusos o de grupos 
políticos radicalizados y ex
traparlamentarios, pero po
co me importan. Mi amena
zada actuación va a seguir 
por este camino que sin son
rojo recorro, no cedo a bur
dos chantajes de quienes son 
profesionales del desórden y 
tachan de autoritario o fas
cista a quien no participa de 
sus violentas ideas y conduc
tas”.

NO, AL INDULTO

Tras cada motín, cada 
autolesión o de cada inci
dente. añadió el Sr. García

Valdés, no puede ocultarse 
que sigue latiendo la 'irre- 
nunciable exigencia del in
dulto general, que plantea, 
según señaló el director ge
neral, una serie de cuestio
nes:

“Desde el punto de vis
ta de la ciencia penal, la ins
titución del indulto general 
es perniciosa, pues no sólo 
no resuelve el problema de 
la delincuencia, sino que, 
además, colma la calle de in
seguridad ciudadana.

No existe apoyo parla
mentario ni popular alguno 
a tal medida”.

LO MISMO QUE HACE 
SEIS MESES

Seguidamente aludió a su 
labor durante estos seis me
ses, dijo:

«Kb Bslere
Conferencia del director general 
de Instituciones Penitenciarias 
en el Club Siglo XXI

"Porque yo sigo defen
diendo al preso y creyendo 
en él, y en esto sigo siendo 
el mismo de hace seis meses, 
yo, estoy potenciando sus 
relaciones con el mundo ex
terior y el régimen abierto, 
y en esto no he cambiado, 
yo, he defendido siempre la 
necesidad del control judi
cial en la ejecución de las 
penas privativas de libertad 
y se ha introducido la figura 
del juez de vigilancia en el 
proyecto de ley general pe
nitenciaria, yo, mantengo 
que la reforma tantas veces 
idealizada en la mesa de tra
bajo de mi estudio, desde

donde luchaba por un dere
cho penal mejor, la misma 
que he explicado tantas ve
ces en las aulas universitarias 
de Madrid y Salamanca y en 
mis libros, sigue siendo po
sible y viable, yo, me siento 
orgulloso tras cáda visita a 
nuestras prisiones y quemar 
agotadoras jornadas de tra
bajo, compartiéndolas con 
los funcionarios y reclusos, 
escuchando sus angustiosos 
problemas, yo, en fin, me 
muestro relativamente sa
tisfecho de lo conseguido en 
estos pocos meses: progresi
va normalización, llena de 
equilibrios, de la situación 
carcelaria, dar a conocer a 
la opinión pública la verdad 
grande —por el sacrificado 
esfuerzo de un equipo em
peñado en la reforma— y 
mísera —por la situación 
de origen de la que parti
mos— de nuestro penitencia- 
rismo y haber desenmascara
do organizaciones de presos, 
que se habían convertido en 
auténticas mafias, que desde 
el primer momento de mi 
gstión se engañaron a^í mis
mas, al provocar graves con
flictos, sin haber dado tiem
po a que.la clara reforma em
prendida se empezaba, tan 
siquiera, a consolidar.
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NUEVA ETAPA 
EN LA 

TELEFONICA
La compañía anuncia contrato 
-tipo /usto- y contadores a 
domicitio

MADRBQ, 10 (Europa Press).— En unas declaraciones publica
das hoy por el diario “Ya”, el delegado del Gobierno en la Tele
fónica, el exministro don León Herrera Esteban, anuncia que la 
Conwañía está en condiciones de establecer un contrato tipo jus
to, de facilitar contadores en domicilio a (quienes lo deseen y, 
en el campo económico, muy pronto .podra dar noticia de una 
nueva política de tarifas de abono que transformará los actuales 
conceptos telefónicos de zona rural y zona urbana.

El señor Herrera afirma que su tesis es que hay que abrir una 
nueva etapa en las relaciones públicas y humanas de la Compa
ñía. “Como meta irrenunciable a medio plazo —agrega— veo la 
necesidad de integrar todos los servicios de Telecomunicación 
(teléfono, telégrafo, telex, etcétera). Por una simple cuestión 
de rentabilidad y de inversión, la explotación coordinadora de 
todos los servicios de Telecomunicación debe quedar en una em
presa única. Resulta un despilfarro y un disparate continuar co
mo hasta ahora diferentes circuitos, cuando en uno solo puede 
ir todo. Es absurdo que por un lado de nuestras carreteras va
ya el cable del teléfono y por el otro el cable del telégrafo”.

POR PRIMERA VEZ: “AUTOPISTAS”
(OBTUVO BENEFICIOS

Barcelona, 10 (Efe).— La empresa “Autopistas Concesionaria 
Española” ha obtenido un beneficio de 84 millones de pesetas el 
pasado ejercicio, primero que arroja un saldo favorable desde que 
inició su actividad. El año anterior, las pérdidas sumaron 227 mi
llones de pesetas.

La cifra de ingresos en 1977 fue de 3.250 millones de pesetas, 
como consecuencia de la intensidad del tráfico registrado en 
todas las autopistas que. tiene la compañía en explotación, a ex
cepción de la de Mongat-Mataró. ,

Por otra parte, según datos de la compañía, el endeudamiento 
global disminuyó el pasado año en 848 millones de pesetas.

La autopista que cubre Barcelona a la Junquera registró el pa
so de casi 18 millones de vehículos y un beneficio de 1.440 
millones. La de Barcelona-Salou, cuyos ingresos fueron superio
res, 1.574 millones de pesetas.

El accionariado está compuesto por “Bankunión”, “Areas 
S.A.”, “Seat”, trece cajas de ahorro catalanas, “Desarrollo e In
dustrializaciones”, “Inversora de Occidente” y “Europea de j Financiación”.

t-______________________________ _______________________________i
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de Defensa del Congreso
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Gestorías

El SOCIAIISTA MUGICA
EN EL CUARTEE

GENERAL UEL AIRE
“La gran lealtad de hombre 
político consiste en decir 
las mismas cosas a unos y otros

MADRID, 10 (Europa 
Press).— Enrique Mágica, 
presidente de la Comisión 
de Defensa del Congreso, di
sertó sobre el tema: “Fuer
zas Armadas y socialismo" 
en la Escuela de Forniación 
Socialista que se desarroilax^ 
lo largo de toda esta semana; 
Posteriormente se dirigió al 
Cuartel General del Aire,i 
donde asistió, como presi-> 
dente de la Comisión de De
fensa del Congreso, a la en
trega de diplomas a los com
ponentes de la 34 promo

ción del Estado Mayor del 
Aire, acto que presidió el 
Rey. En el cuartel habló con 
militares de alta graduación, 
y, antes de marcharse, salu
dó brevemente al monarca.

El contraste de su presen
cia en uno y otro acto fue 
comentada anecdóticamente 
a nivel personal, por el pro
pio Enrique Mágica, miem
bros de la ejecutiva del PSOE 
aludiendo a la diferencia de 
situación entre los jóvenes 
marxistes y los generales.
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Posteriormente en decla
raciones a un redactor de 
Europa Press manifestó: “La 
gran lealtad del hombre po
lítico consiste precisamente 
en decir las mismas cosas a 
unos y otros. Yo he dicho lo 
mismo a unos y otros”. Se
ñaló que “la guerra civil ya 
es recuerdo del pasado”, co
mo ocurre, a más distancia, 
con los grandes países de
mocráticos que la tuvieron.

“La mayor satisfacción 
para un país está en nue las

Fuerzas Armadas, que son 
las Fuerzas Armadas de to
do el país, que forman parte 
integrante del pueblo, es 
que sean así no porque la 
Constitución lo dice, no 
porque lo establezcan las or
denanzas militares, sino por
que la realidad cotidiana tra
duzca las palabras en entra
ñables afectos. Así, entrare
mos en el horizonte de los 
años ochenta sin temores ni 
miedos, y la imagen de Es
paña sera de gran ejempla- 
ridad”.

se con( 
la pos! 
manter 
tema.

Segí 
PNV ; 
muñid

«
■O soy este collar de oro.

Además de incumplir el Pacto 
de La Moncloa

para que me sientas continuamente temblando en tu escote.

GRUPO PE PROFESIONALES COMERCIAL AUGUSTA
JOYERIAS AINSA
Sector Cerdán
Escuelas Pías. Cerdán 4
Telf.2113 64
Sector Alfonso 
Candaliiaó Tetf. 23 06 62

JOYERIA
IVIONTECARLO
Sector Gran Vía
Marcial 10 Telf.21 3706

JOYERIA JIMENEZ
Sector Torrero 
Avenida América, 23
Tef. 27 59 20

JOYEROS RAYMON 
Sector San Juan de la Cruz 
S. ]. de la Cruz, 18 Tef. 259793

JOYERIA REINA
Sector San José 
Hcta. Avenida Tenor Fleta, 82 
Tef. 37 20 85

JOYERIA MIGUEL
ROBRES
Sector Delicias 
Delicias, 25 Tef. 34 93 04

ROMERO JOYERO
Sector Puerta del Carmen
Azoque 64 Tef. 22 08 45
Vía Imperial 3 Tef. 22 08 45

"SANCHEZ DE LEO/V 
USURPA FUNC/ONES 

PROPIAS DEL 
PARLAMENTO"

------------------ (Socialistas de Cataluña)----------------- -
(Europa Press).- La comisión e/ecuti- 

deis Socialistes de Catalunya considera gue el 
Ministerio de Sanidad y Seguridad Social usurpa funciones 
que son propias del Parlamento mediante la promulgación 
de normas y decretos que condicionan la futura ley de Sani
dad.

Fuentes socialistas han entre
gado a Europa Press el texto del 
acuerdo del máximo órgano eje
cutivo de los socialistas catala
nes, que entre otras cosas, dice:

—Se están vulnerando desde 
el Ministerio los principios de b 
democracb que estamos consi
dendo, ya que a través de estas 
normativas va marcando una 
línea de actuación que hipoteca 
b futura ley de Sanidad que ha 
de ser eb bora da democrática
mente en el marco de b Consti
tución, usurpando de esta forma 
funciones que son propias dd 
Parbmento.

—Mediante una circubr in
terna se ordena, utilizando co
mo argumento básico que este 
es el primer año en que el presu
puesto de b Seguridad Socbl se
rá controbdo por el Parbmen- 
to, b supresión de bs prestacio
nes gracbUes, detención de bs 
compi^ de material clínico y 
supresión del pago de bs guar
dias de los medicos. Todo esto 
tiene una rci^reusión directa so
bre b atención sanitaria, y re- 
orestmta un perjuicio grave para

el usuario, sin que este haya te
nido ningún tipo de interven- 

proceso. La respon
sabilidad es debida a b falb de 
control democrático de b ges
tión de b Seguridad Social.

-Estos hechos son más gra
ves ya que se acompañan de un 
incumplimiento ebro de los pac
tos de La Moncloa en materia sa- 
nitam. En ellos se decía que 
“sería presentado al Congreso 
un proyecto de ley que contem
ple la reestructuración de bs ac
tuales entidades gestoras de b 
Segundad Socbl. Los presupues
tos, gastos y gestión de b S.S. 
se someterán al control parb- 
mentario.

SANTIAGO DE COMPOSTELA 
CC.00 DENUNCIA EL 
FUNCIONAMIENTO DEL 
AMBULATORIO DE LA S.S.

SANTIAGO DE COMPOS
TELA, 10 (Efe).— Diversas irre- 
gubrjdades en el funcionamien
to del ambubtorio de b Seguri
dad Socbl en Santiago de Com- 
posteb, han sido expuestas al

delegado proviñcbT de Sanidad 
por representantes de CC.OO. 
del Centro.

En b denuncia se desbcá 
que desde hace seis meses el cen
tro cuenta en su pbntilb con un 
médico electroencefalo^fi®!^ 
que no acude al ambubtorio 
porque éste carece de aparato de 
electroencefalografía. En cuanto 
al servicio de practicantes se se- 
ñab que el trabajo de estos pro
fesionales, entre otras toreas, ■ 
presupone b aplicación de 180 a 
200 inyectables diarios, en unas 
condiciones que no cumplan 
las normas de asepsb e higiene 
necesarbs. ’

Los representantes de CC.00 
del centro denuncian que desde 
septiembre de 1975 la Seguridad 
Social viene pagando en alquil^' 
un local, destinado a servir de 
ambubtorio en b calle Fernan
do III el Santo, por el que ab<** 
125.000 pesetas al mes y 
que hasta el momento no se hi
zo ningún uso, a pesar de b c^ 
xbtencb y centralización d° 
centro de diagnóstico y ambula' | 
torio en el mismo edificio o** • 
problemas y dificultades asisten- 
ciales. .

También señabn que para el 
centro de dbpióstico se coptra- ; 
tó a un médico anestesista' y a ¡ 
un cirujano, a pesar de que el ; 
funcionamiento del actual cen
tro no precisa de esas especiali
dades.
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res Los nacionalistas EN PALENCIA:

LOS REYES CON LOS

¡ vascos deciden hoy
■ (su postura en el referéndum)
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SAN SEBASTIAN, 10 (Logos).-El Euskadi Buru Batzar 
máximo organismo del PNV, el consejo regional y los parla
mentarios de este partido se reunirán hoy, posiblemente en 
Zarauz, según ha podido saber Logos, para analizar la Cons
titución y valorar la postura que los nacionalistas van a 
mantener en la consulta popular que aprobará el texto cons
titucional.

La postura que,adopte la 
dirección del partido de cara 
al referéndum constitucio
nal será refrendada o no por 
la asamblea municipal y re
gional cuyas reuniones serán 
fijadas hoy en la reunión, 
así como la fecha de la 
asamblea nacional en la que 
se conocerá de forma oficial
la postura oficial que va a 

■ PNV sobre el

regionales las que darán la 
opinión de la base sobre el 
voto de la Constitución, Por 
otro lado, y antes de que co
miencen las asambleas muni
cipales y regionales, el PNV 
tiene la intención de distri
buir entre sus militantes un 
folleto informativo sobre lo 
que supone la constitución 
en el País Vasco.
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Según el 
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seguidas de las

REUNION DELCGV

El Consejo General Vas
co, en una reunión que ce-

lebró ayer en el palacio de 
la Diputación Forai de Gui
púzcoa, después de dos se
manas de no celebrar ningu
na sesión de trabajo, debido 
al debate que se estaba ce
lebrando sobre la Constitu
ción en el Senado, acordó 
solicitar al Gobierno en re
lación con la posible rees
tructuración radiofónica 
que se pretende realizar en 
el Estado español, en virtud 
de la convención de Gine
bra, que se atribuyan al en
te preautonómico vasco al
gunas frecuencias en exclusi
va y que a estas frecuencias 
se les asignen potencias ade
cuadas a los efectivos demo
gráficos y a los condiciona
mientos orográficos del País 
Vasco.

Otro punto que se deba
tió en la larga reunión del

Consejo General Vasco ce
lebrado ayer en San Sebas
tian, que duró, aproximada
mente ocho horas, fué el de 
analizar la situación actual 
de las transferencias con el 
ente preautonómico vasco, 
y en este sentido se acordó 
una reunión de los represen
tantes políticos del ente 
preautonómico vasco con 
sus homónimos del Gobier-, 
no en la comisión mixta el 
próximo lunes o el tnartes.

Asimismo, el Consejo Ge
neral Vasco condenó y repu
dió el atentado perpetrado 
ayer tarde en la localidad 
guipuzcoana de Elgoibar y 
que costó la vida al cabo 
primero de la Guardia Civil 
Anselmo Durán Vidal.

HAROLD WILSON 
VENDRA A CONOCER 
LA INDUSTRIA VASCA

USO

“La UGT pincha
en hueso>>

"En nuestra central ya no hay dirigentes que 
pueda comprar", como hizo ei año pasado 
para sus turbios manejos

MADRID, 10 (Europa Press).- La comisión ejecutiva de la U.S,O. ha hecho público 
un comunicado en el que replica a Nicolás Redondo y Manuel Chaves, dirigentes de 
U.G.T. por las “declaraciones injuriosas de ambos contra nuestra central’’. En esas decla
raciones se afirmaba que U.S.O. está apoyada por el partido del Gobierno y que está en 
marcha una operación para hacer de U.S.O. el sindicato de U.C.D.

El comunicado dice lo 
sigu iente:

1) “La misma respuesta 
valoración y calificativos 
gue la U.S.O. aplicó a Al
fonso Guerra recientemente. 
Sirven para estos dos indivi
duos. Reiteramos que, caso 
de que estén dispuestos a 
renunciar a sus privilegios 
Parlamentarios, están em- 
plezados a demostrar ante 
los tribunales de justicia la 
veracidad o falsedad de sus 
declaraciones.

2) Por encima de especu
laciones y mentiras están los 
hechos objetivos. Y un he- 

?^jofivo es que la U .G.T 
recibió hace escasos meses

del Gobierno de 
^•C.D. por importe de unos 
casi 400 millones de pesetas.

La U.S.O. solicitó un aval de 
este tipo recibiendo como 
única respuesta la negativa. 
Otro hecho objetivo es el 
archiconocido “consenso” 
entre U.C.D.-PSOE, cuya 
rentabilidad no será muy 
ajena a U.G.T.

3) La comisión ejecutiva 
de USO hará público próxi
mamente un informe, inclu
yendo fotografías, sobre la 
visita que hace unos meses 
Nicolás Redondo y Manuel 

' Simón realizaron a los sindi
catos norteamericanos (AFL 
CIO), entrevistándose con 
su presidente, Georges Mea
ny y su tesorero. Lane Kir
kland.

CRISIS EN UGT

4) La sucesión de ataques

Unico VHsperiino aragonus

exprés

PUBLICACIONES DE 
PRENSA ARAGONESAsa

DIRECCION, ADMINISTRACION Y TALLERES
MARCIAL 2 TEL 216983 ZARAGOZA
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e infundios de que viene 
siendo objeto la U.S,O. por 
parte de ciertos directivos 
de UGT, tiene su explica
ción de fondo en la profun
da crisis que atraviesa esta 
central. Crisis que supone 
una incorporación cada vez 
más constante a USO de afi
liados y organizaciones de 
UGT, como lo prueban los 
casos de Alicante la semana 
pasada, Extremadura, laen, 
Navarra, Asturias y otras. 
Crisis que, por otra parte, 
la directiva de UGT resuelve 
como puede a base de pur
gas y represiones internas a 
través de esa especie de “tri
bunal de orden público sin
dical” en que se está convir
tiendo la comisión de con
flictos de UGT. Es una vieja 
táctica, que la directiva de 
UGT intenta aplicar con 
USO, inventar probleinas en 
los demás para desviar la 
atención o disimular los 
problemas propios.

5) Por último, si lo que 
la directiva de UGT preten
de es crear confusión o mi
nar la moral de USO respec
to a nuestra voluntad en as
censo de construir una alter
nativa sindical basada en la 
autonomía y en una pers
pectiva socialista autogestio- 
naria, la advertimos que 
pincha en hueso, porque ya 
no hay en la USO dirigentes 
que pueda comprar, como 
hizo el año pasado, e instru
mentarlos para sus turbios 
manejos’’.

PARLAMENTARIOS 
Y PRIMERAS

AUTORI OADES
PALENCIA, 10 (Europa Press)i— Los Reyes de España se 

reunieron, al término de su visita a Palencia, con los parlamenta
rios y primeras autoridades provinciales en el parador de Monzón 
de Campos, para tratar los problemas principales de la provincia, 
entre los parlamentarios figuraban el presidente del Congreso, 
señor Alvarez de Miranda, y el presidente del ente preautonómi
co de Castilla-León, señor Reol. El senador Yuste del PSOE no 
asistió a ninguno de los actos celebrados con motivo de la visita 
real.

Entre los problemas que sobresaUeron en la reunión destacan: 
carencia de viviendas en la zona sur de Palencia capital, sobre 
todo, desde que se montó la fábrica “Fasa-Renault”, carencia 
de camas hospitalarias, situación de los disminuidos mentales, y 
de los jubilados, neceádad de una nueva estructura ganadera, 
actuaUzación del plan de tierras de campos, falta de puestos de 
trabgjo para hombres, y emigración interior.

Los Reyes mostraron un gran interés por todas estas cuestio
nes, y doña Sofía, especialmente, por el proUema de los dismi
nuidos mentales.

LOS REYES REGRESARON A MADRID

El que fuera primer mi
nistro de Gran Bretaña, Ha
rold Wilson, visitará el pró
ximo día 20 San Sebastian, 
invitado por la asociación 
patronal ADEGUI, para co
nocer de cerca la realidad de 
la industria vasca. El ex jefe 
de los laboristas, durante su 
estancia en Guipúzcoa tiene 
previsto dar una conferencia 
sobre el tema del ingreso de 
España en el' Mercado Co
mún, y la influencia que es
te hecho puede tener en las 
empresas vascas.

PALENCIA, 10 (Efe).— A la una de esta tarde. Sus Majesta
des los Reyes de España han emprendido viaje de regreso a Ma
drid, en helicóptero, desde la factoría F ASA, de Palencia.

Al pie de la escalerilla, don Juan Garios y doña Sofía fueron 
despedidos por el capitán general de la Séptima Región MUitar, 
teniente general Campano López, y por las primeras autoridades 
de la provincia.

junto a los Reyes, también regresan a Madrid el presidente 
del Congreso de los Diputados, Fernando Alvarez de Miranda, 
y el ministro de jomada y titular del departamento de Industria, 
Agustín Rodriguez Sahagun.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES RECIBIRA 
MAÑANA A EL NUMEIRY

MADRID, 10 (Europa Pressi— Mañana miércoles, a las 10,40 
de la mañana, el presidente de las Cortes, don Antonio Hernán
dez GU, recibirá en su despacho al presidente de la República de 
Sudán, Gaafar el Numeiry, que llega esta tarde a España en viaje 
de carácter oficial. -

Seguidamente el presidente sudanés será cumplimentado por 
los portavoces de los distintos grupos parlamentarios en el salón 
de ministros del Palacio de las Cortes.

No tendrá lugar, en contra de lo que se ha venido informan
do, una sesión conjunta Congreso-Senado para recibir al presi
dente Numeiry.

Oferta especial 
en Artespaña.

Muebles, cerámicas, 
objetos de decoración 
y regalos a precios 
muy rebajados.

Miles de obras artesanas reunidas en 
nuestra tienda de Paseo de las Damas, 3, 
para que usted pueda comprar eso que 
siempre ha deseado.

Muebles clásicos y modernos; 
objetos para decoración, regalos, 
cerámica decorada y popular.

Visite estos días Artespaña y llévese lo 
que siempre ha deseado tener. A precios 
muy especiales.

jfi artespoña
1^1 I ií\SEO IÆ LAS iy\MAS.3

EMPRESA NACIONAL DE ARTESANIA
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--------------------- Miret Magdalena-----------------------

la COPYMl DO es
E/ Banco hispano-saudí ya es 
casi un hecho

ipatrggaLW
LOSPEraODOLA- 
RES SE QUEDARAN 
E/V ESPAÜA

Su trascendencia para la economía 
española puede ser muy superior a 
la de un crédito en las mejores 
condiciones

“El único contacto que he tenido con 
Carrillo han sido tres breves saludos

MADRID, 10 (Logos). — El presidente de COPYME (Con
federación General de la Pequeña y Mediana Empresa del 
Estado Español), Enrique Miret Magdalena, ha manifestado 
a Logos que dicha patronal no tiene ninguna vinculación 
política ni con el Partido Comunista ni con ningún otro par
tido, y que es absolutamente independiente.

Según lo publicado en los úl
timos días se ha desatado una 
campaña sobre la postura ideoló
gica de COPYME, calificándola 
de patronal “Roja”, con lo que 
esto tiene de vinculación políti
ca a la dramática guerra civil es
pañola de 1936 a 1939.

Saliendo al paso de estas no
ticias, Miret Magdalena ha mani
festado a Logos que ha tenido 
contactos con todos los partidos 
políticos, desde UCD a Alianza 
Popular, pasando por el PSOE y 
con sus líderes políticos, todos 
los cuales le han apoyado en la 
idea de la patronal de la peque
ña y mediana empresa.

Sin embargo, ha añadido a 
“Logos” el Sr. Miret Magdalena, 
es curioso que se iros vincule 
precisamente con el único parti
do político con el que no hemos 
tenido ninguna contacto toda
vía: con el Partido Comunista de 
España y con Santiago Carrillo, 
su secretario general. Tendré un 
contacto con él próximamente, 
pero hasta ahora sólo lo he salu-

por esta futura ley de convenios 
colectivos”.

USO: EL PROYECTO DE LEY 
DE NEGOCIACION 
COLECTIVA, LLENO DE 
AMBIGÜEDADES Y 
LAGUNAS

La Unión Sindical Obrera 
(USO), tras su reunión en Ma
drid durante los días seis al ocho 
de octubre, ha adoptado la si
guiente resolución en tomo al 
proyecto de ley de negociación 
colectiva enviado al Parlamento:

“Se constatan en todo el tex
to una serie de lagunas y ambi
güedades, tanto en la normativa 
como en la ampliación, así co
mo limitaciones a la libertad sin
dical.

REUNIONES DE LA 
ADMINISTRACION CON 
CENTRALES SINDICALES 
SOBRE EL SECTOR 
SIDERURGICO

dado brevemente tres veces 
mi vida.

en

LA CGT, CONTRA EL 
“CONTUBERNIO” 
CENTRALES-GOBIERNO 
Y PATRONALES

El comité ejecutivo de 
Confederación General de Tra-

la

bajadores (CGT) ha acordado 
“manifestar su más enérgica re
pulsa por la forma en que se es
tán elaborando los proyectos so
bre la contratación colectiva, ig
norando a más de un 80 por 
ciento de los trabajadores y em
presarios directamente afectados

A finales de octubre se cele
brará un encuentro entre repre
sentantes de la Adminsitración, 
de las empresas de la siderurgia 
integral y de las centrales sindi
cales para examinar el proceso a 
seguir en el futuro, precedido de 
una reunión que mantendrán las 
centrales sindicales con la direc
ción general de industrias sido- 
metalurgicas y navales para in
tercambiar puntos de vista sobre 
el futuro de la siderurgia integral.

SE IRA A LOS PACTOS 
SIN SEGUNDA JORNADA 
DE REFLEXION

En la vicepresidencia econó-

mica del Gobierno, que dirige el 
Sr. Abril Martorell, continúa sin 
saberse nada sobre la convocato
ria de la segunda “jomada de re
flexion”, a la que deberían ser 
invitados las organizaciones de 
consumidores y usuarios, las 
amas de casa y las centrales sin
dicales y patronales que no 
acudieron a la jomada del 
día 28.

A estas alturas, la posición 
más posible del Ministerio de 
Abril Martorell es la de no ce
lebrar esta jomada, dado que se

echan las fechas encima y deben 
ser convocadas con urgencia las 
reuniones para iniciar las nego
ciaciones de los pactos económi
cos-sociales para el año 1979.

La corivocatoria de estas 
conversaciones debe producirse 
muy pronto, una vez que el Go
bierno' ha dado el sí a los cua
dros macroeconómicos para el 
año 1979, según informa Logos 
el pasado sábado, tras la “cum
bre” económica en La Moncloa, 
bajo la presidencia de Adolfo 
Suárez.

VEDA, 10. (De nues
tro enviado especial).

Tras, más de un año de 
complicadas negociaciones, 
se va a constituir un banco 
Hispanosaudí que permitirá 
“remansar” una parte de los 
petrodólares que España pa
ga a Arabia Saudita, nuestro 
principal suministrador de 
crudo por un valor anual su
perior a los (mil millones de 
dólares. Esta operación 
financiera tiene extraordi
naria importancia y fue el 
tema económico mas impor
tante de cuantos se trataron 
tanto en durante la visita del 
principe heredero saudí, 
Fahd, a Madrid en junio de 
1977 como durante la estan
cia del Rey Juan Carlos en 
Arabia hace un año.

Ayer publicaba el diario 
“Saudi Gazette” de Veda 
—la capital económica de 
Arabia, desde donde ahora 
rige el reino el príncipe 
Fahd, durante la estancia 
del rey Jaled en un hospital 
de USA —La noticia de que 
“muy pronto” se constituirá 
el banco hispanosaudí y ca
lifica el hecho como “gran 
acontecimiento bancario 
árabe—europeo. La citada 
fuente asegura que se forma
lizará en breve aquí, en Ye- 
da, el acuerdo para la consti
tución del banco, cuya sede 
central se establecerá en Ma
drid.

El capital inicial del ban
co sera de 50 millones de 
dólares, aportado al 50 por 
ciento por qntidades saudi- 
tas y españolas (un 13,3 por 
ciento Banesto, Vizcaya y 
Santander un dos y medio 
por ciento Zaragozano. Y 
Banco Internacional de Co
mercio y un cinco por cien
to el Instituto Nacional de 
Industria. El obiéto del ban
co será fomentar los lazos 
económicos entre el mundo 
árabe y España (y también 
Hispanoamérica).

FUENTE DE CREDITOS

deposita en el una parte 
considerable de las divisas 
con que España ha de pagar 
los vitales suministros de pe
tróleo que recibimos de este 
reino Saudita. El Banco pue
de ser también una fuente 
de créditos en divisas para 
España y, además, una ins
titución que funcione —a 
plazo medio y largo— en la 
financiación de obras impor
tantes de infraestructura 
que con aportación técnica 
e industrial española se rea
licen en los países árabes y 
en la propia España.

“Sin duda, la constitu
ción del banco hispanosaudí 
constituye un gesto” de la 
mejor voluntad del reino 
Saudita hacia España. Su 
transcendencia para la eco
nomía española puede ser 
muy superior a la de un ele
vado crédito en buenas con
diciones, pues actuará como 
motor impulsor capaz de in
fluir en la reactivación de la 
economía española. El 
príncipe heredero, Fadh, ha 
sido uno de los principales 
impulsores de la idea del 
banco hispanosaudí.

PUENTE DE 
PETRODOLARES

El Banco podrá contar 
con recursos muy superiores 
a los 50 millones de dólares 
de su capital inicial si Arabia

Sama, la agencia moneta
ria de la Arabia Saudita la 
que administra las cuantio
sas réservas de petrodólares, 
debe ser la que aporte recur
sos al banco mediante depó
sitos. De las aportaciones de 
Sama, de los petrodólares 
que el Banco hispanosaudí 
“remanse”, dependerá en 
buena parte la importancia 
de su actividad. Los sauditas 
van a esta colaboración con 
España con su mejor volun
tad. Parece que al entrar en 
esta operación tienen pues
tas sus miras también en 
Hispanoamérica: este banco 
con sede en Madrid podría 
servirles para irse 
introduciendo en Iberoamé
rica de mano de los españo
les. Pero, en primer lugar, 
los sauditas se avienen a 
constituir el banco para ten
der un puente —un puente 
de petrodólares— a la coope
ración con España.

J.V.C.

PILAR HERMOSA, una mu
jer santanderina que tomó un ta
xi con sus tres hijos de corta 
edad, tuvo que dejar "en pren
da" su sortija, valorada en unas 
cien mil pesetas, al percatarse de 
que no llevaba dinero en la carte
ra para abonar al taxista el viaje, 
que importaba poco más de cien 
pesetas. La señora había ofreci
do anteriormente dejar en depó
sito su Documento Nacional de 
Identidad, que el taxista se negó 
a aceptar. El hecho fué denun
ciado en la Comisaría de policía.

domingo entre el entrenador y el 
jugador. De momento se ha he
cho cargo del equipo Luis Arago
nés.

FRANTISEK TOMASEK, ar
zobispo de Praga, -lia dado el 
nombre del cardenal argentino 
Eduardo Pironio, como sucesor 
del Papa Juan Pablo 1. El carde
nal checoslovaco ha manifestado 
también que esta vez el Papa no 
será italiano, y en caso de serlo, 
habría que poner los ojos en el 
cardenal Giovanni Benelli, arzo
bispo de Florencia, por su gran 
experiencia. Otros nombres ci
tados por el purpurado checos
lovaco han sido los de Pignedoli 
y Corrado Ursi.

COVARRUBIAS

HECTOR NUÑEZ, fue cesa
do ayer de su cargo de entrena
dor del Atlético de Madrid, se
gún se desprende de una nota 
oficial del club rojiblanco madri
leño, que ha decidido también 
apartar del equipo y abrir expe
diente a Luis Edmundo Pereira, 
“dados los incidentes del pasado

MANUEL TORRE PASCUAL 
teniente general del Ejército, ha 
sido nombrado capitán general 
de la Primera Región Militar, se
gún un Real Decreto que publicó 
ayer el Boletín Oficial del Esta
do.

JESUS AGUIRRE, director 
general de Música, ha firmado un 
acuerdo con el maestro Moreno 
Torroba, en virtud del cual la 
ópera "El Poeta", de la que es 
autor el eminente compositor es
pañol, y cuyo argumento está 
basado en la vida de Espronceda, 
será estrenada en España en la 
teporada de 1980, contando con 
Plácido Domingo par el papel es
telar.

MIGUEL SANCHIS BUEN- 
DIA, presidente de la Federa
ción de Asociaciones de Radio y 
Televisión, ha enviado al secreta- 
ro de Estado para la Información 
un escrito en nombre de los pro
fesionales pertenecientes a la Fe
deración citada, en el que mues- 
ra su reconocimiento y le felici
ta por sus repetidas declaracio
nes en el sentido de que se im
ponen la abolición de la Ley de 
Prensa e Imprenta, considerán
dola anacrónica e incompatible 
con la libertad responsable, pro
pia de una democracia, manifes
tando el deseo de que se produz
ca efectivamente la derogación 
de la referida Ley.

brá negociación del Estatuto, 
mientras en las provincias de Eus 
kadi continúe la violencia".

Asimismo, ha añadido que los 
grupos que preconizan la violen
cia son inteligentes y actúan 
cuando se van a producir deter
minados hechos, para dar la sen
sación de que así se alcanzan re
sultados importantes.

FERNANDO ABRIL MAR
TORELL, vicepresidente del Go
bierno, ha declarado que "la vio
lencia no será obstáculo para ne
gociar con los vascos". El señor 
Abril ha querido con estas decla
raciones puntualizar otras atri
buidas a él por un diario vasco 
en las que se decía que "no ha-

DOMINGO AVILA, obrero 
en paro, de 53 años de edad, qu® 
sólo portaba dos alianzas y cien 
pesetas, fué asaltado y golpeado 
por dos jóvenes, cuando se diri
gía a su casa en Madrid, después 
de haber estado buscando trabá
je todo el día. Los agresores se 
le acercaron en un descampado 
y, mientras uno le pedía fuego, 
el otro se colocó a su espalda y 
le rodeó el cuello con una cuer
da. En aquellos momentos inter
vino la policía que consiguió de
tener a los autores de la a^esión-
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Los ametrallaron a sangre fría

Otros dos guardias 
civiles asesinados
MARQUINA, (Vizca

ya).—(Agencias).— Fuerzas de la 
Guardia Civil y funcionarios del 
Cuerpo General de Policía baten 
los montes Calamua, próximos al 
lugar donde tuvo lugar ayer el 
atentado del Alto San Siguel, en 
el que resultó muerto un guardia 
civil. Una vasta zona de terreno, 
entre Marquina y Elgoibar. de 
unos diez kilómetros, ha estado 
vigilada toda la noche por la 
Guardia Civil. Al amanecer 
comenzó una intensa batida por 
toda la zona, ya que se cree que 
los dos autores del atentado con
tra el guardia civil se encuentra 
aún en esa zona.

VARIAS DETENCIONES

Los caseríos son inspec
cionados y se sabe que han sido 
practicadas varias detenciones, 
todas ellas preventivas. Perros es
pecialmente adiestrados en el ras
treo y fuertes contingentes de la 
Guardia Civil participan en la ba- 

X -lida.
El atentado se produjo en el 

Alto San Miguel, cuando un con- 
I trol de la Guardia Civil inspec- 
! cionaba un "R—5", SS—8363—b 

que transitaba de Marquina a El- 
goibar, en sentido contrario a la 

i forma en que estaba establecido
I el control.

De pronto de un "R-7" que 
se detuvo detrás del "R-5", tam
bién en dirección de Marquina a 
Elgoibar, salió un individuo que 

I disparó a bocajarro y por la es- 
j palda contra el guardia civil dete-
I nido en la ventanilla del "R—5". 

Los proyectiles, el número no 
ba sido aun determinado, aun
que se sabe que fueron más de 
siete, alcanzaron en el pecho y el 
vientre al número de la Guardia 
Civil —con dos meses en activo—.

Angel Pacheco Pata, de 20 años 
de edad y natural de Ciudad Ro
drigo (Salamanca) quien moriría 
poco después de ser trasladado a 
Marquina, donde tenía su acuar
telamiento.

FUNERAL

Los funerales por el alma de 
Angel Pacheco Pata se celebra
ron a mediodía de hoy en el 
cuartel de La Salve, de Bilbao, 
donde a primeras horas de la ma
drugada fue instalada la capilla 
ardiente, después de ser traslada
do desde Marquina el cadáver.

Los padres del Guardia Civil 
muerto ayer en Marquina salie
ron a las cuatro de la madrugada 
de hoy de Canarias, con direc
ción a Madrid por via aérea. Des
de la capital serán trasladados a 
Bilbao por carretera y cuando 
lleguen se celebrará en la capital 
vizcaína un funeral, que consisti
rá en un acto sencillo y familiar 
en el cuartel de La Salve.

Inmediatamente después de 
celebrarse los oficios religiosos, 
el cuerpo de Angel Pacheco Pata 
será trasladado en un furgón fú
nebre a la localidad salmantina 
de Fregenada, de donde, al pare
cer son naturales sus padres y 
donde vivió desde poco después 
de su nacimiento de Ciudad Ro
drigo. Allí, serán inhumados sus 
restos mortales.

NOTA DE LA 
COMANDANCIA DE LA 
GUARDIA CIVIL

La 522 Comandancia de la 
Guardia Civil, en relación con el 
atentado perpetrado ayer tarde 
en Elgoibar, que costó la vida a 
un cabo de la Guardia Civil, don 
Anselmo Durán Vidal, de

EN SEÑAL DE LUTO

(En el País Vasco)
# Grandes batidas con perros-policías 

en los montes de Calamua
0 Se han practicado varías deten

ciones preventivas

cuarenta años de edad, hizo pú
blico a ultima hora de ayer tar
de, el siguiente comunicado ofi
cial:

"A las 18,10 horas del día de 
hoy, cuando el cabo primero de 
la Guardia Civil don Anselmo 
Durán Vida), perteneciente a la 
intervención de Armas de la lo
calidad de Elgoibar (Guipúzcoa), 
salía del acuartelamiento del lo
cal, hacia el interior de la pobla
ción, por la calle Bernardo En- 
cenarro, unos ochenta metros 
del acuartelamiento, fue ametra
llado por ocupantes de un vehi
culo "Ford Fiesta", color metali
zado claro—. El expresado cabo 
fue conducido a la ambulancia 
de Elgoibar y posteriormente 
trasladado a la residencia sanita
ria de la Seguridad Social, 
"Nuestra Señora de Aranzazu", 
de San Sebastián, donde ingresó 
cadáver.

El cabo Durán Vidal, nacido 
el 5 de julio de 1938, en Torre- 
joncillo (Cáceres) estaba casado 
y tenía seis hijos, de 19,18, 16, 
14,13 y tres años de edad"..

OCHO IMPACTOS DE BALA

Al parecer, según ha podido 
saber Logos el cabo primero de

la Guardia Civil don Anselmo 
Durán Vidal fue alcanzado por 
ocho impactos de bala.

Nada más conocerse la noticia 
efectivos de la Guardia Civil ins
talaron fuertes controles de ca
rretera por toda la zona, con el 
fin de poder localizar e identifi
car a los autores del atentado.

APARECE VEHICULO 
UTILIZADO EN ELGOIBAR

En la calle Santa Clara de la- 
localidad de Elgoibar ha sido en
contrado un "Ford Fiesta" de 
color blanco, matricula 
SS—2134—K, que posiblemente 
fue el vehículo utilizado por los 
autores del atentado que costó la 
vida al cabo primero de la Guar
dia Civil Anselmo Durán Vidal, 
según información facilitada en 
fuentes policiales.

En el lugar de los hechos, en 
la localidad de Elgoibar, se aña
de, se recogieron cinco casquillos 
de bala, del calibre 9 milímetros 
"Parabellum"

"VAMOS A 
FUENTERRABIA 
A LIQUIDAR A ESE"

Un grupo armado está prepa
rando un atentado contra alguna 
persona de Fuenterrabía, según 
se desprende de la declaración 
prestada por el propietario de un 
Renault color granate, matricula 
Bl—3957, que escuchó hablar a

ios miembros del grupo cuando 
le robaron el coche.

El citado hombre viajaba ayer 
con su vehículo por una carrete
ra comarcal de la provincia de 
Vizcaya, cuando fue intercep
tado por dos hombres y una 
mujer armados con pistolas los 
dos primeros y con una metralle
ta la última que je obligaron a 
trasladarse hasta San Sebastián, 
donde le dejaron en libertad, si 
bien ellos marcharon con el 
coche en dirección desconocida.

El propietario del vehículo ha 
declarado a la Guardia Civil que 
durante el tiempo que permane
ció con lq£ miembros del grupo 
les oyó decir en Euskera: "Va
mos a Fuenterrabía a liquidar a 
ése". Se desconoce si desistieron 
de cometer el atentado, en vista 
de las medidas de seguridad que 
se pusieron en vigor tras el asesi
nato del cabo primero de la 
Guardia Civil en Elgoibar, o si no 
pudieron encontrar a quien ha
bía de ser su víctima..

PARECE DESCARTARSE 
QUE LOS DOS 
ATENTADOS LOS 
REALIZARA EL 
MISMO COMANDO

Parece descartarse la posibili
dad de que los autores del aten
tado contra el cabo primero de 
la Guardia Civil en Elgoibar 
(Guipúzcoa) fueran los mismos 
que realizaron el atentado contra 
otro guardia civil en Marquina 
(Vizcaya) ya que, según se ha 
podido saber hoy, los dos co
mandos utilizaron vehículos dis
tintos.

El vehículo utilizado en El
goibar era un "Ford Fiesta" de 
color metálico claro, y el que se 
usó en Marquina era un "Rena- 
ult-7". Los autores de este se
gundo atentado, tras disparar la 
ráfaga de metralleta contra el 
control, abandonaron el vehícu
lo y se internaron en el monte 
Calamua.

LA GUARDIA CIVIL
SUSPENDE LOS ACTOS 
DE SU PATRONA

Se celebrará una misa a la
MADRID, 10 (Europa Press).— La Guardia 

Civil ha suspendido los actos oficiales con moti
vo de la festividad de la Virgen del Pilar, patro
na del Cuerpo, como consecuencia de los últi
mos atentados en los que han resultado muertos 
miembros del Instituto, y en concreto por las 
dos muertes de guardias civiles ayer, en Elgoibar 
(Guipúzcoa) y Marquina (Vizcaya), según se in
forma a Europa Press en fuentes de la Dirección 
Genera L

La suspensión de los actos se ha acordado 
como medida de luto, y al parecer también en 
evitación de posibles alteraciones que pudieran 
producirse durante la celebración de la fiesta.

Las mismas fuentes de la Dirección General

que no asistirán invitados
de la Guardia Civil señalan que, en todo caso, 
el único acto que podría celebrarse el día de la 
Virgen del Pilar, sería una misa, en la sede de la 
Dirección General. A esta misa no se invitaría 
a personalidades sino que únicamente se celebra
rá para miembros del Cuerpo, con el fin de evi
tar posibles posturas de protestas frente a 
personas ajenas a la Guardia Civil.

Como es sabido, el Cuerpo de la Policía Ar
mada adoptó similar actitud el día de su patro
no, el Santo Angel de la Guarda (2 de octubre), 
y por los mismos motivos. Los únicos actos que 
se celebraron fueron los de carácter religioso, 
con una misa en los acuerlelamientos.

TENSION Y GRITOS EN LOS 
FUNERALES DE SAN SEBASTIAN

SAN SEBASTIAN, 10 (Efe).- En la capilla del Hospital Militar de San Sebas
tian se celebró hoy, a las once de la mañana, el funeral de cuerpo presente por el 
cabo primera de la Guardia Civil, Anselmo Durán Vidal, víctima de un atentado 
registrado ayer en Elgoibar. ..

Los primeros bancos eran ocupados por la viuda, hijos y otros familiares, así 
como el gobernador civil de Guipúzcoa, gobernador militar, jefe del sector aéreo, 
autoridades civiles y militares, numerosos compañeros del guardia civil muerto, 
miembros de la Policía Armaday un nutrido grupo de jefes y oficiales del Ejérci-

En el momento de la homilía, el capellán del Hospital Militar que oficiaba 
la ceremonia, se limitó a señalar: "Estamos aquí para compartir el dolor de los 
familiares y pedir a Dios que esto termine de una vez'.

A la salida de la misa fué bajado el féretro a hombros de los compañeros, 
junto con 8 coronas de flores, hasta el furgón que trasladará los restos mortales 
a su pueblo natal, Torrejoncillo (Cáceres).

En medio de un silencio y una tensión contenida, el féretro cubierto con la 
bandera nacional, fué introducido en el vehículo. En el momento en el que el 
gobernador civil de la provincia, señor Oyarzabal, se dirigía a tornar su automóvil, 
se escucharon varios gritos aislados de "fuera", "canalla" y otros iiisultos.

Tras el furgón salió un autobús de la Guardia Civil, en el que viajaban la viuda, 
los hijos y otros familiares de Anselmo Durán Vidal.

No fué permitida la entrada en la capilla a periodistas y fotógrafos, por orden
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CIRCO RUSO
instalado en Avda. de Gómez Laguna 
(frente al Clínico) - Teléfono 35-28-26

ANGiL CRISTO nKSNn

y viíi^
ii UN ESPECTACULO UNICO EN ti MUNDl) !

Hoy, PRESENTACION 
FUNCIONES:

7’45 TARDE y 11 NOCHE

HOY

OCTUBRE

1«
Circo, y en la taquilla ambulante instalada en la plaza 
de Salamero.

CON LA ACTUACION EXTRA-
ORDINARIA DE

INIGOJOSE M.-
COMO DOMADOR DE

ELEFANTES

INAUGURACION

NOTA: Taquillas abiertas desde las 11 de la mañana en el

TODOS LOS DIAS DE FERIA, TRES FUNCIONES:
5 TARDE, 8 TARDE Y 11 NOCHE

Teros 
en Zaragoza 

TERCERA CORRIDA

octubreR

11
MIERCoJ

A LAS CLATRO Y CUARTO DE LA TARDE

HOMMENTAl CORRIDA DE TOROS
6 ELEGIDOS TOROS, 6

de la famosa ganadería de HEREDERO DEL EXCMO.
SR. CONDE DE LA CORTE, de Fuente de Cantos (Ba

dajoz), para

RAUL ARANDA
José Luís GALLOSO 
X/‘CINCO VILLAS“

VENTA DE LOCALIDADES. - En las TAQUILLAS DE LA PLAZA DE TOROS, HOY MARTES? De SIETE a 
NUEVE de la tarde. MIERCOLES: De DIEZ de la ma
ñana en adelante.

Almohadillas FLIPPER
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La libertad de enseñanza expresada en la Constitución

"No es suficiente"
BARCELONA, JO (Europa Press).— "La /¡bertad de enseñanza en Ja 

Constitución no queda pienamente bien. La libertad de creación de cen- 
^t^bre ia que no se puede e/ercer ia dirección no es real", 

ba declarado don Julián Marías, filósofo y senador real a "Diario dé 
Barcelona".

El señor Marías añade: "A mi 
voto particular para incluir la di
rección de centros se dijo que no 
hacía falta, que ya se daba por 
supuesta, pero yo no veía ningún 
inconveniente en que se dijera 
explícitamente, a menos que 
hubiera un propósito oculto de 
negar esta facultad. He defendi
do la libertad de enseñanza con 
mucha energía, ya que no he si
do pofesor durante ef régimen de 
Franco porque no había libertad 
de enseñanza, lo que me ha pri
vado de una vocación docente 
muy fuerte que he sentido siem
pre y qué permanece viva en mi 
sin que ia haya podido satisfacer 
más que ocasionalmente en las 
universidades americanas. Por 
eso no me parece aceptable una 
Universidad sin libertad de ense
ñanza y, naturalmente, sea cual
quiera el punto de vista desde el 
cual se ataque ia libertad de en
señanza me parece mal. Antes se 
atacó desde un punto de vista y 
ahora se ataca desde otro".

RELIGION

En relación al trato dado a la 
religión por el texto constitucio
nal, el señor Marías afirma: "La 
Constitución no tiene por qué ser 
confesional en ningún sentido. 
Un estado no tiene por qué tener' 
una religión oficial y en este sen
tido, tal como queda la Constitu
ción me parece justo. Las iglesias 
tienen una vida más sana y más 
profundamente religiosa en los 
países en los cuales no hay cone
xión con el Estado. La mención 
a la Iglesia Católica, a la cual al
gunos se han opuesto, me parece 
bien como reconocimiento noto
rio del hecho de que los españo
les, en su inmensa mayoría, o 
son católicos o nolO tienen reli
gión. Se trata, po? tanto, del re
conocimiento de una realidad so
cial completamente correcto".

VIOLENCIA SOBRE 
LA LENGUA

El señor Julián Marías expre
sa de nuevo su oposición ai tér
mino "nacionalidades" expresa
do en la Constitución. En este

RECURSO UNA
CONTRA
SANCION
APLICADA
A "UNIDAD 
FALANGISTA"
MALAGA, 10 (Efe).-El pre

sidente de la junta gestora ‘‘Uni
dad Falangista”, José Antonio 
Assiego Verdugo, ha recurrido 
contra la multa de 500.000 ptas. 
que le fuera impuesta por el 
gobernador civil.

Dicha multa se le impuso por 
los sucesos ocurridos en la loca
lidad malagueña de Alameda el 
pasado día 18 de septiembre 
donde se enfrentaron militantes 
de Unidad Falangista con otros 
de ideologías opuestas.

El presidente de la gestora, ha 
realizado el preceptivo depósito 
de un tercio de la sanción y al 
propio tiempo ha entregado un 
recurso contra la misma, presen
tado con carácter de súplica 
ante el gobernador y subsidiaria
mente de alzada ante el ministro 
del Interior.

(Julián Marías)
ficacióh de nación o subnación 
que no me parece oportuna, o 
bien incluso de introducir una

sentido afirma: "Se ha hecho 
una violencia sobre la lengua ya 
que la palabra nacionalidad no 
tiene sentido en español ni en 
otras lenguas, por lo que induce 
a confusión en el sentido normal 
jurídico e internacional de la pa
labra nacionalidad como la per
tenencia a una nación , y me pa
rece que hay una tendencia en el 
uso de esa palabra, por los que 
la han propuesto, a deslizar una 
especie de analogía con la signi-

distinción indebida entre nacio
nalidades y regiones, suponien
do que las regiones sin parte 
de unas supuestas nacionalida
des, sin que nadie se haya atre
vido a admitir tampoco en el 
texto constitucional con pré- 
cisión de cuales se trata. Esto 
me parece una ambigüedad y 
creo que una Constitución no 
debería tener ambigüedades. 
Esta palabra va a dar lugar a 
confusiones y problemas".

EL ll\IP ADEUDA 
2.000 MILLONES 
A LOS 
FARMACEUTICOS 
ANDALUCES

"La situación es grave, injusta 
e irritante"

SEVILLA, 10 (Efe).— Alrededor de 2.000 millones de pesetas adeuda el 
Instituto Nacional de Previsión a los farmacéuticos andaluces, según se ha 
informado en la asamblea que ayer convocó en esta ciudad a representantes 
de los colegios farmacéuticos de la región.

Los asambleístas han calificado la situación de las farmacias de Andalu
cía como "grave, injusta e irritante", pues el INP debe a esta región 430 
millones de pesetas de facturación del mes de julio y 1.500 millones de 
agosto, en tanto que Madrid, Barcelona y las Vascongadas han cobrado ya 
hasta el mes de agosto inclusive.

Los farmacéuticos andaluces han señalado la falta de base del argumen
to del INP, según el cual las empresas andaluzas, especialmente las agrarias 
adeudan sus cuotas al Instituto y recalcan que en Bilbao y Barcelona hay 
también empresas que no cumplen con el pago de sus cotizaciones al INP.

Entre las medidas a tomar se ha estudiado un posible encierro de las 
juntas de la región en el colegio de Sevilla. A petición del Ministerio, Iqs 
farmacéuticos andaluces han dado un compás de espera de una semana 
a la espera de la decisión que sobre los pagos adopte el Ministerio de Sa
nidad.
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Información bursátil faci
litada por el Banco de Vizca
ya para A RA G ON/exprès.

COMIENZO DE
SEMANA SIN

PENA NI GLORIA
MADRID I

BARCELONA
Por ser comienzo de semana, 

se mueve mayor número de va
lores, pero la tónica es igual que 
en sesiones precedentes, es de
cir, repeticiones de cambio o pe
queñas diferencias. Los signos 
positivos son especialmente nu
merosos en los bancos comercia
les y siderúrgicas, mientras que 
los recortes afectan principal
mente a químicas. En las side
rúrgicas ganaban 4 enteros Ola
rra, 1,5 Hornos y 1 Motor y en 
bancos avances de 4 en Central 
y 2 en Popular, con una pérdida 
de 5 puntos en Banesto. El cie
rre sin variaciones.

La primera sesión de la sema
na se desarrolla sin variaciones 
de importancia, con bastante ni
velación en su conjunto. Los 
bancos comerciales tienen abun
dantes repeticiones y ganancias 
de 3 enteros en Vizcaya y 2 en 
Popular. Los industriales por el 
contrario recortan 2 puntos en 
Fomento, Granada y Banjunion. 
Diferencias muy cortas, general
mente positivas en las eléctricas, 
y se opera bastante en cupones 
de Sevillana, aunque ceden 0,75 
ptas y quedan a 8, Sin notas de 
interes en Cementeras, las inmo
biliarias tienen algunos avances 
como los 5 puntos de Vacesa, 2

perdida de 2 en Urbis (86 por 
ciento). Cristalería señala dinero 
mas 10: En inversion ganaban 2 
Fibansa y Finsa y pierde 4 Po- 
pularinsa. Recortes para todos 
los monopolios de 1 entero en 
Campsa y Tabacalera y de 1,5 
en Telefónica (78 por ciento). 
Equilibrio en químicas y buen 
resultado en siderúrgicas, al me
jorar 5 0 larra y 2,5 Hornos y 
Tubacex. Cierre tranquilo. Indi
ce: 97,46 (-0,19).

BILBAO
Una apertura de semana más, 

muy parecida a las anteriores , 
con algo mas de movimiento 
que una tanda entre semana y

leves signos positivos que solo 
tienen relativa entidad en los 
bancos. En este grupo hay mejo
ras de 3 puntos en Hispano, 2 en 
Central y Bilbao y 1 en el San
tander, cediendo 2 Banesto. Las 
electricas tienen su expresión 
máxima en la pérdida de 1 ente
ro en Iberduero y de 0,5 en Hi- 
drola. Las siderúrgicas han 
tenido un mayor movimiento, 
aunque sus diferencias se equili
bran, entre los avances de 1 en
tero dé Hornos y 0larra y las 
pérdidas del mismo importe de 
Auxiliar y Mènera, en Químicas 
recuperaban 1 entero Explosivos 
y Papelera y aunque Petróleos 
cede 2, el resultado es de mejo
ra, porque pagaba hoy dividen
do de 25,50 ptas. El cierre ento
nado.

de Urbanizadora Metro y una :-----

EL RETRASO DEL 
PLAN ENERGETICO

MADRID, 10 (Logos).- 
El retrasó en la aprobación 
del Plan Energético Nacio
nal por las Cortes —que ni si
quiera han decidido la for
ma en que va a ser discuti
do—, esta afecando grave
mente a las compañías eléc
tricas, al no tratarse de un 
mero guión indicativo sino

que “el plan energético es 
vinculante para las empresas 
eléctricas e incide directa
mente en las decisiones de 
gestión que los responsables 
de las compañías han toma
do diariamente para ajustar
se al mismo”, ha manifesta
do el director de UNESA, 
Teodoro González Baylin.

FRAGA
'ES U/\/A ESTUPIDEZ HABLAR 

DEMI COMO DIRECTOR 
GEfí/ERA L DE BAIVESTO"

MADRID, 10 (Logos).— La Secretaria particular del Sr. 
Fraga Iribarne, secretario peneral de Alianza Poñular, ha 
manifestado a Logos que éste, al conocer el rumor de su 
nombramiento como director general adjunto del Banesto, 
ha dicho que “no sólo desmiente totalmente la noticia sino 
que asegura que carece de todo fundamento y no tiene ab
soluta idea de dónde ha podido salir semejante estupidez.

Sobre esta noticia, en la que ya el sábado informó Logos 
que “no había nada de nada” sobre ella según nos manifes
tó el jefe de Prensa del Banco Español de Crédito, Logos re
cuerda que la noticia ha sido publicada por “the Sapnish 
Economic News Service”.
WW

BOLSA DIV
, INFORMACION 
FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 10 de Octubre de 1978

DIVISA
COMPRADOR VENDEDOR

Desde 1960 à 1977
EL PROTESTO DE 
LETRAS HA AUMENTADO 
EN UN 473 POR CIENTO _

MADRID, 10 (Logos).— 
El total de efectos protesta
dos durante el año 1977 as
cendió a 359.949 poi^ un im
porte total de 56.547 millo
nes de pesetas, lo que repre
senta un incremento de 
efectos de orden de 41.000 
sobre el año 1976 —en di
cho año se protestaron 
317.484 letras—, y un incre
mento de 18.000 millones 
de pesetas, ya que en 1976 
el importe de los efectos 
protestados fue de 38.189 
millones, según el informe 
que acaba de hacer público 
el Instituto Nacional de 
Estadística.

El incremento desde el 
año I960 ha sido enorme, 
ya que en dicho año los efeo 
tos protestados fueron 
76,054 por un total de 
1.365 millones de pesetas; 
en 1970 los efectos eran ya 
262.738 por 8.454 millones 
de pesetas, y en 1975, los 
efectos que se protestaron 
fueron 311.612, por un 
valor de 30.971 millones de 
pesetas.

El incremento porcentual 
respecto a 1970 salió al 345 
por ciento en 1970 y al 473 
por ciento en 1977.

■ EL BANCO DE VIZCAYA 
ABRE OFICINA EN EL 
GOLFO PERSICO

co
El vicepresidente del Ban
de Vizcaya, D. Federico

Lipperheide, acompañado 
~de otros altos directivos de 

la entidad, ha emprendido 
viaje a Bahrain (Golfo Pérsi
co) con el fin de asistir a los 
actos de inauguración de su 
nueva oficina en aquel país.

Entre los actos oficiales 
programados cabe destacar 
la entrevista a celebrar con 
el emir del Estado de Bah-

OFERTAS 
TRABAJO

40.000 mensuales. Ofre
cemos veinticinco traba
jos caseros. Escríbanos. 
Apartado 1.339-VIGO

rain y su primer ministro. Se 
celebrará también una se
sión de trabajo con los prin
cipales ejecutivos del Minis-' 
terio económico al objeto 
de estudiar la posibilidad de 
emprender acciones entre 
ambos países a través del 
Banco de Vizcaya.

Está previsto igualmente 
un almuerzo con los miem
bros de la comunidad ban- 
caria a los que el Sr. Lipper
heide informará sobre la si
tuación económica española.

Cabe señalar que el Ban
co de Vizcaya es el único 
Banco español instalado en 
Bahrain y su presencia tiene 
por objeto facilitar las rela
ciones económicas y comer
ciales entre España y los paí 
ses árabes.

Bilbao, 
6 de octubre de 1978

BOLSA de
Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano ...................... 269 269
Banco Exterior.............................. 269 269
Banco Central .............................. 304 304
Banco Español de Crédito . . 195 295
Banco Hispano Americano .... 248 248
Banco de Santander ................... 339 339
Banco Popular Español .............. 252 254
Banco de Bilbao........................... 293 293
Banco de Vizcaya........................ 253 256
Banco Industrial de Cataluña . . 185 185
Banco Occidental........................ 150
Banco Atlántico..........................., 229 231
Banco Urquijo.............................. 284 284
Banco Industrial del Sur.............. 200

ELECTRICAS

Hidro Española ........................... 71,25 71,5
Sevillana . ................................... 65 65,5
Cantábrico ................................... 72 69
Eléctrica Viesgo................ 64 25 64,5
Hidro Cataluña........... ................ 60 56,5
iberduero ..................... 81 81
E. Reunidas................................... 47 47
Unión E. Madrileña...................... 66 5 66,5
Fenosa ............................................ 62 —
Fecsa ................. .............. 65 65

MINERAS

Ponferrada ........................ 42
Duro Felguera.............................. 77,5 —

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos......................... 27,5 30
Auxiliar F.C.................................... 59 _ —

ALIMENTACION

Azucarera...................................... 76 75
Ebro .............................................. 316 318
Aguilas................•................. .. 59 57

(QUIMICAS

Pptróleos ...................................... 193 188
Explosivos...................................... 62 61
Energías........................... ............. 48 48

CONSTRUCCION

Dragados................... ..................... 253 253
Urbis ......................................... 88 86
Inmobiliarias Metro...................... 108 108
Vallehermoso .............................. 127,5 127.75

VARIOS

Telefónica...................................... 79,5 78
Galerías Preciados......................... 75 —
Campsa...................................... 217,5 216,5
Tabacalera...................................... 143 142
Astilleros ...................................... 16 17
Unión henix................................. 302 303
Seat .............................................. 70 ___
Renta inmobiliaria ...................... 74____ —

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

AJflWflHOftftOS 
EX Y WCW

1 Dólar USA ..............
1 Dólar Canadiense . .
1 Franco Francés . . .
1 Libra Esterlina . . . .
1 Franco Suizo....... 

100 Francos Belgas (com)
1 Marco Alemán . . . . 

100 Liras Italianas . . . .
1 Florín Holandés . . .
1 Corona Sueca . . . . .
1 Corona Danesa . . . .
1 Corona Noruega . . . 

inÁ Marco Finlandés . . . 
in Austríacos .
100 Escudos Portugueses 
100 Yens Japoneses . . . 
100 Francos Belgas (fin).

70,937 71,197
60,154 60,446
16,495 16,575

140,433 141,233
44,480 45,147

236,614 238,276
37,313 37,549

8,650 8,692
34,393 34,603
16,218 16,315
13,460 13,535
14,075 14,155
1 7,709 17,819

513,106 518,739
156,940 158,215
37,600 37,838

223,072 225,306

SERIGRAFIAIWONTOYA
SERIGRAFIA PLANA

ADHESIVOS * CALCOMANIAS * CAMISETAS 
PUBLICITARIAS * ESCUDOS SKAI * PARA
SOLES PARA COCHES * ETIQUETAS * 
PLASTICOS, ETC.
C/. Lugo, 68 (Avda. América) Teléfono 377843

banco de huesca...uN banco de "ínteres-capital
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MANAGUA, 10 (Efe).- El sistema empleado por la 
Comisión Interamerícana de Derechos Humanos (CIDH), 
para realizar una investigación sobre el cumplimiento de 
esos derechos en Nicaragua ha causado pública inconformi
dad en el sector oficialista de Managua.

A casi ocho días de su 
llegada a esta capital, la 
“CIDH” ha movilizado por 
ciudades del interior nica
ragüense en las que el con
flicto armado entre la gue
rrilla sandinista y las fuerzas 
leales al Gobierno hacen su
poner que desataron situa
ciones antagónicas con los 
derechos del ser humano.

La “Cadena Nacional de 
Radiodifusión", encabezada

SCHMIDT EN 
TOKIO
TOKIO, 10 (Efe-Upi).-

El canciller germanoocci- 
dental Helmut Schmidt ha 
llegado hoy a Tokio, en visi
ta oficial de cuatro días, con 
el propósito de intercambiar 
puntos de vista políticos y 
económicos con los dirigen
tes japoneses.

El avión del jefe del Go
bierno alemán aterrizó en el 
aeropuerto de Haneda, a 16 
kilómetros al sudoeste de las 
afueras de Tókio, evitando 
asi' el nuevo aeropuerto in
ternacional de Narita, que 
funciona bajo la vigilancia de 
13.000 policías, a causa de 
las amenazas extremistas.

NADA CAMBIO 
EN HESSEN

BONN, 10 (Efe).- De un 
primer análisis de los resulta
dos provisionales de las elec
ciones regionales del domin
go en el estado alemán de 
Hessen, se deduce que la no
ta dominante fue la estabili
dad.

Según dichos resultados, 
la Democracia Cristiana 
(CDU) —pese a haber perdi
do 1,3 puntos respecto a las 
elecciones de 1974— sigue 
siendo la formación más fuer
te, mientras que los socialde- 
mócratas (SPD) ganaron 1,1 
puntos y los liberales (FDP), 
contra toda previsión, sólo 
perdieron 0,8 puntos.

IIVSTALADO EW EL REAL DE LA FERIA 
BOY FUNCIONES: 5 y 7,45 tarde y n noche 

GRAN EXITO
DE SU MARAVILLOSO ESPECTACULO 

CON LOS MAESTROS DE

BRUCE-LEE
EN PERSONA CON SUS LUCHAS ORIENTALES 

15 ATRACCIONES IS • 2 PAREJAS DE PAYASOS 2 
TAQUILLAS ABIERTAS DE 12 A 2, EN PLAZA SALAMERO

por la radio del Estado, ha 
difundido insistentemente 
un editorial del diario pro
gubernamental “Noveda
des” en que se afirma: “Que 
en Nicaragua ahora se sufre 
la agresión directa de I2 Co
misión I nteramericana de 
Derechos Humanos, prueba 
irrefutable deque la “OEA” 
está llena de infiltrados co
munistas”.

Se afirma en el escrito 
que “Guatemala, Bolivia, 
Argentina, etc. son escena
rios donde la Organización 
de Estados Americanos 
(OEA), ha corrido a dar 
apoyo al comunismo”.

En la misma transmisión 
por cadena nacional, se dijo 
que los comisionados intera
mericanos, han sido rodea
dos por un anillo de elemen
tos pro-comunistas.

Agregan que estos ele
mentos “han creado una co
misión permanente de dere-

JOMEINI CONTRA
EL SHA Ha pedido al Ejército que proceda 

a un movimiento general contra el 
emperador

PARIS, 10 (Efe).- Desde 
un lugar secreto de los alre
dedores de París el “aya
tollah” Jomeini, jefe de la 
oposición religiosa persa, di
rige una camapaña de enver
gadura contra el Sha.

Fijando como primer ob
jetivo de su acción política 
el rechazo del sistema mo
nárquico, el “ayatollah” ha 
pedido, en un llamamiento a 
los estudiantes iraníes, que 
apoyen los movimientos de 
huelga y manifestaciones 
que se desarrollan actual
mente en Irán y al Ejército 
que proceda a un movimien
to general contra el Sha.

Se alza, igualmente, el je
fe Chiita contra la “solución 
Amini”, es decir, contra la 
formación de un Gobierno, 
que según rumores proce- 

chos humanos en Nicaragua 
(CPDH), que los ha conven
cido para que no escuchen 
testimonios de personas y 
familias que recibieron vejá
menes o fueron asesinados 
por ser miembros del parti
do que está en el poder.

NICARAGÜENSES 
DETENIDOS EN 
COSTA RICA

SAN JOSE, 10 (Efe).- 
Un helicóptero que se pre
sume es de la fuerza aérea 
de Nicaragua detuvo a dos 
hombres en territorio costa
rricense el sábado último, 
dijo el lunes el viceministro 
de Seguridad Pública, Enri
que Montealegre.

El funcionario declaró a 
“Efe” que un primer infor
me obtenido por sú minis
terio señaló la posibilidad 
del hecho, y que otro poste- 

confirmó plenamen-rior lo 
te.

Los 
peones

detenidos son dos 
que laboraban en 

una finca del sitio conocido 
como Las Delicias, muy cer
ca del puesto fronterizo de 
Penas Blancas.

dentes de Teheran, piensa 
formar o ha formado el ex- 
primrer ministro iraní Ali 
Amini.

“Hay que rechazar tales 
planes y a los individuos que 
los favorecen” afirma el 
gran “ayatollah” por consi
derar que son proyectos pa
ra salvaguardar la monar
quía.

En su anatemas, Jomeini 
no olvida al Partido Comu
nista iraní (el Tudeh).

Según el, este movimien
to comunista clandestino 
“está en contacto con el 
aparato gubernamental del 
Sha para debilitar el movi
miento islámico.

Llegado a Francia el vier
nes pasado, Jomeini ha reci
bido, según se dice, en su re
sidencia del oeste de París,

Se desconocen los deta
lles de la detención de los 
dos obreros agrícolas, que 
son nicaragüenses de naci
miento, pero con muchos 
años de residir en Costa 
Rica, según los primeros in
formes.

ECUADOR:
RETORNO A LA 
CONSTITUCION ALIDAD

GUAYAQUIL (Ecuador) 
10 (Efe).— El jefe del triun
virato ecuatoriano, almiran
te Alfredo Poveda Burbano, 
reafirmó anoche la voluntad 
de las Fuerzas Armadas de 
devolver a este país el pleno 
ejercicio de su vida demo
crática. Aseguró que el Go
bierno no solo garantiza la 
corrección del proceso elec
toral en curso, sino también 
que reparará o reorientará
con firmeza lo que sea 
cesarlo.

ne-

TOMA DE POSESION 
DEL PRESIDENTE 
PANAMEÑO

PANAMA, 10 (Efe).— 
Mañana miércoles, décimo

ai hijo del “ayatollah” Ma- 
raslii, a quien es posible que 
haya entregado un mensaje 
del triunvirato religioso de 
la ciudad santa de Korn.

Otros visitantes le habrán 
informado quiza, de la si
tuación en Irán, donde el 
Ejército mantiene un dispo
sitivo reforzado, como con
secuencia de los movimien
tos de huelga.

Se cree que las autorida
des francesas le han pedido 
se abstenga de todo acto po
lítico.

Pese a eUo, el jefe religio
so se propone divulgar de un 
momento a otro las señas' de 
su domicilio, para que pue
dan visitarle sus simpatizan
tes y los periodistas.

En los medios allegados a 
este “santon” se da como 
seguro que este abandone 
inmediatamente Francia pa
ra dirigirse a Argelia o Siria, 
como dan a entender ciertos 
rumores.

LA AGITACION SE 
EXTIENDE EN IRAN

TEHERAN, 10 (Efe-Afp) 
La agitación continúa exten
diéndose en Irán, causando 
graves perturbaciones en la 
industria, universidades y es
cuelas, escribe hoy la prensa 
locaL

TUNEZ: QUINCE 
SINDICALISTAS 
CONDENADOS

TUNEZ, JO (Efe-Afp).—. 
Habib Achour, ex-secretario 
general de la UGTT fUnión 
General de Trabajadores Tu
necinos) ha sido condenado 
esta mañana a diez años de 
trabajos forzosos por el tri
bunal tunecino de seguridad 
del Estado, por atentar con
ta la seguridad interna del

infiltrados 
según el dictador 
nicaragüense 
aniversario del golpe que 
llevó al poder al general 
Ornar Torrijos, la Asamblea 
Nacional de representantes 
elegirá presidente de Pana
má a su ex-ministro de Edu
cación Aristides Royo, 
quien tomará posesión del 
cargo mañana. La elección, 
que se da por segura al no 
tener Royo adversario váli
do alguno, tendrá lugar ha
cia las diez de la mañana, 
(15.00 gmt) y la posesión 
una hora más tarde.

La cancillería suministró 
ayer lunes copias del progra
ma oficial, en el que no figu
ra en ningún momento el 
general Torrijos, quien ese 
día pierde las facultades es
peciales de jefe de Gobierno 
que le otorgó la Constitu
ción vigente desde 1972.

Después del miércoles, 
Torrijos seguirá siendo co
mandante en jefe de la 
Guardia Nacional.

Cuatro personas resulta
ron muertas y otras cincuen
ta heridas el pasado fin de 
semana en Amol y Baol, lo
calidades ribereñas dd mar 
Caspio. Los desórdenes per
sisten hoy y se teme que el 
balance pueda ser más ele
vado.

En Tabriz, en el noroes
te del país, unos 8.000 estu
diantes se manifestaron en 
la Universidad de Azarbade- 
gan donde organizaron una 
“sentada”. Numerosos alum 
nos se han adherido a la 
huelga de empleados de la 
citada Univerisad que exi
gen aumentos salariales.

En Teheran, donde las 
universidades están vaciás 
desde hace tres días, los es
tudiantes, que se han unido 
también a la huelga de pro
fesores, distribuyeron octa
villas y prorrumpieron 
gritos contra el régimen. Las 
fuerzas del Ejército tuvieron 
que hacer uso de gases lacri
mógenos y lanzaron varios 
disparos al aire.

Los estudiantes piden la 
retirada de las tropas del 
recinto universitario, la libe
ración de presos políticos, la 
abolición de la ley marcial y 
la admisión de los alumnos 
expulsados.

Estado.
El tribunal igualmente se 

ha pronunciado contra otros 
catorce dirigentes sindicales 
implicados en los aconteci
mientos del 26 de enero de 
1978 con penas que oscilan 
entre los cinco y diez años 
de trabajos forzosos. Cinco 
acusados han sido absueltos.

EL ALCALDE DE 
PEKIN, DEPUESTO

PEKIN, 10 (Efe-Afp). - El 
alcalde de Pekín, Wu Teth, 
ha sido separado de sus fun
ciones, han revelado hoy 
fuentes dignas de crédito.

Wu Teth era también pri
mer secretario del partido en 
la capital china y uno de los 
más altos dirigentes del país.

De acuerdo con las mis
mas fechas, Wu Teth, de 64 
años de edad, ha sido envia
do fuera de Pekín en "sesión 
de estudio" "No volverá a 
desempeñar sus funciones en 
la capital", concluyó la mis
ma fuente.

SMITH-VANCE: 
SIGUEN LAS 
DIFERENCIAS

WASHINGTON, W(Efe).
El primer ministro de Rho
desia lan Smith y el secreta
rio de Estado norteamerica
no Cyrus Vance ratificaron 
ayer, tras dos horas de reu
nión, sus opuestos puntos 
de vista sobre la crisis rho- 
desiana.

Al término del ertcuentro 
a más alto nivel mantenido 
por el líder rhodesiano desde 
su llegada a los Estados Uni
dos el pasado sábado, ambas 
partes expresaron a su vez la 
falta de entendimiento exis
tente en la resolución de 
aquel problema

PREVISION DEL 
TIEMPO CON 
CUATRO DIAS DE 
ADELANTO

PARIS, 10 (Efe).- El 
tiempo podrá ser previsto 
con cuatro días de adelanto 
gracias a un sistema llamado 
"Amethyste", que pone a 
punto los servicios metereo- 
lógicos franceses.

Poco a poco se va alar
gando el plazo de las previ
siones, que hace diez años 
se realizaban en Francia con 
dos días de adelanto y ac
tualmente con tres.

NUEVO 
PRESIDENTE 
DE KENYA

LONDRES, 10 (Efe).- 
Daniel Arap Moi fue procla
mado hoy martes nuevo pre
sidente de Kenya, en suce
sión de Jomo Kenyatta, 
muerto el pasado 22 de agos
to. Informaciones llegadas a 
Londres señalan que Moi, su
pervisor de las elecciones 
proclamó presidente a Daniel 
Arap Moi, único candidato a 
la presidencia de la Repú
blica.

MONACATO DEL 
PRINCIPE 
HEREDERO 
DE THAILANDIA

BANGKOK, 10 (Efe-Upi) 
El príncipe Vajiralongkorn, 
heredero del trono de Thai
landia, realizará un monaca
to de catorce días en un mo
nasterio budista el mes que 
viene, según la tradición de 
la casa real siamesa —se ha 
anunciado oficialmente en 
palacio.

Según la tradición y las 
reglas monásticas budisas,, 

’ las dos semanas que al prín
cipe Vajiralongkorn ha de pa
sar de noviciado lo transfor
man de "khon dip" (mucha
cho impúber) en adulto ple
namente maduro para todos 
los efectos de la vida, con 
unos ritos milenarios de ini
ciación.

La casa real thailandesa, 
en su comunicado "ad hoc", 
da cuenta de que su alteza 
Vajiraiongxorn será someti
do a todas las ceremonias y 
prácticas de ordenación de 
un monje budista, tales co
mo guardar rigurosas normas 
y afeitarse totalmente la ca
beza y las cejas en señal de 
humildad.
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La guerra del Líbano

Dn canriEho árabe
Sarkis ha viajado a Arabia Saudita

J V. COlCHERO
Enviado especial

YEDA, 10

donde, al parecer, está la clave 
de la paz

se niegan a dejarse desarmar à no retira 
el Ejército libanes que arma también a 
los libaneses musulmanes y a los refugia-

La clave de la paz en el Líbano 
puede hallarse otra vez en la Ara
bia Saudita. Ayer tarde llegó a Yeda el 

presidente libanés Elias Sarkis proceden
te de Damasco (donde había conferen
ciado a fondo con el presidente sirio 
N. Assad) para tratar con el príncipe he
redero y regente de Arabia, Fahd, la 
crisis libanesa.

La Arabia Saudita tiene un contin
gente de soldados entre las tropas de la 
Liga Arabe acuartelados en el Líbano el 
año pasado para frenar la guerra entre 
palestinos y milicias derechistas cristia
nas. La iniciativa de paz de Arabia puso 
fin a la contienda y convirtió a los trein
ta mil soldados arios en miembros del 
“cuerpo de paz árabe”.

Ahora, Sarkis ha venido a Yeda con 
la pretensión de convencer al príncipe 
Fahd de que Arabia debe apoyar una 
fórmula para finalizar el conflicto liba
nés a base de desarmar a las milicias de
rechistas cristianas y estructurar el esta
do libanés sobre una base de reparto pa
ritario de poder entre cristianos y mu
sulmanes.

Las milicias cristianas que cada vez 
colaborarán más abiertamente con Israel

árabes tampoco están dispuestos a re
nunciar en este delicado momento a la 
influencia que les corresponde en el Lí
bano, pues el problema libanes se con
templa como un asunto interno del

dos palestinos. Y Sarkis tiene conciencia 
de la debilidad de su Ejército, incapaz 
de imponerse a uno y otro bando com- mundo árabe. Internacionalizarlo equi- 
batiendo. Ha llegado a Yeda en compa- valdría a dar vela en ese entierro a Israel 
ñía de sus ministros de Asuntos Exterio
res y Defensa y de altos mandos dd 
Ejército.

CUERPO DE PAZ

Se va a tratar también de la prolonga
ción del mandato del “cuerpo de paz 
árabe en Siria”, que en principio conclu
ye el 26 de octubre el reinado Saudita 
filé el promotor de este cuerpo de paz, 
que, a pesar de todos los pesares, debe 
continuar en su puesto después de con
cluido su primer mandato. Ahora no po
dría retirarse sin arriesgar un recrudeci
miento de la guerra y la intervención de 
Israel. Tampoco parece viable que esas 
tropas panárabes puedan sustituirse por 
contingentes de otros países, como pre
tenden los cristianos derechistas y prois
raelíes, quienes abogan por una retirada 
de los árabes y su reemplazo por contin
gentes franceses y norteamericanos, pe
ro ni Wasliington, ni París estarían dis
puestos a mandar tropas al Líbano. Y, 
según se resalta en fuente saudita, los

y eso es en este momento, lo último que 
quiere el mundo árabe ante el riesgo de 
una paz por separado entre Egipto e Is
rael.

El príncipe Fahd, que el fin de sema
na tuvo de huésped al líder palestino 
YaSser Arafat, aquí, en Yeda, dejó bien 
claro que la OLP podrá seguir contando 
con el apoyo de la Arabia Saudita para 
la defensa de “los legítimos derechos dd 
pueblo palestino, que incluyen la recu
peración de sus tierras y el retomo de 
Jerusalén bajo soberanía árabe”.

La Arabia Saudita, la más moderada 
entre las naciones árabes, no apoya la 
política de acercamiento unilateral de 
Sadat a Israel y está dispuesta a partici
par en la “cumbre” árabe para tratar la 
situación creada por Sadat al iniciar una 
política de claudicación ante Israel. Ara
bia Saudita acudirá a la cumbre de Bag
dad e, incluso, se está penando en Riad 
como posible sede de la conferencia si 
por cualquier motivo no fuera pertinen
te que se celebrase en la capital irakí.

• ISRAEL BOMBARDEA 
CAMPAMENTOS GUERRILLEROS

NICOSIA, 10 (Efe-Ap).- Cañoneras israelíes bombar
dearon anoche varios campamentos de guerrilleros palesti
nos en el sur del Líbano, informa hoy la radio de las milicias 
cristianas libanesas.

La emisora, escuchada en 
esta capital, añade que los 
guerrilleros contestaron al 
fuego siraelí, pero no ha da
do ningún detalle más. No 
ha sido confirmada esta in
formación.

Esta es la segunda vez en 
cinco días que unidades na
vales israelíes bombardean 
objetivos militares en Líba
no.

Este nuevo ataque naval 
israelí ha coincidido con la 
tercera noche de calma en 
Beirut, a partir de la del 
sábado día e que los sirios 
decretaron, unilaxeralmente, 
un alto el fuego, que ha 
sido, varias veces violado 
por ellos mismos.

La citada emisora libane
sa agreda, que a pesar de que 
continua en vigor la tregua 
siria, francotiradores sirios 
continúan disparando espo- 
i’ádicamente en Beirut, espe
cialmente en la zona del 
puente Qarantina, sector 
norte de la ciudad en poder 
de los cristianos libaneses 
derechistas. Ante el peligro 
9ue suponen estos tiradores, 

puente ha sido cerrado al 
tránsito.

bloqueo de 
Y^veres

Siempre según la citada 
eniisora, los sirios continúan 
ñianteniendo el bloque de 
yiveres al sector cristiano de 
'a capital, impidiendo inclu- 
*0 la entrada a los vehículos 

la Cruz Roja Internacio- 
”aii el transporte de alimen- 

y medicinas para la muy 
población del 

sector cercado. Sin embar
co. periodistas extranjeros 
•nforman esta mañana desde 
oeirut que han podido ob- 
en/ar la entrada de vehícu- 

norte, en dicho 
sector.

EL JUEVES: 
CONVERSACIONES 
EGIPCIO-ISRAELIES

obedientes de un juego. Na
die podra asegurar una paz 
duradera en Oriente Medio 
sin contar con ellos, ya que 
tienen la última palabra”.

CONFERENCIA 
ARABE EN LIBANO

Si cumple su amenaza

EL POLISARIO 
AMPLIARA SUS 
''OPERACIONES"

AL NORTE 
DE MARRUECOS

WASHINGTON, 10 
(Efe—Upi).— El presidente 
Carter posiblemente pro
nuncie un discurso el jueves 
en la sesión de apertura de 
las conversaciones de paz 
egipcio-israelíes en Blair 
House, la casa oficial de 
huespedes del presidente, se
gún ha informado el depar
tamento de Estado.

Tal como han acordado 
los participantes, la bandera 
de las Naciones Unidas on
deará en el edificio donde se 
van a celebrar las reuniones.

El secretario de Estado, 
Cyrus Vance, estará presen
te en las históricas negocia
ciones en calidad de jefe de 
la delegación norteameri- • 
cana.

PRAVDA:
LOS ESFUERZOS 
NORTEAMERICANOS 
SERAN VANOS

B E I U R U T , 10
(Efe—Afp).— Una conferen
cia de los países árabes que

participan o financian la 
^‘fuerza árabe de disuación” 
se celebrara el proximo do
mingo en el Líbano, ha de
clarado esta mañana el pre
sidente libanes Elias Sarkis. 

La declaración, difundida 
por la radio oficial libanes, 
se produjo cuando Sarkis se 
disponía a abandonar su 
pais con destino a la Arabia 
Saudita.

SUR DE TINDUF (Arge
lia), 10 (Efe-Afp).- El 
Frente Polisario amenazó el 
lunes ampliar sus operacio
nes militares al norte de Ma
rruecos en caso de que “el 
régimen marroquí persista 
en su campaña contra la lu
cha del pueblo saharaui”.

El ministro saharaui de 
Defensa, Ibrahim Ghali, ha 
lanzado esta amenaza contra 
Marruecos al presentar a 
unos 40 kilómetros al sur de 
Tinduf, a 11 militares ma
rroquíes capturados el 30 de 
septiembre pasado por el 
Frente Polisario al sur de 
Marruecos, Ghali declaró 
que estos soldados forma
ban parte del convoy militar 
marroquí cuyo ataque fue 
atribuido el 2 de octubre al 
Ejército argelino por el rey 
Hassan II en un mensaje di
rigido al presidente Bume- 
dian.

El ministro afirmó que 
las operaciones del Frente 
Polisario no se limitarían 
únicamente al sur de 
Marruecos, es decir, a las re
giones de Tan Tan y Gouii- 
mine, pero “podría ampliar
se a Agadir, Rabat y 
Tanger”.

Según Ghai, la “campaña 
marroquí sobre un presunto 
ataque argelino al sur de ma
rruecos tiende confundir a 
la opinión internacional so
bre la naturaleza del conflic
to (del Sahara occidental) y 
a contrarrestar la dinámica 
de paz resultante de la deci
sión del Frente Polisario de 
césars provisionalmente el 
combate en Mauritania”.

El ministro saharaui afir
mó que la operación realiza
da por el Frente Polisario el 
30 de septiembre “no es la 
primera ni sera la última 
mientras Marruecos no haya 
reconocido los legítimos de
rechos de nuestro pueblo a 
la autodeterminación y a la

independencia".
Acusa al rey Hassan II de 

“desempeñar la comedia de 
pretendidos ataques argeli
nos contra Marruecos, en 
víspera de cada sesión de la 
asamblea general de las Na
ciones Unidas" que, dijo, 
“es el marco mas apropiado 
para la solución del proble
ma de1 Sahara occidental".

PROXIMA 
LIBERTAD DE 
LOS PESCADORES 
ESPAÑOLES 
“NO TENEMOS COSTUMB 
DE NEGOCIAR LA 
SUERTE DE VIDAS 
HUMANAS

SUR DE TINDUF, 10 
(Efe-Afp).— Ibrahim Ghali, 
ministro saharaui de Defen
sa, confirmó ayer que la de
cisión de liberar a los ocho 
pescadores españoles captu
rados por el Frente Polisario 
en abril pasado a lo largo del 
Sahara occidental, se man
tiene.

“Las modalidades de 
liberación de ios pescadores 
españoles, cuya decisión de 
puesta en libertad fue deci
dida el 24 de septiembre pa
sado, serán precisadas publi
camente cuando sean pues
tas a punto", señaló el 
ministro en el curso de una 
conferencia de prensa cele
brada a unos cuarenta kiló
metros al sur de la ciudad 
argelina de Tinduf.

El dirigente saharaui afir
mó que el Frente Polisario 
no había puesto ninguna 
condición a la liberación de 
los ocho pescadores del pes
quero “Las Palomas” poi
que, dijo, “no tenemos cos
tumbre de ejercer cualquier 
tipo de chantaje político o 
de negociar la suerte de vi
das humanas”.

MOSCU, 10 (Efe).-“To
dos los esfuerzos de los Es
tados Unidos para poner fin 
al aislamiento de El Cairo en 
vísperas de las conversacio
nes por separado entre Israel 
y Egipto, previstas para el I 
dia 12 de octubre, son va
nos”, señala hoy “Pi^avda”.

Comentando a reciente 
negativa de los notables ára 
bes de Cisjordania de nego
ciar con Israel, sobre la base 
de ios acuerdos de Camp 
David, el órgano del PCUS 
afirma que ha quedado de
mostrada la “futilidad de los 
intentos de engañar a los 
pueblos árabes y de 
imponerles decisiones ina
ceptables”.

Los pueblos árabes no 
son, para “Pravda", “peones

W ■ '

DESAYUNO DE TRABAJO DE SMITH EN WASHINGTON
te el desayuno de trabajo al que asistieron 27 miembros del . necesario para poder entrar en el país. El político rode-
, Ele ■ up.
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n
os vamos acercando al dia clave, al centro 

de nuestras fiestas y la ciudad apenas ha 
cambiado su ritmo. Y es que los chavales mandan 
en la vida de todos nosotros y hasta mañana no 

empiezan las mini-vacaciones. Claro que es de su
poner que sean suficientes porque a nuestros es
tudiantes todavía no les ha dado tiempo de can
sarse. Hechos pasado dél patriarcado y el matriar
cado a la tiram'a del niño. Los niños condicionan 
nuestro trabajo, los niños condicionan nuestro des
canso y hasta los niños condicionan nuestras fies
tas del Pilar. Mañana se notará más la fiesta.

I>
^^ERO hay dos detalles que ponen en la pista 
■ hasta a los que se encuentran muy alejados 
de jolgorio patronal: el uno son las corridas de 
toros, y más estas que se televisan, y el otro son los 
vendedores ambulantes que han llenado todos los 
porches del Paseo -el Paseo por antonomasia— de 
collares, pulseras, cinturones, bolsitos de colgar y 
otras docenas de baratijas. A mime gustaba más el 
Paseo por antonomasia cuando eran los pájaros, los 
gorriones, los que más molestaban a los paseantes 
con sus inoportunas defecaciones que ponían en el 
tinte a la recién estrenada chaqueta, la chaqueta 
del Sábado de Gloria. A estos vendedores que aho
ra toman al asalto los arcos de los porches antes se 
les llamaba buhoneros, después se les conocía por 
feriantes y ahora se han convertido en un movi
miento social que se ampara bajo el símbolo 
hippy. Los tiempos cambian. Pero me aseguran 
que estos buhoneros de ahora se han convertido 
en unos comerciantes extraordinarios.que recorren 
todas las ferias de España y que llevan unas furgo
netas estupendas que les sirven dé almacén y de 
vivienda. Son los nuevos nómadas, pero no al estilo 
de los pueblos ganaderos sino de los fenicios, que 
arribaban a cualquier costa sólo con el fin de co
merciar. Lo que no sé es cómo les sentará a los co
mercios de la ciudad estas invasiones que, como es 
lógico, tienen que traer consigo unas ventas que 
irán en detrimento de los que aguantan aquí todo 
el año y pagan contribución, impuestos y tasas del 
Ayuntamiento, locales y luz; pero todo estará en 

DIARIO AVISOS
FIESTA PATRONAL DE 
LOS AGENTES DE LA 
PROPIEDAD INMOBI
LIARIA

El Colegio Oficial de Agen- 
íes de la Propiedad Inmobiliaria 
de Aragón y Soria, conmemora 
el próximo día 15 de octubre, la 
festividad de su patrona Santa 
Teresa de Jesús, y con tal moti
vo ha programado los siguientes 
actos;

A las 8 y media de la tarde 
del día 15, domingo, en la igle
sia parroquial de Santiago Após
tol (plaza de Salamero) se ofi
ciará una misa en honor de la 
Santa Patrona; al finalizar la 
misma se dirá un respondo por 
las almas de los compañeros

fallecidos.
Más tarde, a las 21,30 horas 

(nueve y media) en el Casirx) 
Mercantil se celebrará una cena 
de hermandad profesional. Las 
tarjetas para esta cena podrán 
recogerse en la secretaria del 
Colegio hasta el día 11 inclusive 
en horas de4,30 a 7,30.

ASOCIACION AMIGOS 
DE LA JOTA, PEÑA "EL 
CACHIRULO"_________

En las fiestas del Pilar, esta 
Asociación Aragonesa, invita a 
sus afiliados y simpatizantes, a 
la cena de hermandad, que se 
celebrará en la noche del miér
coles 11 de octubre a las 21,30 
horas, en el salón comedor del

Farmacias de servicio, d ía y noche
Andrés Vicente {Esq. Barcelona), 38. Pérez.
Avda. Tenor Fleta, 71. Muniesa.
Avda. Valencia, 40. Peyrolón.
Granada (Torrero), 25. Serrano.
Requeté Aragonés, 2. Castejón.

ADEMAS DEL HORARIO
l2s“''délanoch¿"''^ abiertas hasta

Cantín y Gamboa (Esq. Asalto), 36. Pérez-Ara- 
mend la.

Copérnico (Barrio Oliver), 3. Ferrández.
Don Pedro de Luna (Delicias), 26. Asín 
Juan Pablo Bonet, 17. Adán. 
Paseo María Agustín, 28. Lapieza.
Paseo Marina Moreno, 6. Millán.
Reina Fabiola, 2. Hermoso.
Santa Lucía, 10. Bandrés.
Sobrarbe (Arrabal), 1. Pérez Mansilla.

.NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o avisando directamen
te ai telefono 257253.

377712
Servicio Médico 

de Urgencia
RUZ BLANCA

viva canyjanaaas^----------
regla, me creo yo, si cada año el espectáculo se 
repite y nuestro Paseo de la Independencia, el 
Paseo por antonomasia, se convierte en un largo 
zoco, en una lonja sin subastas públicas. Las pri
vadas se producirán entre compradores y vende
dores porque este es, más que todo lo que he di
cho, un rastro de la baratija. ¿Hay quién de más?

T
AMBIEN se nota mucho que estamos en 
fiestas en las paredes de la ciudad, esas que 
antes estaban plagadas de pintadas políticas y que 
ahora se han adecentado gracias a los cartelones 

de colorines de tres circos y dos teatros. Es de ad
mirar la publicidad de los circos. A mí me parecen 
verdaderas obras de arte en las que se invita a to
dos a reir, a aplaudir, a disfrutar, cosas todas 
mucho más agradables que las muchas veces trági
cas consignas políticas. El cartel de un circo no 
en^cia la ciudad, le da color, le empuja un poco 
más a vivir y, además, supongo yo que abonará 
el correspondiente impuesto municipal. ¿Qué pa
gan los que escriben “Fulano, asesino”? Y nada me 
digan ustedes de esa alegría especial que proporcio
na la estupenda s^ora de cuerpo entero, con una 
estola tal que por aquí y una estrella tal que en el 
mismísimo seno izquierdo, que actúa en esos tea
tros que ya son tradicionales y que se montan a 
modo de los circos bajo unas tremendas lonas y 
con sillas de tijera. Son los símbolos profanos de la 
fiesta que tendrán la contrapartida el mismo día 
del Pilar con la ofrenda de ñores y frutos a la Vir
gen, los cánticos y los rezos. Aunque el Estado 
sea constitucionalmente aconfesional, el pueblo 
sigue teniendo una base religiosa, que es el funda
mento de toda esta conmemoración. Esperemos 
que las cosas no cambien demasiado y siempre ha
ya en todo una raiz espiritual que es la que da dig
nidad al hombre. Lo que le distingue de los anima
les. También se asegura que le distingue eso de sa
ber reir, no lo olvidemos. Pues, si somos los únicos
seres del univer
so que sabemos 
reir ¿por qué 
lloramos tanto?

Sen/am/'n
BE/VrUM 
fíEMACMA

Centro Mercantil Industrial y 
Agrícola, sirviéndose una apeti
tosa cena aragonesa, en la que se 
homenajeará al jotero de Epila, 
Francisco Rodríguez "Redon
do", actuando al final la ronda
lla "Los Baturros", con sus ta
ñedores, cantadores y bailado
res.

Las tarjetas al precio de 
850 pesetas, podrán retirarse 
los días 9 y 10, de 5 a 8 de la 
tarde en la secretaría de esta en

tidad, plaza de Santa Cruz n. 19.

También se invita a socios y 
simpatizantes de esta asociación 
a asistir a la Ofrenda de Flores 
que el día 12 del actual, se hará 
a la Virgen del Pilar, concentrán
dose los asistentes, a las 9,30 
horas del día 12 en la plaza de 
José Antonio, de donde saldrá 
la comitiva, rogando asistan ves
tidos del traje regional o en su 
defecto, de cachirulo.

C/fíCULAC/O/V Y ESTA- 
C/Ofí/AM/E/VTO E/V LA ZO/VA

CE/VTfíO DÉ LA C/UDAD
DUfíA/VTE LAS FIESTAS

Ls Delegación Municipal de Tráfico nos comunica que con 
motivo de las próximas fiestas, del incremento de circulación 
previsto y de tos diversos actos que van a celebrarse se produci- 
rári graves problemas para la circulación rodada y el estaciona
miento de los vehículos privados, en toda la zona centro y parti
cularmente en las fechas y horas, que señalaremos:-

Día 11 miércoles: Celebración de la ofrenda de frutóse las 12 
horas.

Día 12 jueves: Celebración, de la ofrenda de flores a partir de 
las 8,30 horas.

Día 13 viernes: Celebración del Rosario de Cristal a partir de 
las 7 de la tarde.

Día 14 sábado: Actuación de la Banda Provincial y la Banda 
del Sindicato Musical en la Pl. del Pilar, a partir de las 7,30 h. de 
la tarde, (por este motivo quedará cortada la circulación rodada 
de tas Pl. del Pilar, y Seo, y prohibido el estacionamiento de Jos 
Juzgados y Pl. de Ja Seo).

Asimismo se ha considerado conveniente la peatonalización 
de la calle Alfonso y adyacentes, comprendidas en el sector inte
rior al límite fijado por las calles. Coso, Cerdán, Pl. Lanuza, Buen 
Pastor, Sta. Isabel, Molino, S. Braulio, Espoz y Mina D. Jaime y 
Pl. España.

Las fechas y horarios de peatonalización serán las siguientes:
Días 11, 13, 14, 15 de octubfe de 11,30 a 14,30 h. de 17 a 

21,30 h.
Día 12 de octubre de las 0 horas a las 24 horas.
Por todo ello y ante la imposibilidad de evitar graves entor

pecimientos y atascos y también por la escasez de estacionamien
tos, esta Delegación de Tráfico recomienda no hacer uso de los 
vehículos privados para acceder o cruzar por la zona centro de la 
ciudad durante las fiestas de Ntra. Sra. del Pilar.

Zaragoza, octubre de 1978

lüZGAlHI 
de 

GIIAKIHA
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LA VEIVGAIVZA 
DEL CIERVO

TUERTO
o tires la ceniza en el suelo que para eso están 
los ceniceros, Ismael.

— Pero Cleta, ¿es que no puedes dejarme en paz? 
— No me gustan los hombres desordenados y bien 

que tu lo sabes.
— Me casé con una rara y no tiene solución.
— No creo que vayas a pedir el divorcio porque te 

pida que tires la ceniza en el cenicero.
— Pero si es que ni con zapatos me dejas entrar en 

casa.
— Para eso están las zapatillas, oye.
— Pero es que ni con zapatillas me dejas andar por 

el pasillo cuando lo estás fregando. O sea, siempre.
— Pongo unos papeles de periódicos para que pises 

sobre ellos. ¿O es que te molesta que sea limpia?
— Me molesta no poder estar cómodo en mi casa y 

hacer en ella lo que me de la gana. No puedo sentar
me en ninguna de las piezas del tresillo porque lo tie
nes lleno de pánicos hechos a ganchillo.

— ¿No irás a negarme que son una preciosidad? 
Con ellos los sillones están más vestidos.

— Pero yo no he comprado los muebles para que 
estén preciosos, sino para estar cómodo con ellos.

— Es que si por ti fuera te echarías largo en el sofá, 
y hasta pondrías los pies encima de la mesa. Y los pies 
no están para ponerlos encima de la mesa.

- Ni encima de la mesa, ni encima del suelo. Que 
cualquier día me obligas a caminar por el techo.

— Sólo te digo que me gusta que todo esté limpio 
y en su sitio.

- Lo que quiete decir que, para tí, mi sitio está 
fuera xie casa, con lo casero que soy. t .

— Puedes estar dentro de casa, pero si te estás 
quieto y no me ensucias las cosas. Y cuida con las 
chispas del cigarro que vas a dejar ciego al ciervo de 
la alfombra que le compramos a un moro en la calle 
de Los Mártires.

— Haz el favor de no recordarme ai morángano de 
marras.

— Nos pedía dos mil pesetas y nos la dejó en mil 
quinientas. No creo que tengas ninguna queja del 
alfombrero africano.

— No me recuerdes al asqueroso del negro.
—Los musulmanes son negros pálidos, o sea árabes. 
— No hace falta que me lo aclares.

- Si te lo aclaro es porque era oscurito pero no ne
gro.

— Y encima tienes el valor de comprarle una al
fombra con cuernos. ¿Qué van a decir las visitas cuan
do vean mi espejo en el suelo?

—¿Es que no te soy fiel, Ismael?

— Si, pero además de serme fiel, tienes que pare- 
cerio.

—¿No irás a desconfiar del moro que me vendió la 
alfombra, oye?

— Solo te digo una cosa; que si se te acerca una 
monja, pretendiendo venderte una alfombra, no se la 
compras, aunque te diga que piensa invertir su impor
te én bautizar chinitos.

— Los chinitos ya nacen todos bautizados y no 
necesitan el dinero para tal cosa. Si no fumaras como 
una locomotora, no te pasaría esto i Cuida con la ce
niza!

Ismael, sastre, casado, de 47 años, sufre las conse
cuencias de tener una esposa demasiado limpia. Añá
dete, de su misma edad, que sólo vive para tener la 
casa como un ascua de oro. Pues bien, el sufrido es
poso quiso acabar de una vez para siempre con la 
monomanía de su mujer, y no se le ocurrió otra cosa 
que dejar "tuerto" al ciervo de una alfombra que ella 
había comprado, para lo que usó la brasa de un ciga
rrillo que perforó la alfombra, precisamente por un 
ojo del venado. Y la cosa sentó tan mal a la esposa 
que esta ha prometido hacer lo mismo con él, mien
tras duerma, por lo que, al ver que va completamente 
en serio, Ismael se ha apresurado a denunciar a su 
esposa, por amenazas.

brunet
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En Zaragoza Decano del Colegio de Arquitectos
detenido 
EL DESGUA- 
ZADOR DE 
MOTOS 
robadas

ZARAGOZA, 10. (ARAGON- 
expres.)

Por inspectores de la Jefatu
ra Superior de Policía de esta ca
pital adscritos a la Brigada Re- 
ponal de Policía Judicial, se han 
venido practicando gestiones en
caminadas a la localización, iden
tificación y detención del autor 
o autores que de forma clandes
tina se dedicaban al desguace, 
trucado y montaje de nuevas 
motos, camuflando los vehícu
los con diversos colores distintos 
al original, al objeto de no ser 
identificados por sus propieta
rios, las que se intensificaron 
con motivo del gran número de 
denuncias formuladas en las Co
misarías de distrito relativas a 
sustracciones de mptos y ciclo- 
motores, la mayoría de los cua
les no eran recuperados, lo que 
hacía suponer la posibilidad de 
la existencia de un taller dedica
do a estos fines. Las primeras in
vestigaciones se orientaron hacia 
un individuo residente en el ba
rrio de Las Fuentes, dando co
mo resultado la detención de Vi
cente Royano Prieto, que vivía 
en una chabola ubicada en un 
descampado detrás del campo 
de fútbol del Cisneros, a quien 
se le intervino un banco-mesa de 
taller con toda clase de herra
mientas destinadas a esta clase 
de operaciones, varios bloques 
de motor de motos, varios blo
ques de cilindros, así como di
versas motos e innumerables 
accesorios y piezas procedentes 
de robo, cuyo valor asciende a 
unas 700.000 ptas.

El detenido es cómplice de 
dos tentativas de atraco, por ha
ber facilitado la escopeta con la 
cual fueron perpetrados, y cu
yos autores ya fueron detenidos.

MAS DETENIDOS

Igualmente por inspectores 
de la misma Brigada fueron de
tenidos, José Barragán González 
presunto autor de robo con vio
lencia y lesiones; por exhibicio
nismo Luis Martínez Láirádo; pa 
consumo y tráfico de estupefa
cientes, Femando Checa Gon
zález, por su conducta antisocial 
e inclinación delictiva, José Vi
cente Guerrero^ Gómez, Juan 
Jiménez Fernández, Antonio 
Teruel Martos, Manuel Pérez 
Lavín y Victoriano García To
rrecilla.

Los detenidos, en unión de 
las diligencias instruidas, fue
ron puestos a disposición de 
las autoridades judiciales corres
pondientes.

iRADICU OPOSICION*
YER hubo rueda de Prensa en el Colegio de Arquitec
tos. El tema más importante, aunque no el único, las 

alegaciones a las “Bases y pliego de condiciones para el con
curso sobre adaptación del Plan General de Ordenación Ur
bana de Zaragoza Al próximo Pleno municipal parece que 
va la propuesta de desestimar las alegaciones presentadas, 
todas excepto un matiz propuesto por el Colegio de Abo
gados.

El Colegio de Arquitec
tos de Aragón y Rioja, se
gún el escrito presentado el 
pasado 8 de mayo en el 
Ayuntamiento, se muestra 
partidario de la adaptación 
(no revisión) del Plan Gene
ral, pero con unos principios 
que no son coincidentes con 
los del Ayuntamiento. Ta
chan a las bases y ai pliego 
de condiciones de "inadmi
siblemente ambiguos e im
precisos" y aprecian "nume
rosos portillos abiertos a que 
el trabajo que se redacte con
tenga importantes modifica
ciones del vigente Plan Ge
neral incrementando el sue
lo urbanizable a costa del 
suelo rústico".

Sin perjuicio de comen
tar con detenimiento las ale
gaciones presentadas, quisi
mos hacer una rápida entre
vista al decano del Colegio 
de Arquitectos, Joaquín Na
varro, para que precisara la 
postura del Colegio. Estas 
fueron sus declaraciones:

—¿Cuál es, claramente, la 
postura del Colegio de Ar
quitectos ante la adaptación 
del Plan General de Urba
nismo?

—La postura es, sí a la 
adaptación, pero con unos 
límites: que se refiera al sue
lo urbano; fuera del suelo 
urbano, en principio, cree
mos que corresponderá en 
su día a la Diputación Gene
ral de Aragón.

Es decir, radical oposi
ción a la adaptación tal co
mo la ha planteado el Ayun
tamiento, y en total desa
cuerdo con las Bases que se 

ha sacado a información pú
blica.

—¿Cuál es la alternativa 
del Colegio de Arquitectos?

—Que se empiece a hacer 
la adaptación, pero con las 
bases de qué salga de los 
barrios la información; esa 
información que la decida 
la gente y la pase al Ayunta

porquemiento, porque nosotros 
creemos que en el Ayunta
miento hay, en el equipo 
técnico, gente competente 
para poder hacer 
ción.

—¿Usted cree 
mejor momento 

la adapta-

que es el 
para aco-

meter la adaptación?
—Pues hombre, la ciudad 

tiene que seguir andando, la 
ciudad tiene que seguir tra
bajando. Lo que no se püe- 
de hacer es parar, y si el tra
bajo está hecho, servirá en 
sU día, sea dentro de dos 
meses, de cinco o de. seis, 
para algo; o sea, que se pue
de empezar a hacerlo.

—¿Con un Ayuntamiento 
no democrático?

—Si no nos han tomado 
el pelo, las elecciones muni
cipales serán dentro de cua
tro o cinco meses. Cuando 
esto llegue estoy completa
mente seguro que el trabajo 
estará hecho, pero la deci
sión no estará tomada. En 
base a que no hay unas ga
rantías mínimas no pode
mos dejar ahora la solución 
de este problema.

—¿Qué papel tendría el 
Colegio de Arquitectos en la 
adaptación del Plan?

—A nivel de asesoría téc
nica, lo que nos pidan, si

A la adaptación del Plan General 
de Urbanización tal como la ha 
planteado el Ayuntamiento

cuentan con nosotros, que 
hasta ahora no se ha conta
do nunca en temas impor
tantes.

TODOS EN CONTRA

—Los criterios del Cole
gio en cuanto a planeamien
to, ¿difieren mucho de los 
criterios municipales? _

—Totalmente distintos. 
Los criterios se los tienen 
que dar al Ayuntamiento 
desde abajo, y hasta ahora 
los critrios los da el Ayun
tamiento sin más, sin tener 
en cuenta... porque está cla
ro lo que estamos discutien
do: si el Ayuntamiento tu
viera en cuenta los criterios 
de los demás, a estas alturas, 
con los escritos de alegacio
nes de la Federación de Aso
ciaciones de Barrios, del Co
legio de Arquitectos, de la 
Diputación General, lo que 
tendría quehacer el Ayunta
miento es quitar las Bases, 
porque todos estamos en 
contra del asunto.

—¿Joaquín Navarro va a 
estar presente en el próximo 
Pleno municipal?

—Ahora mismo no lo sé.
—¿Tendría interés en es

tar?, porque habrá pancartas 
y todo eso...

—Yo creo que las masas 
dan resultados positivos, pe
ro a nivel de un colegio pro
fesional creo que se avanza 
más diciéndole al alcaide 
que están cometiendo una 
gran burrada, y no organi
zando un alboroto.

—¿Cuál es el inconvenien
te más grave de las bases?

Los arquitectos de Zaragoza, por una ciudad más humana y habitable

—A nivel técnico, la com
posición del equipo redactor 
del Plan. Yo no me fío, tal 
como están las Bases, de lo 
que puede hacer el equipo 
que saiga; vamos a decirlo 
de una vez.

PLAZO INSUFICIENTE

—¿Qué les parece el pla
zo?

—La adaptación del Plan 
en cuatro meses, a mí y a tí
tulo personal, ya que lo pre
gunta, es que me da la sensa
ción de que, de alguna for
ma, y en muchos casos, po
dría estar hecho ya. Porque 
con dignidad no se puede 
hacer un estudio como este 

en cuatro meses, salvo que 
esté hecho ya, claro.

-El plazo tendrá una jus
tificación política...

—En eso yo no entro. Yo, 
técnicamente hablando, di
go que en cuatro meses no 

se puede hacer bien un estu
dio de adaptación del Plan 
General.

—¿El Colegio de Arqui
tectos participará en el ju
rado?

—Ya lo decidiremos en 
el momento oportuno;cuan
do nos pidan nombrar el 
miembro representante del 
Colegio en ef jurado, ya lo 
decidiremos.

—¿Será una decisión fá
cil?

—Hombre, si cambian las 
Bases, fácil. Si no las cam
bian, a lo mejor va para 
decir que no a todo, y a lo 
mejor ni va.

Danuso PARDO

Como una muestra más de la gran ilusión que Zaragoza 
puso en la “Operación cuarteles” reproducimos la carta 
abierta ai alcalde, de don Francisco Parra, que publicó 
“A/e” el día 5 de marzo de 1973.

VI
“Tenéis en las manos lo que nadie 
ha tenido en la historia de la ciudad“

TRESCIENTOS MIL 
METROS CUADRADOS 
DE BOSQUE EN EL 
CENTRO DE ZARAGOZA

Querido Alcaide: '
Enhorabuena. Habéis conseguido, con la operación “cuarteles” el triunfo más 

resonante de la historia de la Ciudad en muchos años. El que esa operación ya se 
hubiera iniciado antes, en nada resta el triunfo del actual Ayuntamiento. Muchas 
gracias, en nombre de la Ciudad, a vosotros y al Ramo de Guerra por su buena 
disposición. , , , . j .

Teneis en las manos lo que, quizás, en todo el transcurso de la historia de la 
Ciudad, no habrá tenido nadie: Retransformar, remodelar Zaragoza, prepararla para 
los próximos doscientos años. j-.

Naturalmente hay que pensar en el aspecto económico, en el rendimiento, 
intereses, dividendos y demás cosas prosaicas, pero necesarias en esta vida y difíciles 
de ignorar. , ,, , , ,.

Yo quiáera que os dierais cuenta que un dividendo no sólo debe en 
pesetas, aunque pudiera hacerse en dólares de los davaluados, hay que ñ^^Ho en 
bienestar, en felicidad ciudadana, en aire puro, en esparcimiento. . r j

Quiero decir que, por mucho que sea el esfuerzo que el Ayuntamiento del^ de 
bacer, económicamente hablando, no olvidéis que el rendimiento puede ser a largo 
pbzo y que el agobio momentáneo será más y mejor soportado conforrne vaya 
pasando el tiempo. 50 años, para una persona suponen una vida, al menos 50 anos 
conscientes; 100 años, para una Ciudad, son un soplo. a-?

¿Imaginas trescientos mil metros cuadrados de bosque en el centro de la Ciudad.

En el tiemoo de la polución, del estrechamiento urbano de las Ciudades oolm^, 
de la falta de jardines . para nuestros pequeños, de la falta de espació, para tqpos 
suponen, estos metros, un maná caldo del délo.

Las deudas del Ayuntamiento soh deudas de la Ciudad. Esta puede- correr con 
ellas aunque le cueste algún sacrificio, aunque haya que echar una mano, aunque 
ten¿i que soportar algún peso durante algún tiempo. Hay que ser conscientes y no 
pedir de balde.

Tenerlo en cuenta, estudiarlo.
Seria tristísimo que el Ayuntamiento, en un justo intento de hacer un negocio, 

aunque fuese equivocado, negociara con esos solares intentando sacar un ciento por , 
uno, hov. A la larga sería una equivocación tristísima pues, esta situación, nunca 
volverá a repetirse. .

Los grandes desastres, incendios, guerras, terremotos etc. etc. siempre han sido 
causa de grandes transformaciones, de nuevas urbanizaciones, paques y rd mes.

Si hemos tenido la suerte de no perder ninguna vida ciudadana v de 
encontrarnos, sin ningún destrozo en nuestras haciendas, con una posibilidad 1 
parecida o mejor, creo que es un auténtico milagro que no debemos desperdiciar.

Animo Alcalde. «
No creo que en este caso se os vuelva atrás ningún buen Zaragozano.
Con mis mejores deseos y mi sincero respeto un abrazo.

FRANCISCO PARRA
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IAS PENAS ZARAGOCISIAS
Metido en el fútbol "hasta las orejas" desde hace más de cua- < 

renta años, carcamal que se va haciendo uno, el mártir del ce
mento, el usufructuario de la grada, el aficionado de verdad, me ha 

merecido siempre un profundo respeto. Y más respeto todavía, si 
cabe, el seguidor impenitente de un equipo, ese extraño personaje 
que viaja en pos de su favorito por esos campo de Dios, exponién
dose al más sangrante de los cachondeos incluso a insultos graves 
y algún "cachete" que otro, por defender, contra viento y marea, 
los colores que lleva grabaditos en la mente y esculpidos en el co
razón. Estoy de acuerdo con usted, lector amable, en que tam
bién viven estos señores momentos de indudable satisfacción, ins
tantes inolvidables, pero serán los menos, por supuesto.

Y hablando de esta "secta de peregrinos pelotoneros", nunca 
bien alabados, "las peñas" cobran rabiosa actualidad. Algunos, los 
menos, se permiten el lujo de criticar a los aficionados y a las pe- 
ñas, señalando que, en ocasiones, pretenden irrumpir en terrenos 
privativos de la comunidad, forzando a directivos y a técnicos a 
escuchar "sus consejos". Puede que haya algo de ésto, pero, en 
realidad, muy poco. Pienso, además, que aficionados y peñas man
tienen el tinglado futbolístico y tienen perfecto derecho a opinar, 
como también, ésto por descontado, que buscan el beneficio exclu

sivo de su club, el exclusivo beneficio de la comunidad, i Benditas 
peñas y benditos aficionados independientes! Pensemos en que el 
cliente siempre tiene razón.

El sábado se desplazaron a "Sarriá" buena parte de las peñas 
zaragocistas y buen número de aficionados. Que yo sepa, que yo 
pudiera comprobar, allí estaban los de la "Ciudad Jardín", "Los 
Magníficos", "La Peña Aragonesa de Fútbol"... Para ellos, para to
dos, mis mejores respetos, ni más profundo respeto. El amigo Cea- 
manos, en el viaje de ida, nos ofreció plazas en el autocar de "Los 
Magníficos", para aliviar de peso al turismo en que viajábamos. No 
aceptamos, pero el detalle se agradeció entonces de palabra y se 
agradece ahora por escrito.

Ya de regreso, sin embargo, el firmante viajó con "La Peña Ara
gonesa de Fútbol" por gentileza del señor Sampietro,de Luis Aran
da y de todos los demás, cuyos nombres siento no recordar o cono
cer, para relacionarlos como se merecen. Jamás había viajado en el 
autocar de una peña zaragocista, por cuyo motivo sentí curiosidad 
y acepté la invitación. Ahora ya, con pleno conocimiento de causa, 
puedo asegurarles rotundamente que para mí, como zaragozano y 
zaragocista de pura cepa que me precio de ser, supuso una experien
cia altamente satisfactoria y saturada de matices muy diversos. Mil 

gracias a quienes me permitieron compartir su acendrado fervor za
ragocista y también la exquisitez de sus viandas. No se privan de 
nada, ¡caramba!.

En tres horas de viaje, que discurrieron veloces y animadas, tu
vimos tiempo más que suficiente para "repasar" toda la vida y mi
lagros del Real Zaragoza. Con estos señores, con tan amables com
pañeros de viaje, pude aprender muchas cosas y enseñar alguna; tu
ve la oportunidad de cóntrastar opiniones la mar de interesantes, de 
discutir detalles y de hacer amistades, nuevas y muy valiosas amis
tades; pero puedo asegurar rotundamente y proclamarlo muy fuer
te y muy alto, que estos sacrificados de la ruta y mártires del ce
mento, que este grupo de aficionados que lo abandona todo por su 
equipo y no repara en esfuerzo y sacrificio más o menos, busca en 
sus charlas, opiniones, preguntas y respuestas, el beneficio exclusivo 
del Real Zaragoza, de su Real Zaragoza, de nuestro Real Zaragoza. 
Los temas que en el autocar de "La Peña Aragonesa de Fútbol" se 
tocaron fueron variados y siempre interesantes; tan interesantes co
mo para merecer comentarios aparte. Mil gracias señores y hasta 
siempre.

Enrique PEYRONA

BALONCESTO

SE l/V/C/O LA LIGA /VAC/O/\/AL
El domingo, se levantó el te

lón de la Primera División Nada 
nal, cuando estas lineas salgan a 
la luz, se conocerán ya los resul
tados de la primera jornada, 
aunque para nosotros este artfcu 
lo sirva solamente de presenta
ción a un campeonato.

Como todos los años son tres 
los equipos que pueden aspirar a 
ocupar el puesto de cabeza, re
conociendo al mismo tiempo 
que cada vez los demás equipos 
están más cerca de los tres pri
meros.

Real Madrid, Juventud y 
Barcelona son tos tres aspiran
tes a esa cabeza, aunque a un 
servidor se le hace dificil creer

que este año el equipo blanco 
tenga dificultades para procla
marse campeones.

Primero por esa espina que 
el año pasado le in frigieron Ju
ventud y Barça en la liga y copa 
respectivamente y segundo por
que aunque ha perdido a un ju
gador de la categoría de Cou- 
grhan, sus fichajes han sido inte
resantes, Meister, Querejeta, y 
Beiran, además por suerte tanto 
Barcelona como Juventud están 
tniendo problemas en el inicio 
de la liga. Barcelona con esa de
rrota en Premiá contra el Mollet 
y Juventud que en su inició no 
podrá contar con el mundialista 
Slavnic.

Tras los tres grandes difícil

hacer pronósticos, quizás Tem
pus, Manresa, Estudiantes y Co- 
tonificio sean equipos que no 
deban pasar problemas, aunque 
es dificil augurar nada, ya que la 
igualdad sera manifiesta.

Detrás Askatuak, Mollet, 
Granollers, Basconia, y Pineda 
pueden ser fu tur ib les segundas, 
aunque de verdad esta es la tem
porada en que nos sentimos in
capaces de vaticinar.

Importantes, muy importan
tes serán tos triunfos en terreno 
propio y creemos que también 
tendrá su importancia el cesta- 
verage particular.

Esperamos pues uná liga 
muy emocionante.

i Suerte a todos/

PABELLON DE FIESTAS 
INSTALADO E IS EL SOLAR FREISTE A LA PLAZA DE TOROS 
GRANDES BAILES Y ATRACCIONES DEL 7 AL 15 DE OCTUBRE

ACTUACIONES TARDE Y NOCHE

DIA 10 nt
GRAN ORQUESTA

OIAll

LORENZO
SANTAMARIA

CON ai GRAN ORQÜESIA V EL BALLET DE GIORGIO ARESU DE TVE

EL PABELLON DISPONE DE MESAS. SILLAS, SERVICIO DE BAR CAFETERIA, 
SUELO DE CESPED ARTIFICIAL, CORTINAJES, DECORADOS, PISTA DE BAILE, 

CONFORT. ETC.

EL PABELLON DISPONE DE PARKING PROPIO PARA 1.600 COCHES. QUE SERA 
ATENDIDO POR LA ASOCIACION NACIONAL DE INVALIDOS CTVTT.P.R

CON LOS NUMEROS DE LAS ENTRADAS SE SORTEARAN TODOS LOS DIAS DOS VIAJES EN 
AVION CON ESTANCIA EN HOTEL A PALMA DE MALLORCA 

PRECIOS POPULARES No deje de visitarnos - Se divertirá
PROGRAMACION DE ESPECTACLLOS

MUSICAL REIM
PASEO PAMPLONA, 25, PRAL I2DA. - ZARAGOZA. TELEFS. 219288-275851-389149

Kl TK qClKRES DiVKRTIR. AL P\BLI I O> I ILALS Ql K IR 
KN LAS HL.STAS DEL PILAr. EL PABELLON PARA BAILAR

PABELLON ASEGURADO POR SURESTE-C. .4. DE SEGUROS

Mendieta y su alineación

LE CAÍñEN 
A BOSKOV

NO nos han rodado las cosas a medida 
de nuestro deseo en nuestros dos últi
mos desplazamientos. Ni Gijón, ni Barcelona 

nos fueron propicios; y eso que en ambas partes 
hicimos méritos, por lo menos, para traernos 
los correspondientes empates. Pero hay que 
aceptar los hechos como son.

Una cosa es cierta. El Zaragoza, de semana 
a semana, va adquiriendo mayor entidad y so
lidez. La imagen inicial del primer partido l¡- 
guero, en el que además de perder en Huelva 
por un aplastante tres a cero dimos una impre
sión francamente deplorable, ha pasado a la 
historia afortunadamente.

Ahora por lo menos, no digamos que se 
nos teme, pero sí que se nos respeta. En las 
dos últimas salidas zaragocistas, se las vieron y 
se las desearon nuestros adversarios, para con
seguir vencernos por un ajustado uno a cero. 
Además, en ambos casos las pasaron canutas. 
Y sino que se lo pregunten al Español que co
mo caso más reciente aún nos parece que les 
dura el susto. A pesar de que nuestro paisano 
Meler se ha descolgado diciendo que su equi
po fue superior al nuestro. Presidente, a cam
biarse de gafas tocan.

Fue una lástima que a Nieves, se le fueran 
los nervios, o la lengua si lo prefieren con el 
encuentro prácticamente terminado. El inten
ta justificarse alegando que estaba ya hasta las 
narices y que además era el capitán. Ambos

razonamientos son discutibles. El primero 
porque un veterano como Nieves, debe tener 
la suficiente correa para aguantar lo que ven
ga. Todo, antes que adoptar una postura que 
pueda perjudicar al club. Lo otro, la justifica
ción de que su jerarquía en el campo le da de
recho a dirigirse al árbitro tampoco nos sirve. 
Precisamente, el ser capitán del equipo obliga 
a ser más comedido y circunspecto. Conoce
mos a Nieves lo suficiente, para adivinar que 
pasado el acaloramiento de momento, habrá 
sido el primero en lamentar su intemperancia.

Otra de las cosas que no acertamos a com
prender, es la contumacia de Boskov, en utili
zar a Mendieta. Francamente, no la adivina
mos ni remotamente. Sería curioso descifrar 
las razones que inclinan al entrenador zarago
cista, otorgar al argentino este trato de fa
vor. Porque por méritos contraídos en el cés
ped no será. En fin, a lo mejor es que Bujadín 
quiere saturarse,hartarse de razón hasta la sa
ciedad. No lo comprendemos, pero él sabrá.

Lo que está fuera de duda es que el Zara
goza va dejando por ahí el pelo de la dehesa 
de Segunda División. Nuestro principal objeti
vo debe ser de momento, que no se nos lleven 
un solo punto de La Romareda, Por lo menos 
en las dos próximas jornadas. Ni el Hércules ni 
la Real deben conseguir nada positivo. ¿De 
acuerdo? Queda pues pactado.

Antonio SARRIA

¿rUERON AL FUTBOL
O AL BOXEO?

En la foto sólo aparecen 37 magníficos. Pero fueron más los buenos aficionados que se traslade- 
ron el último sábado a Barcelona siguiendo al joven equipo zaragocista.

Allí se dieron cita las peñas denominadas "Ciudad Jardín", Peña Aragonesa de Fútbol y le de los 
Magiiíficos Con estos coincidimos en la recta final a Barcelona y aquí los tienen ustedes Se las pro
metían muy felices con el partido. Fueron con alegría y regresaron tristes por el injusto resultado 
adverso y porque ellos habían ido al fútbol y terminaron viendo boxeo. (Foto García L UNA)
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Protogoni/tQ.
LOS DEFECTOS
DEL ARAGON
He presenciado 

partidos del
dos 

Ara-
gón, los que disputó fren
te al Numancia y Toscal 
de Tenerife, y en los dos, 
con ligeras variantes, he 
podido observar idénti
cos defectos. Encuentro 
fallo en el centro del cam
po, ya que los hombres 
que ocupan esta zona se 
mueven excesivamente 
retrasados, por lo que, en 
buena lógica, los elemen
tos de avanzadilla parece 
desasistidos y mal alimert 
tados de balones. Y co
mo en esta parcela del 
campo la figura es Eduar
do Lafuente, jugador con 
aires de titular zaragocis- 
ta, de Lafuente charlé 
con Luis Costa.

—Por favor, Luis, ¿po
drías aclararme cual es la 
misión específica de La- 
fuente en el campo?

—Pues claro que pue
do. Lafuente actúa de 
auténtico pivot. Es el ju
gador más técnico y a él 
se le entregan los balones 
para que los distribuya.

— ¿Pero es pivot de 
ataque o de defensa?

—Mejor decir que un 
todo terreno y ast'conere 
tamos. A veces aparece 
en la defensa, pero tam
bién incrustado en el ata
que.

— Se da la circunstan
cia de que yo siempre lo 
veo en zona muy retrasa
do, restando posibilidades 
a un futbolista que las 
tiene todas, ¿orden del 
entrenador o tendendia 
de Lafuente?

—El entrenador, que 
soy yo, se cansa de repe
tirle que actúe más ade
lantado, pero Eduardo 
termina replegado de ma
nera instintiva.

—Habrá algún medio 
de hacerlo cambiar de 
opinión, digo yo...

— Voy a decirte que 
incluso se le ha sanciona
do por este motivo, pero, 
ya ves...

—Se impone, pues el 
banquillo o la inmediata 
rectificación, en benefi
cio del propio jugador.

E aquí un personaje que, un día ya lejano, sin haber 
sustentado un pito en la boca en toda su vida, se dijo 

a sí mismo: ¿dónde voy a estar mejor que como funciona
rio del Colegio Aragonés de Arbitros...? Y el hombre, ni 
corto ni perezoso, logró camelarse al entonces presidente y, 
de esta forma, ya tenemos colocado a José Luis Monreal en 
el lugar de sus sueñ os y aspiraciones.

No es éste un caballero de 
los de la Tabla Redonda, pero sí 
de los que saben manejar a la 
perfección los hilos del arbitraje 
aragonés, desde su sacristía de 
Calvo Sotelo 9. El hombre cum- 
f^e en toda la extensión de la 
palabra el viejo aforismo que 
sienta el principio de que la 
costumbre nace ley y, como se 
lo ha tomado tan en serio debi-

do a la abulia de aquellos que 
tienen la obligación de especi- 
ficarie hasta que límites pueden 
llegar sus atribuciones, ha llega
do hasta d extremo de saber 
camelarse a un numeroso grupo 
de “amigos” para situar al amigo 
de verdad en la presidencia del 
Coleao Aragonés de Arbitros.

El amigo de verdad, que no 
tiene un pdo de tonto y que nos

EX ZARAGOC/STAS

TA RJETAZOS

DE ENTRENADORESGloria ARIAS

UN FUNCIONARIO
QUE FUNCIONA
OEMASIAOO

DE FUTBOLISTAS

del Deportivo Aragón, y, 
al fin y a la postre del 
Real Zaragoza, ¿no lo 
crees tú ast?

—Por supuesto, y esta
mos en ello. Lafuente es 
un futbolista de proyec
ción notable de futuro, 
como todos han podido
comprobar, y 
la obligación 
adelante por 
todo.

Aclaradas 
respecto a la

estamos en 
de sac'arlo 
encima de

mis dudas 
posición

que ocupa en el campo 
Eduardo La fuente, sabe
dora de que no cumple 
instrucciones del entrena
dor, sino que su repliegue

aprecia tanto que guarda nues
tro antiguo carnet de árbitro en 
su cartera, para enseñárselo a 
nuestras amistades y decirles 
que nos portamos muy mal con 
à, tiene ahora que devolverle al 
asaltado funcionario todos los 
favores prestados durante la 
campaña electoral y, a no dudar, 
pronto podremos observar cómo 
en lugar de efectuar los nombra
mientos arbitrales la junta direc
tiva, como es lo ético y lo pre
ceptivo, se hará cargo de tan 
delicada papeleta para así poder 
hacer y deshacer a su antojo, 
como siempre ha pretendido 
actuar.

El asunto de los nombra
mientos, es una misión muy 
delicada y, debido a que el 
susodicho funcionario en los 
años que lleva en el Colegio, no 
se ha preocupado de confeccio
nar un fichero —entre otras ra
zones porque no le interesa, 
Í)uesto que en tal caso todos 
os directivos sabrían hacer lo 

que él hace y entonces no ten
dría acceso a misión tan deli
cada— llevándírio todo metido 
en la memoria, dada su larga 
experiencia, y expuesta la 
institución arbitral aragonesa a 
que un día, este buen señor, 
sufra una amnesia y aquello se 
convierta en un rompecabezas 
de difícil solución.

obedece a una tendencia 
personal e incomprensi
ble, me permito reco
mendar a este muchacho 
lo mismo que lo hace 
Luis Costa, que se esfuer
ce por jugar y rendir más 
acorde con sus indiscuti
bles posibilidades, en ex
clusivo beneficio propio 
y del Real Zaragoza, que 
es su club y también el 
nuestro. Otro dtá me 
ocuparé del Aragón, no 
sólo de Eduardo Lafuen
te, pero he cret'do que 
merece la pena este chi
co y con él estoy.

Pero no queda ahí todo, 
sino que tamtrien, a decir de 
algunos colegiados, los favori
tismos de este caballero son el 
pan nuestro de cada día, por lo 
que de no cortarle las alas de 
alguna forma más o menos ele
gante y limitarle sus cometidos, 
a los que realmente debe desem- 
Í)eñar, mucho nos tememos que 
a tensión vaya en aumento con 

el rie^o inminente de que se 
pueda desencadenar una tempes
tad mucho mayor de la que 
actualmente existe.

Y nada más, decir que se es
pera con expectación la actitud 
presidencial que se va a adoptar 
con este caballero y que, a la 
vista de ella, se podrán sacar las 
oportunas concusiones al res
pecto. Por lo pronto el aviso ahí 
queda, para que, posteriormen
te, no pueda nadie decir que 
no se avisó en el momento opor
tuno lo que podía suceder.

José Sanz FERNANDEZ

VENDO MOTO 
GUZZI 250 TS, 

nueva. Teléfono de 
Zaragoza 251837. Y 
en Huesca 213024.

Resulta curioso para el "hincha" el seguir las 
andanzas de los futbolistas que fueron del Zarago
za. Por ver lo que hacen o lo que dejan de hacer.

En la última jornada liguera no actuó Diarte en el Va
lencia. En cambio sí que lo hizo el hoy españolista Moli
nos que jugando el sábado precisamente contra el Zara
goza, su antiguo club, mereció la calificación de notable. 
Con notable fué calificado también Izcoa, en las filas del 
Granada, donde otro ex zaragocista —Manolo González— 
estuvo nada más que aprobado. En el Tarrasa, militan 
Rubial y Planas I y los dos cumplieron el pasado domingo.

Hay otros ex zaragocistas por esos campos de Dios, 
pero de sus actuaciones del pasado domingo —o de sus 
ausencias— no tenemos referencias.

En la pasada jornada de Primera División se pitaron 
tres penaltys y se mostraron veintidós tarjetas 
amarillas y dos rojas. Las expulsiones se produjeron en 

Sarria, pues fueron Urruticoechea y Nieves, precisamente 
los 'dos porteros, los protagonistas. Expulsiones además 
muy curiosas ,y sorprendentes, como curiosa y sorpren
dente fúé la actuación del árbitro. Urruti, tuvo que ser 
retirado del campo en camilla, aunque la expulsión estaba 
justificada por el puñetazo que le propinó a Antich y 
Nieves vió cómo le mostraban tarjeta roja cuando ya el 
partido había concluido. ¿Por protestar si era el capitán?. 
Suponemos que en sus protestas a nuestro guardameta se 
le escaparía alguna palabra "gorda" dirigida al colegiado.

Y hablando de colegiados y como simple anécdota 
diremos que en el A Icoraz el partido Huesca-Bilbao A thle- 
tic lo arbitró Canaletas. Que era catalán, i Naturalmente!

VA de entrenadores. En "El Correo de Andalucía" 
leíamos recientemente que "a pesar de los fantas
mas que se ven desde las poltronas. García Traid no quiere 

acabar con nadie". Lo malo es que esos mismos que se 
sientan en las poltronas, deqsués del tropiezo del último 
domingo, quieran acabar con él.

Marcel Domingo, que todavía sigue bailando en la 
cuerda floja, se definió hace unas semanas como el 
entrenador más simpático de España. Si lo dijo en broma 
puede pasar, porque si no... Lean lo que le dicen en las 
páginas deportivas del "Diario de Navarra", refiriéndose a 
su simpatía, claro:

"Suponemos que lo será en su domicilio o con sus 
íntimos amigos. Porque en el exterior, es el técnico más 
irascible, menos amable y por supuesto, menos educado".

El domingo por la mañana escribían en "El Diario 
Vasco", refiriéndose al partido Atlético de Madrid-Real 
Sociedad:

"La Real puede defenestrar a Héctor Núñez '
i Vaya si lo defenestró!

go durante el descanso del partido que dispu
taba el equipo rojiblanco contra la Real So
ciedad, Héctor Núñez y el defensa Luiz Pe
reira protagonizaron un incidente por culpa 
de un desacuerdo del jugador con las instruc
ciones del técnico.

A Luiz Pereira se le ha apartado del equi
po y se le abre expediente.

Oe momento, y con carácter provisional, 
se hará cargo de la dirección técnica del Atlé
tico de Madrid el exjugador y exentrenador 
del club Luis Aragonés.

T€L€TIPO 
DEPORTIVO

VOLEYBOL: MEJICO ORGA
NIZARA EL MUNDIAL 
JUVENIL FEMENINO

FUTBOL: EL CESE DE 
HECTOR NUÑEZ

MADRID, 10 .— El entrenador del Atlé
tico de Madrid, Héctor Núñez ha sido cesa
do en su cargo por la junta directiva del club. 
Esta es la decisión más importante en rela
ción con los incidentes ocurridos el domin-

MEXICO, DF, 10 (Efe).— El campeona
to mundial juvenil femenino de voleybol se 
disputará en esta capital el año 1981, dijo 
hoy Guillermo López Portillo, director ge
neral del Instituto Nacional del Deporte Me
xicano.

En conferencia de prensa, López Portillo 
primo del presidente de la República, José 
López Portillo, informó que dadas las exce
lentes instalaciones con que cuenta México 
los gastos de organización de este certamen 
serán razonablemente reducidos.

Asimismo, en agosto del año próximo 
tendrá lugar aquí la reunión anual del Con-

ahora, va de futbolistas El madridista Camacho 
que se está recuperando de la grave lesión que 

sufrió ha dicho:
— Me falta un par de dedos para doblar la rodilla. Es

toy loco por jugar.
Pues cuidado con las locuras, porque si encima afirma 

que le falta un par de dedos..
O tro de los lesionados madridistas es él alemán Stiehke 

que sufre rotura de fibras. Entre, otras cosas, ha declara-

— Admito que soy duro, pero mi dureza tiene un lími
te. El fútbol de hoy no admite concesiones a la galería. 
Los roces que se producen son consecuencias del juego. 
De todos modos la tarjeta que me mostraron el día del 
Valencia fué de cachondeo.

Para ser alemán ha aprendido bien pronto a explicarse 
en castellano.

El joven delantero Mariam y el Rayo Vallecano llega
ron a un acuerdo.

Lean cómo lo ha contado el jugador:
— Francisco Encinas es un buen presidente. Hemos 

cedido ambas partes:
Menos mal. Ahora, suponemos, que el señor Encinas 

opinará que Mariam también es un buen chico.

José Luis ERG ILLA

sejo de Administración de la Federación In
ternacional de Voleybol, de la que es vice
presidente el mexicano Ruben Acosta.

En agosto de 1979, la ciudad de México 
será el escenario también de un simposium 
mundial sobre técnicas modernas y entrena
mientos del citado deporte.

KISSINGER QUIERE 
COMPRAR UN CLUB

NUEVA YORK, 10 (Efe). - Henry Kissin
ger, antiguo secretario de Estado norteame
ricano y elegido la serrtana pasada presiden
te del Consejo de Administración de la Li
ga Profesional de Fútbol Norteamericano 
(NASD, podría ser nuevo propietario de un 
equipo de "soccer", se informó anoche en 
esta ciudad.

Según un portavoz allegado a Kissinger, 
éste podría adquirir los derechos para com
prar un club.

TENIS: TORNEO OE 
BLOOMINGTON

BLOOMINGTON (EE.UU.), 10 (Efe).— 
Resultados registrados en la primera ronda

del torneo femenino de tenis de Blooming
ton, disputada ayer:

Ann Koyomura (EE.UU), vence a Stepha
nie Tolleson (EE.UU.) 6-3, 7-5.

Regina Marsikova (Ch«c.), vence a Jeanne 
Duvall (EE.UU.) 6-4, 7-5.

Barbara Potter (EE.UU.), vence a Paula 
Smith (EE.UU.), 3-6, 6-3, 6-3.

Caroline Stoll (EE.UU), vence a Lea An- 
tonopolis (EE.UU.), 4-6, 7-5, 6-3.

llana Kloss (EE.UU.), vence a Laura Du
pont (EE.UU.) 4-6, 7-5, 6-2.

LO QUE GANAN LOS 
TENISTAS

NUEVA YORK, 10 (Efe).- La tenista 
checoslovaca Martina Navratilova, con 
330.900 dólares, es hasta el momento la ju
gadora que más dinero ha obtenido el pre
sente año en los distintos torneos interna
cionales.

La clasificación es la siguiente:
1,- Martina Navratilova (Chec.), 330.900 

dólares. 2.— Chris Evert (EE.UU.), 140.907. 
3.— Evonne Goo lago ng (AustI.) 132.671. 4.— 
Virginia Wade (GB) 128.780. 5 - Billie Jean 
King (EE. UU.), 110.637.
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CINCO NOMBRES EN LA PINTURA
ARAGONESA: SALA LUZAN

AYO, Blanco, Cano, Gi- 
rait y la Hermandad Pic

tórica Aragonesa (los dos herma
nos Pascual) exponen en la-sala 
Luzán y titulan su muestra "cin
co nombres en la pintura arago
nesa", quizás como contraposi
ción a aquella otra de los "Maes
tros" que sirvió, con su pompo
so nombre y sus cotizadas fir
mas, para inaugurar esta sala. 
"Nombres", "Maestros", térmi
nos que sirven para disociar 
mentalidades diferentes; lo de 
ahora es una exposición joven 
pero no por ello inmadura, ni 
mucho menos.

Muchos de estos pintores 
proceden de un grupo hoy ya 
disgregado el "Azuda 40", todos 
sálvo los Pascual; pero tanto 
unos como otros y, aunque par
tiendo de distintos principios 
ideológicos tienen diferentes 
modos de entender la realidad;

Natalio Bayo realiza un tipo 
de pintura realista aunque con 
matizaciones surreales y ciertos 
aspectos manieristas; sus colores 
emblemáticos derivan del cartel 
y entroncan con los Pop.

Blanco prefiere los tonos gri
ses desde sus comienzos, color 
que ya utilizaba en sus cuadros 
de tema sexual o político y que

ahora aplica a esta pintura de 
peor lectura pero de contenido 
más amplio, quizás ecologista.

Cano es de todos ellos el 
más vanguardista, realiza un tipo 
de pintura con calidad plástica 
pero anticomercial, mantenien
do una postura hasta casi dema
siado ética.

G ira It ha preferido ahora rea
lizar interpretaciones diversas de 
un tema de Goya "El quitasol", 
bien compuestas y acabadas y 
de colorido armonioso, aunque 
estemos ya un poco cansados de 
tantas interpretaciones goyescas.

Por último "La Hermandad 
pictórica" continúa en su línea 
de recuperación de la naturale
za, ecologista, en un año en que 
tant-o se ha hablado de la rela
ción Arte-naturaleza.

Bayo y Girait han iniciado 
con esta exposición nuevas eta
pas, aquel ha vuelto su mirada 
hacia el Renacimiento, con un 
alarde de dibujo y brillante co
lorido, pero sus composiciones 
quedan ahora demasiado llenas. 
Girait, por su parte parece regre
sar de nuevo a la figuración, ol
vidada ya su esquizofrénica pin
tura anterior. Los demás siguen 
una línea de continuidad.

REBULLIDA
|*/| UY interesante me ha pa- 
■ • ■ recido la exposición de 
Rebullida. Interesante por su va
riedad, que no heterogeneidad, 
por su cromatismo, pero sobre 
todo por su ansia investigadora 
de nuevas formas de expresión 
con las más diversas técnicas y 
procedimientos.

Rebullida fué lo suficiente
mente valiente para atender su 
vocación tardía por la pintura, 
abandonar su profesión de inge
niero técnico y dedicarse desde 
hace dos años sólo a pintar.

Hace un tipo de pintura que 
entronca con lo que yo llamo

FINCAS Olave. Uncela, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

EN LA TRAZA
abstracción orgánica de escuela 
aragonesa, a la que pertenecen 
también Buisán, Aznar Molina y 
Laborda entre otros.

No es casual esta similitud, 
pues hay también entre ellos 
una identidad ideológica y qui
zás un querer huir de una reali
dad que no asumen porque no 
les gusta, por eso se refugian en 
esas formas extrañas con aspec
to a veces de máquina, hombre, 
animal u objetos diversos.

Para lograr las diferentes tex
turas araña el material, lo orada, 
o lo impregna con latex, arenas 
y empastes de óleo o capas de 
acrílicos; lo que surge lo bautiza 
y lo trabaja hasta conseguir dar
le una entidad propia.

Mucho trabajo en dos años 
que le ha valido varios prerfiíos 
en certámenes, premios a los 
que, ya antes de dedicarse de 
lleno a esto, estaba acostumbra
do.

Carmen RABANOS

ANUNCIO OFICIAL 
lüNTA ELECTORAL DE ZONA 

¡AKASOIA
COKfOCJITOKIA

La^Junta Electoral de Zona de Zaragoza convoca a 
los señores representantes de todos los partidos y aso
ciaciones políticas inscritos en el correspondiente Re
gistro, a la reunión que tendrá lugar el día 17 de oc
tubre a las 17 horas en su domicilio, edificio de los 
juzgados. Plaza del Pilar, 2, planta segunda, para en
contrar soluciones al nombramiento de interventores 
de mesas electorales para el próximo referéndum.

Dado en Zaragoza a siete de octubre de mil nove
cientos setenta y ocho.

El presidente, ei secretario,
Rafael Oliete Martin Fernando Parido Aznar

Por: Eduardo ALARCON (
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MANUEL ZARZO

• Teresa Rabal: sin novedad en su matrimonio

rEFIESA RABAL

VUEL VEN "LOS TARANTOS

PAG. 20 A/E - 10-10-78

• Actores famosos forman cooperativa de doblaje
• Vuelven "Los Tarantos"

ADA vez son más las personas que sufren 
transtornos mentales y es bien fácil adivinar 

las causas: estas prisas, Dios, esta inquietud, el 
afán de querer estar en todas partes al mismo tiem
po, los días que no acompañan demasiado hasta 
llegar a caer en el “streasse”, esa enfermedad que 
tanto se lleva. La neurosis es protagonista en mu
chas vidas de los españoles y se calcula que un diez 
por ciento de la población padece de esta enferme
dad donde la angustia se apodera de uno. España 
no es país de muchos locos—bueno, sí, los román
ticos, los aventureros— pero quiero referirme a 
locos de atar, de estar encerrados, de camisas de 
fuerza, peligrosos en una palabra. Pero se dice que 
a este paso la locura puede ir creciendo y crecien
do.

La locura idealista es otro tipo de locura y de esa 
estamos todos no demasiado cuerdos. Luego estí 

la locura vocacional, la que se arriesga sin salir del medio 
de profesión buscando otros caminos dentro del am
biente propio. Dentro de esa locura por subsistir, actores 
írnosos se han unido en cooperativa y hacen frente a la 
crisis doblando películas. Son Ana Mariscal, Angel Picazo 
José, María Cafarell, Victor Valverde, Gabriel Llopart. 
Ningún anillo æ les cae prestando su bonita voz a otros 
actores. Trabajar es dignidad y si ellos mismos se han 
doblado en el cine, y muy bien, y sus voces son tan per
sonales como las de Ana o Picazo, dárselas a otro actor 
extranjero es revalorizarlo en su interpretación. Hay 
voces inconfundibles que se quedan pronto en el oído, 
como la de Manolo Zarzo, rota, achulada, personalFsima 
para esos tipos que representa.

Cuando algo no se renueva habrá de volverse a lo 
de antes, y. algo así, teatralmente hablando, va a 

^urrir con Los tarantos”, de Alfredo Mañas, que Luis 
Balaguer está montando para un local madrileño, con 
pml^onistas como Rosa Duran, Sara Lezana, Rafael 
de Cordova, en version nueva donde bailarines, cantaores, 
gente del bronce, pura raza, serán sus protagonistas. Co
mo fondo al espectáculo, el mago de la decoracicm, PaMo 
Gago, esta ideando unos bocetos que pueden ser tan im- 
po^ntes como el espectáculo de Mañas que causó sen- 
sacioiL allá por 1.961, cuando en cine la vimos con Car
men Amaya, y también Sara Lezana con... diecisiete años 
menos, que ya son años pasados y llovidos por el tiempo.

Teresa Rabal sin novedad maternal. Alguna vez me 
la he encontrado en el ascensor de mi casa, y es que 

en el mismo edificio vive el ginecólogo José Antonio Her- 
nártdez, acreditadísimo entre las actrices. Que yo sepa, le 
visitan Concha Velasco, ahora con motivos sobrados.ante 
su maternidad para dentro de siete meses, Marisol, Rosa
nna Yani, Paquita Rico, María José Alfonso, Analia Gadé, 
Emma Pennela; en fin, todas. O casi todas. Esto de la 
maternidad se lo toman muy a pecho las famosas: quieren 
tener un hijo, demostración bien clarísima que, antes 
que actrices, son mujeres. El sentido de la maternidad lo 
tienen bien arraigado y quiero pensar es por tener algo 
propio, por no llegar a cierta edad y encontrarse solas si 
tí matrimonio o b pareja no han fltncionado demasiado 
bien durante el tiempo de unión. Toda mujer no quiere 
verse frust/ada por esa sensación materna y desea a toda 
costa el hijo y pronto. A algunas no les ha importado de
masiado la soltería, ni el qué dirán, consiguiendo los 
propositos, que tanto dice en su favor. Lejos de prejuicios 
abordos ser madre es algo que jamás podrá prestarse al 
critiqueo, ni a la burla que antes se hacía de estas mujeres 
que ya empiezan a estar mejor vistas en la sociedad, algo 
que hemos ganado en poco tiempo y de lo que todos po
demos mostramos más que contentos.
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ALVARO de Luna, (Algarrobo): “Con mi trabajo en 
“Avisa a Curro Jiménez” se ha iniciado una nueva 
etapa cinematográfica para mí”.

Es un hombre alto, fuerte, de ademanes viriles y de son
risa gratuita. Su condición humana lo ha separado de la 
mayoría de los hombres cuando se hace un recuento entre 
los que presumen de “ser humanos y serviciales”,

Alvaro de Luna es ese hombre casi gigante que, para la 
mayoría de los niños de España, “es un niño más”. Y es 
que, gracias a su maravillosa técnica de actuación, a su alto 
sentido profesional, ha sabido captar todo lo humano, in
fantil y simpático que suelen despedir ciertos hombres en la 
calle diariamente, con el propósito de elaborar ese personaje 
tan querido ya por todos los españoles: “Algarrobo”.

complicado en escándalo algu
no. No es de los que provoca ra
zones ilógicas para llamar la 
atención a través de la prensa 
como muchos de los que nos ro
dean... ¿Por qué? Pues sencilla
mente porque se siente seguro 
de sí mismo como hombre y co
mo actor. El no es un producto 
improvisado. Es de los de antes 
(aunque es un hombre joven).

—¿Ha quedado contento con 
su trabajo en "Avisa a Curro Ji
ménez"?

-Alvaro, ¿se siente usted ple-
ñámente identificado con el 

sonaje de "Algarrobo"?

-Totalmente, Cazorla, 
to, que en determinados

per-

Tan- 
mo-

mentos de mi vida cotidiana... 
mientras estoy con mi familia, 
me brotan gestos... palabras que 
son del personaje.

-Eso acredita la sinceridad 
de su trabajo, ¿verdad?

-Pues sí, no cabe duda.
-¿Cree usted que todos sue-

"Con "Avisa a Curro Jiménez" 
se ha iniciado una nueva etapa 
cinematográfica para mí.

—¿Quiere decir que vendrán 
muchas películas más para Alva
ro de Luna?

—Eso parece.

"EL AFECTO DEL 
PUBLICO ES EL 
MEJOR PAGO POR 
NUESTRO TRABAJO"

-Sí, muy contento.
-Usted asistió al estreno de 

esta película, oyó como los ni
ños se reían con sus escenas y 
cómo se sentían plenamente 
identificados con usted... con 
"Algarrobo", ¿qué experimenta 
en ese momento?

Alvaro de Luna, ha sido uno

—Una inmensa satisfacción... 
Una emoción enorme. Yo estoy 
convencido de que el afecto del 
público es el mejor pago por 
nuestro trabajo.

m Bt IBBl
«ïDlalmentB ¡MficailD con AlHarrolm”

len hacer un trabajo tan digno 
como el que usted ha logrado 
con el "Algarrobo"?

-Bueno, yo considero que 
todo profesional tiene que lo
grarlo.

-¿Qué ha significado para 
usted el reaparecer en la pantalla 
gigante con una película de esta 
índole?

-Mucho. Como le dije al 
principio de esta entrevista. 

«LA EDUCACION 
DE LOS PADRES»

in educación de 
•os padres" (¿cuántos pa
dres no merecen ser educa
dos por sus hijos? ) se pre
sentó nuevamente en Argen- 
'O'a. Paco Martínez Soria, 

ultimo cómico del carro 
d® la farándula y, por ende, 

primero. Para su público 

de los primeros actores españo
les en cuanto a nuestro cine y a 
la televisión. El cuenta con una 
extensa labor artística digna de 
tener muy en cuenta. Ha sabido 
caracterizarse para ofrecer per
sonajes clásicos, contemporá
neos, etc.

Además de tener fama como 
buen actor, la tiene por ser uno 
de tos'que jamás critica a; ningún 
compañero. Jamás se le ha visto

A R G E N S 0 L A

es una especie de Nicanor 
Villalta, por lo querido, 
que nunca faltase en los 
carteles de las corridas del 
Pilar. Por eso su presen
tación es siempre emotiva. 
Por eso y porque conserva 
las facultades de gran actor 
para el encandilamiento y

ALVARO DE LUNA:
¿UN ACTOR PARA 
NIÑOS?

Quizá no alcanzaría el espa

la risa sana de su público.
La obra que él repre

sente es lo de menos, por
que la función siempre es 
él. Nadie dice, “vamos a 
ver “La educación de los 
padres”, o “La ciudad no 
es para mí”, pues todos 
repiten: “Vamos a ver a 
Paco Martínez Soria”.

Y así poco vamos a ha
blar del sainete de Fernán
dez del Villar en nueva ver
sión de Prada y M. Soria, 
porque la gente quiere que 
le digamos algo de su 
ídolo. Y hay que decir que 
con él, el público sigue lle
nando los teatros y pasán
doselo bomba. Hace, una 
creación, más bien una 
recreación de su personaje 
y, especialmente en los 
“gags” mímicos, está senci
llamente delicioso.

Toda su compañía actúa 
a una notable altura inter
pretativa, destacando el 
oficio de esos estupendos 
actores genéticos que son 
Alberto Sola y Pedro Hur
tado, con mención muy 
especial para la gran actriz 
que es Isabel Pradas, a la 
que tenemos verdaderos de
seos de ver en un papel que 
dé su talla de formidable 
comediante.

Ek público, ¿hará falta 
decirlo? , se lo pasó 
fenomenalmente con Paco 
Martínez Soria, con la 
carcajada en la boca cons
tantemente, y aplaudió mu
cho al final de la repre
sentación.

M.A.B

"Me brotan gestos, palabras, 
en la vida cotidiana, que son 
del personaje"

cio aquí para mencionar los per
sonajes interpretados en la larga 
carrera de este actor español. 
Por lo tanto estamos conscientes 
de que es un actor con muchas 
"horas de vuelo"... que no es ni 

será limitado. Pero, hoy, de la 
noche a la mañana se nos ha 
convertido en un verdadero ído
lo de los niños. Y por ello le pre
gunté:

-¿Es Alvaro de Luna un 
actor para niños?

-Sin duda que no esperaba 
una respuesta afirmativa.

-No lo creo. Quizá "Algarro

cnw
HORIZONTALES

1. Instrumento que usan 
los pastores para llamar y 
guiar el ganado. - 2. Antiguo 
nombre de Huesca. Gigante 
de los cuentos. - 3. Caverna. 
4. Símbolo del argón. Cora
je, pasión. Símbolo del asta
to. - 5. Que tiene lealtad. 
Fecha de un documento. 6. 
Fruto tropical.*- 7. Locu
ción latina que significa: así. 
Nombre de letra. - 8. Dar 
consejo. - 9. Nombre de mu
jer. Falta de gracia.

VERTICALES
1. Necio o idiota. Militar 

español del siglo XVIII. - 2. 
Letras consecutivas. Da 
palmadas repetidamente. - 3 
Aquí, en este lugar. Cerro, 
collado. - 4. Capital de Fili
pinas. Símbolo del sodio. - 5 
Matrícula de Turquía. Yun
que del platero. - 6. Que tie
ne una capa de oro, feme
nino. Existe.— 7. Individua
lidad. Iglesia dependiente 
de otra. 8. Consonante re
petida. Sin tono, femenino 
y plural.— 9. Arteria mayor 
del cuerpo humano. Espacio 
de tierra para trillar.

bo" sí sea un personaje que, por 
tener ciertos momentos infanti
les, haya llegado muy directa
mente a los crios, pero no, yo 
soy un actor para todas las eda
des.

—¿Ha pensado en encasillarse 
en ese tipo de personaje como 
"Algarrobo"?

-No, nunca me he preocupa
do.

"Avisa a Curro Jiménez" es 
la película que más dinero está 
recaudando en los últimos tiem
pos en cuanto al cine nacional.

Y, debido al éxito de la mia-

Por
JUAN POCH

1234567 89

S0LUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR

H. 1 Felicidad.- 2. Oran. 
Rosa.- 3. N. Oseos. N.- 4. Da 
Tan.At.- 5. Olga. Iota.- 6. 
Tornado.- 7. Buz. I. lis.- 8. 
Bractéola.- 9. Caro. Asan. 

ma, parece ser que, "Izaro- 
Films", la productora que llevó 
a la pantalla gigante la tan bri
llante idea, tiene proyectado fil
mar una serie de películas como 

"Avisa a Curro Jiménez".

Los niños quieren ver en la 
pantalla grande a sus ídolos y, 
no cabe duda de que entre éstos, 
Alvaro de Luna es uno de ellos.

¿Cómo definir á tan ejemplar 
actor? : Sencillez, humanidad, 
profesional, y sobre todo, po
seedor de una gran virtud: la de 
comprender siempre a los 
demás.

i Cuántos nos hacían falta co
mo Alvaro de Lunal

Por Roberto CAZORLA 
(Una exclusiva Fiel, 

Servicios Especiales, Efe)

V. 1. Fondo. BBC.-2. Er, 
Altura.- 3. Lao. Gozar.- 4. 
Instar. Co.- 5. C.CA. Nit.- 6. 
Ironía. Ça.- 7. Dos. Qdios.- 
8. As. Atolla.- 9. Danta. San.
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TEATROS
ARGENSOLA. - Tarde 7 y no

che 11. Compañía Paco 
Martínez Soria, con la come
dia de las carcajadas; La 
educación de los padres. 
(Mayores 14 y menores 
acompañados).

FLETA. — Tarde 7, noche 11. 
Compañía Revistas Colsada, 
con la revista de estreno: 
¿Con quién me acuesto esta 
noche?, con Quique Camoi- 
ras, Eva Sorel. (Mayores 18). 

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza). — 7,15 y 11. 
Juanjo Menéndez y Jesús 
Puente en Violines y trompe
tas, de Santiago Moneada, 
con Licia Calderón y Victoria 
Tejela. ¡Divertidísima! (Ma
yores 18).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 5-7-9 y 

10,45. (Todos públicos). 5.® 
semana: Por fin, ya es vier
nes. Donna Summer.

AVENIDA. - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). 2.® semana; 
Bqjo las-sábanas con la doc
tora. Karin Schubert, Orchi- 
dea de Santis.

CERVANTES. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Adiós al ma
cho. Technicolor. Gérard be- 
pardieu, Jame? Coco, Mar- 
cello Mastroianni.

COLISEO. - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 16). «Playmate» 
(hombre objeto). Un film de 
Just Jaeckin, con Gerard Ty
balt, Dayle Haddon, Feman
do Rey.

COSO. - 4,45-6,45-9 y 10,45 
(Mayores 14). 2.® semana: 
Triángulo diabólico de las 
Bermudas. Eastmancolor. 
John Huston, Gloria Guida.

DON QUUOTE. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). El virgo de Vi- 
santeta. Eastmancolor. 
Maria Rosaria Omaggio, 
José Sancho.

DORADO. - 5-7-9 y 10,45. 
(Todos públicos). Uámamp 
Dragón. Bmce Liang, Wons. 
Wun Sze.

ELISEOS. - 5-7-9-10,45 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). Morir en Ma
drid. Un film de Frederic 
Rossif.

GOTA. - 5-7-9 y 10,45. (Ma
yores 18). 4.® sempna: |Arri- 
ba Hazaña! José Sacristán, 
Héctor Alterio, Fernando 
Fernán Gómez.

LATINO. - 4-6,15-8,30 y 
10,45. (Mayores 18). La pe
queña, de Louis Malle, con 
Keith Carradine y Susan Sa
randon.

MOLA. — 5-7-9-10,45. {Mayo
res de 14 años). La ciudad no 
es p^a mí. 2.® semana. La 
máxima creación de Paco 
Martínez Soria.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30.-SA
LA 1: Matinal 11,30. 4,15- 
6,15-8,15 y 10,30. (Mayores 
18). Myra Breckinridge, con 
Raquel Welch y Mae West. 
De lunes a vieraes; matinal 
100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2: Matinal 11,30. 
4,20-6,20-8,30 y 10,45, 
(Mayores 18). 6.® semana: 
La portentosa vida del padre 
Vicente, con Albert Boadella 
y Angela Molina. De lunes a 
viernes, matinal 100 pese
tas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: Matinal 11,30. .4- 
6,10-8,20 y 10,30. (Mayores 
18). Providence, un film de 
Alain Resnais, con Dirk Bo
garde y Ellen Burstyn, De lu
nes a viernes, matinal 100 
pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4: 4,30-6,30-8,30 y 
10,45. (Mayores 18). La cár
cel caliente. Película insólita 
y estimulante como los pro
pios U.S.A. De limes a vier
nes, matinal 100 pesetas.

PALACIO. - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). 2.® semana: 
La última orgía de la Gesta
po. Clasificada «S». Marc 
Lou, Daniela Levy.

PALAFOX. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Todos públicos). Capricor
nio uno. Cinemascope. Tech
nicolor.' Elliot Gould, James 
Brolin.

PAX. — 5-7-9. (Todos públicos). 
Pedro y el dragón Elliot. Es
treno. 2.® semana. Helen 
Reddy, Mickey Rooney. 
Technicolor.

REX. — 5-7-9-10,45 (Mayores 
18). La escopeta nacional. 
José Sazatornil, Ménica 
Randall, José L. López Váz
quez.

RIALTO. - 5-8 y 10,30. (Ma
yores 18). El amigo america
no, con Dennis Hopper y Lisa 
Kreuzer.

VICTORIA. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 16). 2.® semana: 
Donde hay patrón... East- 
mancolor. Manolo Escobar, 
Sara Lezana.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 5-7-9-10,45 

(Mayores de 14 años y me

nores acompeñados). Fuga 
suicida. Eastmancolor. 
Charles Bronson, Jill Ire
land.

GRAN VIA. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Un hombre 
llamado Flor de Otoño. East- 
mancolor. José Sacristán, 
Francisco Algora.

MADRID. - SALA 1: 4-7,15 y 
10,15 (Todos públicos). Quo 
Vadis. Technicolor. Robert 
Taylor, Deborah Kerr.

MADRID. - SALA 2: 5-7-9- 
10,45 (Mayores 18). Mundo 
de noche hoy. Eastmancolor. 
Las noches del espectáculo 
en todo él mundo.

NORTE. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 14). Bermudas: la cue
va de los tiburones. Janet 
Agren, Arthur Kennedy.

OLIVER. — Descanso semanal. 
PARIS. - 4,45-7,15 y 10.30 

(Todos públicos). La carrera 
del siglo. Technicolor. Tony 
Curtis, Natalie Wood, Jack 
Lemmon.

ROEY. — 5-7-9-10,45 (Mayo
res 18). Cara al sol que más 
calienta. Eastmancolor. José 
L. López Vázquez, Isela Ve
ga-

SALAMANCA. — 5-7-9-1(),45. 
(Mayores 18). Libertad, 
amor mío. Claudia Cardina
le.

VENECIA. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 18). Las leandras. 
Rocío Dúrcal, Celia Gámez, 
Alfredo Landa.

¡¡LLEGA EL PRIMER MUSIC-HALL PORTATIL DE EUROPA!!
NUEVO GRAN

' DIRECCION: ANTONIO ENCINAS 
Presentando a la supersónica vedette

POLA CUNAR
T SU MUSICAL EN DIRECTO

«ESTE AÑO LA ARMAMOS»
Primeras vedettes , 

ANGELA CRISTELL - MONIKA KENDY
La democracia de la comicidad

KELO - OIOMNI - KITO - TONO
Actuación especial del euro-ballet inglés 

FIRE EXPLOSION SHOW
20 BELLAS MODELOS — IS ATRACCIONES 
Fabulosa Presentación — Lujosísimo vestuario.

Martes, hoy funciones: 8 y 11,15

112 AÑOS
DEL NACIMIENTO 

DE ARNICHES
MADRID, 10 (Efe).— Mañana 

dta 11 de octubre se cumplen 
112 años del nacimiento de Car
los Arniches, nacido en alicante 
en 1866. Murió en Madrid el 16 
de abril de 1943, hace 35, cuan
do tenta ya los 77 de una fecun
da vida.

Autor dramático de asombro
sa fecundidad, Carlos Arniches, 
que durante muchos años contó 
con la colaboración de Garcia 
Alvarez, al terminarse esta, si
guió escribiendo sainetes y co
medias, especialmente comedias, 
que alcanzaron gran éxito. Aun
que como decimos nació ^Ali
cante, acertó a calar el ambiente 
popular de Madrid y llevarlo a 
las tablas.

Fue el autor cómico que den
tro de lo que se llamó “género 
chico” logró mayor perfección 
tanto en el sainete como en la 
comedia de costumbres, tanto en 
uno cómo en tres actos. Y den
tro del gracejo habitual, en oca
siones, caricaturiza los tipos que 
crea, lo que le lleva a poner un 
tanto de filosofía y otro de sen
timentalismo.

Entre las obras que habrían 
de perdurar en la historia de la li
teratura española figura “La se.- 
ñortia Trévelez”, comedia en 
tres actos. Otras obras suyas dig
nas de mención son: “La chica 
del gato” (1921), “Es mi hom

bre” (1921), “La tragedia de 
Marichu” (1922), “El señor 
Adrián, el primo o qué malo es 
ser bueno’’’ (1927), “Para ties el 
mundo” (1929).

Y sus sainetes asociados con 
la música, se convirtieron en fa
mosas zarzuelas como fueron: 
“Las estrellas” (1904), “El ami
go Melquíades” (1914), “Don 
Quintín el amargao” (1924), 
“El santo de la Isidra”, “El po
bre Valbuena” y “Alma de 
Dios”, entre otras muchas.

El 14 de enero de 1944, nue
ve meses después de su muerte, , 
se estrenaba en el Infanta Isabel 
de Madrid “Ya conoces a Paqui
ta”, obra póstuma, que terminó 
poco antes de morir, estreno que 
constituyó todo un homenaje a 
su obra.

SE COMPRA 
CAMION 

Seminuevo, 20 toneladas.
Tara y carga.

PAGO AL CONTADO 
Carlos Donado 

Tómbola de los sobres 
REAL DE LA FERIA

*

LEL nuevo rumbo de "BABIECA”
A famosa discoteca “Babieca” toma un nuevo rumbo al haber cambiado de di
rección. A partir de ahora abre sus puertas todas las tardes y además también 

en las noches de los viernes, sábados y vísperas de fiesta. Así tendrá cabida la juven
tud y la gente más rnadura, pues “Babieca” cuenta con unos salones amplios y mo
dernos, pero a un mismo tiempo muy acogedores para disfrutar de una velada agradable.

Ua nueva dirección de “Babieca” está formada por gente joven —que no pasan 
de los veinticuatro arios— pero que a pesar de eso cuentan ya con una sobrada expe
riencia en estas lides y son muy conocidos del público amante de Zaragoza la nuit.

“Babieca” está situada en los número 6 y 8 de la calle Juan José Rivas. En una 
zona que no hace mucho tiempo fue bastante conflictiva, pero que últimamente 
ha cambiado y se está revitalizando. Se ha revitalizado, ya, pues en todos los esta
blecimientos allí enclavados se respira un ambiente sano, alegre y acogedor. El mis
mo que tiene ahora “Babieca” que se ha erigido, por derecho propio, en una de 
nuestras mejores discotecas. Basta acudir a ella para comprobarlo.

CADA NOCHE.

ASTORG’SCANCELAEL PAPAGAYO”
La nueva discoteca, abierta de 
•» tarde a .3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

Sala de fiestas. Royo, ."í. Teléfo
no 21 I 2.‘)y. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ÜKO .\ll SI- 
CAL.

La discoteca de actualidad, con 
su ambiente universitario, exclu
sivo en las noches de los viernes 
y sábados.

Y iernes tarde: especial estu
diantes. Abierto: de viernes a 
domingos. Camino de las To
rres. 06. Teléfono 22.'»242.

Licuante. .<eleclo Distinto “La 
diferencia es su ambiente". .San 
luna» io de Loyola. I.3. Teléfo
no 21 IB ."»6.

CADA TARDE.
DISCOTECA 
LIVERPOOL PARSIFAL

La música más original y 
el ambiente más agradable 
Sevilla, 6. Teléf. 379200.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

1800 SENECA

GRAWER CLUB
Cc'nnodo. jwrsonal y diferente.

STORK-CLUB
Tarde especial parejas. .Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro musical. In
dependencia, 19. 'Tel. 214804.

DISCOTECA GALO

Ke< uerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futu
ros viajando a través de la músi
ca. í^avia. Ib.

La discoteca del mejor sonido 
con su nuevo ambiente y los 
ritmos y música del momento. 
Abierta tardes, exclusivamente. 
La Hipa, .5. 'Teléfono 2.').'»! 27.

BABIECA
Nueva dirección. Abierto loda.s 
las tanlc.s y viernes, sábados y 
visiteras (le liesla, noche. Calle

.\oche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados 
y festivos tarde, fiesta joven. 'Te- 
bUono 23.5184.

Ambientp agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de fiestas y 
jxir la tarde los días festivos. 
'óm .luán de la Cruz, 28. Teléfo
nos: 354979 y 357038.

GALLERY 2

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPI'E.S DE Si; BODA, BAI
LE E\ CIIAKLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di
rección y Teléfono 3969.52.

.Si busca tranquilidad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono 291166.

IGUANA
juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, I l. 'Teléfono 21 7052.
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Mundo noche
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SEGUNDA CADENA

de 
de

No deja 
que después 
pedido Tico

ser curioso 
haberse des-

segundo capítulo, en el 
Orlando va en busca 
Angélica y se encuentra 
su compañera Olimpia,

que 
de

con
que

y Hutch. 
Hutch son

IU. 
de

Ultimas noticias. 
Buenas noches. Despe
dida y cierre.

IBAÑEZ MENTA; ESPLENDIDO 
EN "EL TELEVISOR"

desplazamiento 
tinentes".

PAG.espectáculos

e

La semana 
pasada

o 
e 
a

PRIMERA CADENA

HOY
13,45.-
Carta de ajuste. 

"Canciones camp".
14,00.-
Apertura y pre

sentación.
14,02.-
Avance telediario.
14,05.-
Programa regional si

multáneo.
14,30.-
Telediario. Primera

Penúltimo espacio, el que 
se emitirá esta tarde, del con
curso "El mundo de la músi
ca", que con toda seguridad 
ha sido el ciclo de menos 
aceptación de todos los que 
con ese mismo título se han 
emitido. La seguirá un "Do
cumental" titulado "Afar, el

tanto "privada".

Por el UHF lo másdesta- 
cable es: "Polideportivo"; 
"Café concierto", (para los 
amantes del concierto y del 
café a las ocho de la tarde); 
"Orlando furioso", con su

"Buenas noticias", (comen
tario que ya hicimos hace 
unos días), TVE siga infor
mando en su revista Tele-ra
dio sobre el espacio y lo siga 
anunciando en ia programa
ción.

ha matado a Arbante en su 
noche de bodas, ésta le pide 
protección y se une a Bireno 
con quien se salva. "Más-me
nos", con sus comentarios 
sobre problemas de acWali- 
dad económica, cerrará el 
programa.

Por la noche vuelve "Mun
do noche", que hoy dedica- 

. rá su espacio a la noche de 
Tokio. Veremos las más po
pulares cantantes, teatro 
oriental, lucha y todo lo que 
supone espectáculo en la no
che de Tokio. Finalizará la 
emisión con "Un hombre en 
casa", en el episodio "La úl
tima sesión de cine". Larry y 
el señor Roper quieren apro
vechar el que Chrissy tiene 
un proyector en casa, para 
hacer una sesión de cine un

Mañana, dentro de los ha
bituales de sobremesa, vere
mos el tercer capítulo de la 
"Novela", "Resurrección", 
basada en la obra del mismo 
título de Tolstoi. En este ca
pitulo, vemos cómo el aboga
do. defensor, recuerda el.pasa- 
do de Maslova, Tó que hace 
revivir los acontecimientos 
al principe. El jurado se reti
ra a deliberar y creen que 
Maslova es inocente, y culpa
bles ios empleados del bar; 
pero algo extraño pasará. Se
guidamente, la revista "Gen
te, hoy", con sus temas de 
actualidad.
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LUNES - 2.— Sigue la "Novela" en su tercera y última sema
na. Ya queda poco. Se está acabando "El monstruo de Sanchez- 
tein"; desde que se fué el niño de las once semanas, el programa 
se ha quedado sin regalos. Gana Figueras en "¿Conocemos Espa
ña?". El director pega su "palo", valiéndose de su pareja de acto
res. Y nosotros nos fijamos en la morena y la rubia y compara
mos, ¿qué le vamos a hacer? "Baretta" tarda una eternidad en re
solver un caso, que el público ya había visto nada mas empezar.

MARTES - 3.—"Bel Ami" está hecho un fiera. Se casa con la 
viuda de su amigo. Se busca de amante a una señora bien y luego 
a otra mayor. Eso sí, es todo un caballero, no deja a ninguna. 
Empieza "Orlando furioso", que, como ya avisábamos, está lle
no de fantasía y puede resultar un gran fracaso. ¡Pues anda que 
lo de "Aquí radio sardina"! Inconcebible, igual que todos los de 
Lazarov; pero peor, el cantante en primer plano, el ballet al fon
do, un chistecito y vuelta a empezar. iY a las 12 de la noche!

MIERCOLES - 4.- España gana otra veza Yugoslavia. Fritos 
tos tenemos ya. Se le pone a uno mal cuerpo al ver "Dossier"; pe
ro, señores, es nuestro mundo, así estamos. "Te quiero Rosey 
Malone", dice el "Starsky" y yo digo que eso ya lo hemos visto 
o algo muy parecido, ¿se acuerdan? Sí hombre sí. "Escuela de 
salud", ufta pena que se acalqe.

JUEVES - 5.- iJo, qué áara tiene el "Bel Ami". Se echa dos 
amantes y porque su mujer echa una canita al aire... Estupendo 
espacio el de "El Escorial", de "Si las piedras hablaran". En "Los 
espectáculos" siempre están los mismos. Como en las revistas. Y 
como en las discotecas de noche. Y como... i Vaya película la de 
"¿Qué le pasa a Helen?"! Y el caso es que no hubo quien la deja
ra sin verse el final.

VIERNES - 6.— Cecilia Roth se llama la "Susana" de "Bel 
Ami". Lo digo por si desean escribirle alguna carta, diciéndole 
que se dedique a otra cosa, que con ese tonq no se puede ser 
actriz. Al menos en cualquier sitio que no sea TVE. Con tenis 
empalmamos la sobremesa y la tarde, donde desaparecen Los 
teleñecos". "Aguilas" una película metida en guerra y brga, lar
guísima. En "Caattares^, una niña de doce años. Solima, con mu
chas tabbs, a pesar de que diga que sólo ha salido unas ocho ve
ces al escenario y -un tal Luis Miguel Rey, que, aparte de comer 
pescado frito, no hace nada más. En "Errores judiciales" dicen 
que los españoles no somos de fiar. Allá ellos.

SABADO -7.— "Orzowei" dura media hora y sin embargo se 
hace largo, mala señal. "Rifles apaches", una de indios que hace 
pasar el rato. "La bella Mariana" es lo más insíspido y carente 
de sentido que se pueda ver por televisión alguna. En La cbve , 
"El televisor" de Chicho Ibáñez Serrador, con una magnífica in
terpretación de su padre; y polémica entre Chicho y una italiana 
de la "tele porno". En "La cuadrilla de los once" vemos cómo 
gente del clan Sinatra también puede hacer el tonto. La película 
si no es por esos nombres, nada de nada. Recuerden: "y el do
mingo descansó".

KATSUKO KANAI EN 
"MUNDO NOCHE".

Kikohiko Ozaki
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edición.
15,05.-
Hora 15.
15,20.-
No vela. (Cap. 

"R esu rrecció n ", 
Tolstoi.

15,55 .-
Toros Desde 

ragoza.
18,00.-

'Despedida y cierre.
18,45.-
Carta de ajuste. 

"Blood, Sweet and 
Tears".

19,00.-
Apertura y presen

tación.
19,0Z- 
A vanee telediario.
19,05.-
Un globo, dos glo

bos, tres globos "El 
mundo de la música".

20,00.-
Documental. "Afar, 

el desplazamiento de 
los continentes".

21,00.-
Buenas noticias 

Programa informativo.
21,30.-
Telediario. Segun

da edición.
22,05.-
Mundo noche. "To

kio".
22,30.-
Un hombre en casa. 

"La última sesión de 
cine".

23,30.- 
Ultimas noticias 
Buenas noches

i9.oa-
Carta de ajuste. 

"Fo/kfore: Selección de 
Jotas".

19,30.-
Presentación y avan

ces.
19,31.- 
Polideportivo.
20,00.-
Redacción de noc/te.
20,35.-
Café-Concierto. "Al

mudena Cano (piano)".
21,15.-
Ortando furioso. Se

gundo episodio.
22,30.- 
Mas-menos.
23,30.-
Buenas noches.
Despedida y cierre.

MANANA
13,45
Carta de ajuste. 

“Fragmentos de Zarzue
las” por Ana María Iriar 
te.

14,00
Apertura y presenta

ción.
14,02
Avance telediario.
14,05
Programa regional 

simultáneo.
14,30
Telediario. Primera 

edición.
15,05
Hora 15.
15,20
Novela (Cap. 111). 

“Resurrección”, de Tols
toi.

15,50
Gente hoy
16,20
Despedida y cierre.

Carta de ajuste.“Mú
sica española contem
poránea”.

19,00
Apertura y presenta

ción.
19,02
Avance telediario.
19,05
Un globo, dos 

bos, tres ^obos. “El 
viaje fantástico: Acerti
jos”.

20,00
Revista de toros.
20,35
Dossier. Programa 

informativo.
21,30
Telediario Segunda

edición. 
22,05 
Starsky

“Staraky y 
culpables”.

23,00 
Escuela 
23,30

19,00 
Carta de ajuste. 

“WaWode los Ríos”.

19,30
Presentación y avan

ces.
19,31 
Polideportivo.

20,00
Redacción de noche
20,35
Pop-grama
21,45 
Horizontes.

22,30
Tribuna de la histo

ria.
23,30
Buenas noches. Des

pedida y cierre.

(Instalado en el recinto ferial)

PRESENTA:
SU SENSACIONAL ESPECTACULO DE

REVISTA Y ATRACCIONES
«TE VAS A PONER MORAD»
¡¡UNiCOÜ ¡¡EXTRAORDINARIO!!

(MAYORES DE 18 AÑOS)

Martes, hoy funciones: 8 y 11,15
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BOXEO

der su corona 
viernes contra 
Dante Cane.

Evangelista

PALENCIA, 10. (Euroa Press). — Sus Majestades los Reyes, al 
enterarse de los dos asesinatos de los guardias civiles de Elgoibar 
y Marquina, Antonio Duran y Angel Pacheco, ocurridos ayer, en
viaron sendos telegramas de condolencia a sus familiares.

i'

el próximo 
el italiano

peleará el

Se

Cardenales franceses ante la elección de nuevo Papa

se pe^ 3
IBS ew^stBS feteeep^
Se ses elBBtros'’

PARIS, 10 (Efe).-Cuatro cardenales 
I franceses creen que el nuevo Papa ha de 

ser heredero de Juan Pablo I y Pablo VI.
Se trata de monseñor Marty, arzobis

po de París, monseñor Renard, arzobispo 
de Lyon, monseñor Gouyon, arzobispo 
de Rennes, y el cardenal Garrone, de la 
Curia romana.

Acompañados de monseñor Gantin, 
cardenal africano de Curia, estos prela
dos hablan en entrevista publicada el 
martes por el matutino "Le Figaro” de 
las perspectivas del cónclave del sábado.

I El cardenal Garrone, declara haberse 
I impresionado por el "estilo" de Juan 
I Pablo I y añade; "Se estableció un con- 
I tacto entre el Papa y el mundo. Hay que 
I mantenerlo cueste lo que cueste. Es ne- 
I cesado elegir a un hombre, que como él, 

tenga ese don inapreciable de la comuni- 
S cación humana". Para el cardenal Marty 
I no se pueden borrar '1os treinta y tres

días de sonrisa" de Juan Pablo I, pero 
‘añade: "El futuro Papa será sobre todo 
el sucesor de Pablo VI".

El estado de salud de los "papables" 
es un "elemento que hay que tener en 
cuenta", agrega el arzobispo de París.

El arzobispo de Lyon dice a tal res
pecto: "No hubiéramos elegido al car
denal Luciani, si nos hubiera parecido 
un hombre de salud débil".

CERTIFICADO MEDICO
Pero no se puede pedir a los carde

nales que se presenten al Cónclave con. 
un certificado médico "ni con fotocopias 
de sus electrocardiogramas", concluye el 
cardenal Renard.

En lo que respecta a la elección de un 
cardenal joven, monseñor Marty hace 
observar: "Se quiera o no, la salud está 
condicionada por la edad".

Pasan revista los prelados a las cuali-

dades del administrador y pastor que 
corresponden a un Papa, señalando mon
señor Gantin "el trabajo incomparable y 
demasiado ignorado al servicio de las 
iglesias, para que permanezcan en comu
nión entre ellas" que se hace en la Curia.

HDMBRE VIVO

Monseñor Garrone señala la "gran 
claridad de ideas" de Juan Pablo I y 
monseñor Marty dice que no se trata só
lo de estudiar expedientes "sino de dis
cernir el porvenir: ¿qué pasará mañana 
en Africa, en China?. "En cuanto a dar 
prioridad a un Papa "diplomático" o 
un Papa "pastor", "escogemos a un 
hombre vivo y no a un robot petrifica
do, a un hombre de Iglesia y no a una 
síntesis de ideas" hace observar el car
denal Marty.

En lo que respecta a saber si será o 
no italiano el próximo soberano pon
tífice, el mismo prelado dice; "en mis 
investigaciones me he informado tam
bién acerca de los cardenales proceden
tes de otros países".

El papel del Espíritu Santo es defini
do por el cardenal Gouyon, para quien 
'la tercera persona divina no es el susti
tuto de nuestras deficiencias".

POR AQUI PASO EL "LOLA

BINH THANH (Vietnam del Sur). - El pasado mes de septiembre el tifón "Lola" azotó Indochina, provocando grandes inundacio
nes. En la foto, los habitantes del poblado de Binh Thanh, situado en el delta del Mekong, circulan en una barca por lo que antes era 

una calle. En la provincia de Dong Thap se inundaron en total unas 87.000 hectáreas de tierra. (Telefoto Efe-Upi)

dos huelguistas mantuvieron su actitud durante seis y ocho días 
respectivamente.

Los huelguistas pertenecen al E.R.A.T. (Ejército Revolucio
nario de Ayuda a los Trabajadores); ai G.A.L. (Grupos Autóno
mos Libertarios) y a los encarcelados por el caso de la sala "Sea- 
la”, de Barcelona, que fue incendiada en un acto de terrorismo.

LOS REYES ENVIAN TELEGRAMAS A LAS 
FAMILIAS DE LOS GUÁRDIAS CIVILES 
ASESINADOS______________ ______

RECLUSOS AUTOLESIONADOS: 
INGIRIERON PILAS Y HOJAS DE AFEITAR

TRES PRESOS DE LA MODELO EN LA 
HUELGA DE HAMBRE

BARCELONA. 10. (Efe). — Continúan en su postura tres de 
los cinco presos de la carecí modelo, de Barcelona, que el pasatí'- 
día uno iniciaron una huelga de hambre por la amnistía, según 
comunicaron a “Efe” en fuentes de la cárcel.

Los tres presos que continúan la huelga son Vicente Domin
guez Medina, Andrés Mira Barnes, y Bernard Pensiot. Los otros

ORENSE, 10. (Efe). — Cinco reclusos de la prisión provin
cial de Orense se autolesionaron ingiriendo productos metáli
cos y tóxicos, que obligaron a su traslado al Hospital Provincial, 
donde permanecen internados.

Los cinco reclusos autolesionados son: Manuel Roca Zapico, 
José Antonio Gómez, Gerardo González, Antonio García y 
FRancisco Cancelas. Tres de ellos habían sido trasladados recien
temente a la prisión por tener fijada para hoy la vista de un pro
ceso por robo.

Los reclusos ingirieron pilas, muelles, hojas de afeitar y jabón 
y el hecho se registró a primeras horas de la tarde de ayer.

¿QUITARAN LA 
CORONA EUROPEA 

A EVANGELISTA?
ROMA, 10 (Efe).- La 

Unión Europea de Boxeo 
decidirá en los próximos 
días que actitud adoptará , 
frente a la imposibilidad del 
campeón europeo de los pe
sos máximos, el uruguayo 
nacionalizado español Al
fredo Evangelista, de defen-

próximo 10 de noviembre 
en el Madison Square Gar
den de Nueva York contra 
el norteamericano Larry 
Holmes, en un combate en 
el que estará en iueao la 
corona de! Consejo Mundial 
de Boxeo.

La posibilidad de un 
aplazamiento es analizada 
por las autoridades de la 
Unión Europea de Boxeo, 
pero la próxima fecha no 
podrá ser antes del 26 de 
diciembre, en que los pro
motores italianos están en 
condiciones de presentar la 
pelea en Bolonia.

Pero también la "EBU” 
podría no aceptarla y decla
rar la corona vacante, desde 
el momento que es práctica
mente imposible para Evan
gelista pelear con Cane en 
el mes de noviembre, debido 
a su compromiso r mundial 
con Holmes.

En este caso, la corona 
vacante sería disputada por 
Cane y por su compatriota 
Alfio Righetti, quien se en
cuentra esperando una opor
tunidad tanto para un com
bate por el título continen
tal como para uno por la 
corona mundial.

En la sede central de la 
Unión Europea de Boxeo 
es esperado para las próxi
mas horas un telegrama de 
quienes dirigen a Evangelis
ta, pidiendo el aplazamiento 
del combate del viernes pró
ximo contra Cane,

LA CORRIDA 
DE ESTA TARDE

ZARAGOZA, 10. (ARAGON/expres). — Realizado el enchi- 
queramiento de los toros de esta tarde, pertenecientes a la gana
dería de Manuel González, podemos adelantar el nombre y el pe
so de los mismos:

Primero: “Cotorrito”, número 90, con un peso de 497 kilos. 
Segundo: “Aguavino”, número 16, 470 kilos. Tercero: “Mancho
so”, número 112 y 500 kilos de pesó sobre sus lomos. Cuarto; 
“Deseado”, número 102, Desando 490 kilos. Quinto; “Catedrá
tico”, número 6b, con 470 kilos. Sexto: “Gitanazo”, número 56 
y 493 kilos. El sobrero preparado es de la ganadería de Cebada 
Gago.

Y, el cartel es de los llamados “de postín”. Esta tema de 
lidiadores: Raúl Aranda, José Mari Manzanares y El Niño de la 
Capea. A ver si nos divertimos.

j También en
¡ Ejea de los Caballeros

SOCIALISTAS 
Y COMUNISTAS IMPUGNAN 

EL PLAN GENERAL 
DE URBANISMO

EJEA DE LOS CABALLEROS, 10 (ARAGON/expres).- En 
escrito firmado por los representantes del P.S.A.-P.S.O.E. y del 
P.C.E. y dirigido al M.l. Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros 
y ante la posible aprobación provisional del Plan General de Ur
banismo de esta villa, ruegan que se deje en suspenso por las que
jas de muchos que no han hecho sus alegaciones, que el proceso 
seguido es insuficiente, que el Plan tiene deficiencias de forma 
y fondo, piden que se convoque un debate público sobre tema de 
tanta transcendencia para la Villa. De no ser posible el debate pú
blico proponen que sea el futuro Ayuntamiento el que apruebe o 
renuncie el Plan.

VENTA PISOS I 
todos sectores 
CREDITOS 

HIPOTECARIOS 
0LAVE<api>

Uncela, 97-tels. 347716 
331400- 330185
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